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Gli interventi illustrati da Frattura e Nagni

Viabilità minore,
oltre 9 milioni dal
Patto per il Molise

Per la cordinatrice regionale Annaelsa Tartaglione è fondamentale trovare prima la sintesi con gli altri partiti

Forza Italia ribadisce
il sostegno a Di Giacomo

Detenuto morto, il giudice:
decesso inevitabile

I quattro sanitari non potevano evitare la morte di
Alessandro Ianno avvenutanel 2015

Dopo l’area trignina e quella del Cratere, i
cantieri apriranno in Altissimo Molise, area
matesina e su quella di Frosolone.

“Sul nome del candidato
presidente del centrode-
stra Forza Italia ribadisce il
proprio sostegno a Vincen-
zo Di Giacomo”. Ad affer-
marlo, in una nota, la coor-
dinatrice regionale di Forza
Italia, Annaelsa Tartaglione
che invita alla calma in
quanto “occorre trovare pri-
ma la sintesi con gli altri
partiti”
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La ‘vasca di calma’ tor-
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Camillo Colella.
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L’autopsia svela il giallo della
donna trovata in spiaggia
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Un via libera che rende
effettiva la proroga per la
conclusione dell’opera.

Campobasso

Collegamento
Terminal

La giunta: ok
al collaudo

Sport

Tennis
Federico

Iannaccone
a caccia

dell’impresa
in Tunisia

SERVIZIO A PAGINA 26

Serie D - Lupi
Formazione

da ridisegnare
Col San Nicolò
per abbattere

un ‘mezzo tabù’
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Salvini oggi a Campobasso
per alimentare l’ottimismo
del centrodestra molisano

Romagnuolo: “Cambiamo le sorti della regione“
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L’arrivo di Matteo Salvini è previsto alle ore 9 in Piaz-
za Pepe, in mattinata incontrerà sostenitori e candidati
della coalizione.

Antonio Di Pietro scrive
al centrosinistra: “In campo

per evitare una sconfitta
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Da Montenero l’ex leader dell’idv scrive ai segretari e
ai movimenti del centronistra. Dal suo simbolo, intanto,
elimina la dicitura “Di Pietro presidente”.

“L’unità è necessaria per presentarsi agli elettori”
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“Sul nome del candidato
presidente del centrodestra
Forza Italia ribadisce il pro-
prio sostegno a Vincenzo Di
Giacomo, ma occorre prima
trovare la sintesi con gli altri
partiti della coalizione”. Lo
afferma Annaelsa Tartaglio-
ne, coordinatrice regionale di
Forza Italia, per fare chiarez-
za rispetto alle scelte della
coalizione per le Regionali.
“Forza Italia – dichiara Tar-
taglione – è a favore dell’uf-
ficializzazione della candida-
tura del giudice Di Giacomo,
sia come partito che attra-
verso le sue figure più rap-
presentative. Tra i partiti na-
zionali, non può essere taciu-
to, oggi noi siamo gli unici ad
aver portato avanti questa
proposta. Negli altri partiti  -
Fratelli d’Italia e Noi con l’Ita-
lia - esistono ancora dei di-
stinguo, per quanto legittimi.
La Lega, invece, non si è an-
cora espressa. Ma oggi sarà
in Molise Matteo Salvini, con
il quale parlerò per individua-
re una strategia condivisa

anche per le Regionali”. Di
fronte a una situazione an-
cora in divenire, insomma,
Tartaglione invita alla calma
al fine di fare vera sintesi.
“L’atteggiamento dei cosid-
detti ‘cespugli’ – aggiunge –
che chiedono certezze entro
questa o quella data, nell’at-
tuale fase potrebbe essere
controproducente,  avendo il
dottor Di Giacomo invocato
la massima condivisione e
convergenza sul proprio
nome. I diktat o presunti tali,
se posti in malafede, cosa
che non mi auguro, rappre-
senterebbero un evidente
tentativo di ‘usare’ la candi-
datura di una persona di in-
discusso spessore come Di
Giacomo per metterlo fuori
gioco. Per ‘bruciarlo’, insom-
ma, come si usa dire. Ma
una figura come quella del
presidente del tribunale di
Isernia non può essere stru-
mentale ai personalismi di
qualcuno”. “In questo mo-
mento – rimarca infine la co-
ordinatrice ‘azzurra’ - si lavo-

ra pertanto sulla convergen-
za da parte dei partiti più
grandi che rappresentano la
coalizione. Forza Italia, che
ha accolto in precedenza l’in-
vito dei partiti e dei movi-

Idea,  Movimento Naziona-
le per la Sovranità, Energia
Italia e gli altri movimenti vi-
cini al centrodestra per ora
sono in attesa.

Così come è in attesa il
consigliere regionale
Vincenzo Niro e i suoi
‘Popolari per l’Italia’.

“La politica non
deve cedere il passo
ai personalismi – ha
invece detto Carlo
Perrella del Movi-
mento per la Sovrani-
tà -  nel suo interes-
se, Forza Italia do-

Assente, o quasi, dalla
campagna elettorale il tema
della salvaguardia ambienta-
le. A portarlo al centro del-
l’agenda politica è, invece, il
candidato del centrodestra
alla Camera dei deputati
Mario Pietracupa. “Il con-
fronto sulle tematiche lega-
te all’ambiente è fondamen-
tale per una regione come il
Molise ricca di risorse natu-

“La battaglia sul ritiro dell’emendamento
presentato nell’ultimo Consiglio regionale,
che avrebbe fatto diventare Molise Acque
un ente pubblico non economico, ha già pro-
dotto dei risultati, se è vero che con una
propria nota, il Commissario Straordinario,
ha risposto all’allarme lanciato sulle proble-
matiche di carattere economico-finanzia-
rio”.

A parlare il consigliere regionale Scara-
beo che continua: “Lo stesso Ente sub re-
gionale, ribadisce, altresì, che la propria po-
sizione debitoria è sotto controllo nonostan-

Il gruppo di Liberi e Uguali ha inaugurato la propria sede
campobassana in via Mazzini al civico 88/B alla presenza
dei candidati al Senato, Gianmaria Palmieri e Michele
Durante, e della candidata alla Camera (plurinominale),
Giuseppina Occhionero. Davanti ad un nutrito gruppo di
simpatizzanti i candidati hanno ribadito l’impegno di Libe-
ri e Uguali per i diritti negati in questo territorio e nel Pae-
se (sanità, lavoro, formazione ecc.) sottolineando la ne-
cessità di una svolta netta e radicale in Molise che rimetta
al centro della politica i bisogni della gente.

‘Liberi e Uguali’ si presenta:
“Noi la svolta che rimette

al centro i bisogni della gente”

Scarabeo: “L’acqua rappresenta
la priorità di questa regione”

te si trovi in regime di salvaguardia patri-
moniale e, con un Piano Industriale soste-
nibile e cautelativo, le previsioni per il futu-
ro, potrebbero non destare forti preoccu-
pazioni. Personalmente, seppur con più di
una perplessità in proposito, penso che se
le cose stanno come dice il Commissario di
Molise Acque, non si può fare altro che stig-
matizzare la smania  di voler  modificare, a
tutti i costi, l’assetto societario di tale Ente.
Resto più che mai convinto che portare
avanti la battaglia per non privatizzare l’ac-
qua pubblica, sia una priorità”.

rali – afferma Pietracupa –
Il territorio, con le sue pecu-

liarità, va dunque valorizza-
to quale volano di sviluppo
ecosostenibile”. “C’è biso-
gno – sostiene – di un piano
di interventi mirato, che pre-
veda l’osservanza assoluta
delle leggi, mediante precisi
controlli. Non può e non deve
esistere una scelta tra svi-
luppo e tutela ambientale,
tra occupazione e salvaguar-
dia della vita delle persone.

“Il confronto su tematiche ambientali è per noi fondamentale”

Pietracupa: “Il rilancio del Molise passa
attraverso uno sviluppo ecosostenibile”

E con le bellissime risorse
che abbiamo non possiamo
permetterci di restare indie-
tro”. Il candidato del centro-
destra pone così l’attenzio-
ne sul tema del registro tu-
mori. “Il monitoraggio scru-
poloso e costante attraverso
il registro tumori è fonda-
mentale – dichiara – I citta-
dini devono sapere tutto ciò
che riguarda la loro salute. I
dati epidemiologici, dopo
un’attenta analisi, vanno di-
vulgati e messi in rete con la
massima serietà e traspa-
renza. Servono per pianifica-
re azioni positive in ordine al
miglioramento del territorio
e, naturalmente, della quali-
tà della vita”. Poi al via una
pianificazione strategica per
la gestione dei rifiuti, la bo-
nifica dei siti inquinati, il mo-
nitoraggio di aria, acqua, cui
aggiungere progetti per il ri-
lancio delle oasi protette re-
gionali e dei siti di interesse
per la promozione di una
nuova crescita del Molise,
“all’insegna di politiche sane
ed ecosostenibili”.

vrebbe invece uscire allo
scoperto adesso. Dopo le
politiche, resterebbe davve-
ro poco tempo per le regio-
nali. E il nostro, intendo quel-
lo della coalizione, come ho

già detto, non deve essere
un discorso incentrato sui
personalismi. Noi dobbiamo
rispndere di ciò che faccia-
mo al popolo molisano, chia-
mato alle urne; gli stessi elet-
tori che hanno il diritto di sa-
pere cosa accade”.

Dunque le varie anime del
centrodestra aspettano che
venga convocato il tavolo per
decidere una volta per tutte
il candidato presidente in vi-
sta delle regionali in pro-
gramma ad aprile. Un silen-
zio dettato in particolar
modo dal rispetto, dell’inte-
ra coalizione (che più volte
si è riunita negli ultimi mesi)
per il presidente Vincenzo Di
Giacomo. Più volte i vari rap-
presentanti  di partiti e mo-
vimenti vicini al centrodestra
hanno espresso parere favo-
revole sulla candidatura del
giudice a guida della regio-
ne. E più volte hanno chie-

E nel frattempo i ‘malpancisti’
restano in attesa di una convocazione

La coordinatrice regionale aggiunge: “La figura del giudice non può essere strumentale ai personalismi”

Tartaglione: Forza Italia
sostiene Di Giacomo

“Ma occorre trovare prima la sintesi con gli altri partiti”

sto di fare sintesi al resto
della coalizione, visti i tem-
pi ormai strettissimi. Il do-
cumento da parte dei ‘mal-
pancisti’, del resto, è pron-
to da tempo; ma per ora,
come detto, all’interno del-
la coalizione si preferisce
restare in silenzio e aspet-
tare la convocazione di un
tavolo (l’ultimatum è scadu-
to ieri). In ogni caso si at-
tende una schiarita che
possa rasserenare gli ani-
mi in vista dei due impor-
tanti appuntamenti eletto-
rali. Appuntamenti che, in
casa centrodestra, hanno
una particolare importanza
perché possono significare
la ‘rinascita’ della coalizio-
ne dopo l’ultima legislatu-
ra targata Pd.  In ogni caso
non è escluso che nelle
prossime ore possa esser-
ci qualche mossa a sorpre-
sa.

menti minori, ha preso atto
delle varie posizioni e si farà
carico, pertanto, di trovare
una sintesi con i grandi par-
titi, che rivendicano la neces-
sità di dettare la linea, così

come accade in ambito na-
zionale nella coalizione di
centrodestra. Se i cosiddetti
cespugli hanno già trovato
l’intesa, consentano ora,
senza ultimatum inutili, ai

rami più grossi della coalizio-
ne - Fi, Fdi, Noi con l’Italia e
Lega – di poter concertare e
decidere chi sarà il candida-
to governatore del Molise”.

Mario
Pietracupa

Carlo Perrella:
“La politica

non deve
cedere il passo

a interessi
dei singoli”

Michele Durante,
Giuseppina Occhionero
e Gianmaria Palmieri
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“Troppo spesso sentiamo
parlare di famiglia in modo
retorico, talvolta persino
strumentalmente, per nega-
re quei diritti civili che nei
Paesi culturalmente più
avanzati sono stati acquisiti
ormai da tempo”. E’ quanto
ha dichiarato in una nota
Micaela Fanelli, candidata al
Parlamento con il Pd.

“Parlare di famiglia astrat-
tamente non aiuta di certo
le famiglie italiane, questo è
il punto. La contemporanei-
tà e il cambiamento non si-
gnificano la fine della fami-
glia, che forte delle sue ra-
dici è capace di reinventare
sé stessa e adattarsi ad una
società in continuo muta-
mento. È indispensabile per
tutelarla aumentare i conge-
di parentali, estendendoli
fino al quinto anno di vita,
per entrambi i genitori, so-
stenere la procreazione as-
sistita nell’ambito del siste-
ma sanitario nazionale, per

aiutare anche quelle coppie
che non possono permetter-
si le cure private, moderniz-
zare il sistema scolastico in
funzione dei nuovi bisogni
delle famiglie: il che vuol dire
più tempo a scuola, meno
compiti a casa, più flessibi-
lità negli orari, aumentare i
fondi destinati a coloro che
assistono un proprio familia-
re non autosufficiente. A Ric-
cia, per fare qualche esem-
pio, abbiamo cercato di so-
stenere le famiglie, soprat-
tutto quelle più bisognose,
con misure orientate princi-
palmente in due direzioni:

quella dell’infanzia e dei di-
sabili,  senza contare l’ero-
gazione dei servizi obbliga-
tori standard che trovano
forma nel Piano sociale di
zona. Tutto questo, tra l’al-
tro non sarebbe stato possi-
bile, e forse neanche suffi-
ciente, senza il supporto di
una strategia nazionale. In
questo senso, i Governi a
guida PD non sono stati a
guardare: il bonus bebè, la
Legge sull’educazione dei
più piccoli sul modello Reg-
gio Emilia, la scuola 0/6, il
riconoscimento e il sostegno
a chi si prende cura di un

familiare malato o disabile ,
l’aumento del fondo per la
non autosufficienza, massa-
crato negli anni della crisi e,
soprattutto, la Legge sul
“dopo di noi”, che prevede il
finanziamento di centri in
cui si realizzi l’accoglienza
dei disabili rimasti soli dopo
la dipartita dei genitori.”

Per Fanelli “Su questa
strada il PD intende prose-
guire, con la Carta universa-
le dei servizi per l’infanzia,
un Piano nazionale di asili-
nido da 100 milioni l’anno
per tutta la durata della le-
gislatura, 2 miliardi per raf-

forzare l’indennità di accom-
pagnamento, sono solo al-
cune delle misure program-
mate per consolidare l’azio-
ne di ripresa già in corso.
Proposte serie, concrete, di
sinistra. Sulle quali vorrem-
mo confrontarci con gli altri
candidati, perché questa sia
una campagna elettorale co-
struita sui progetti e non su-
gli slogan. Sulla voglia di fare
e non solo di arrivare. So-
prattutto con le donne can-
didate per il centrodestra,
Annaelsa Tartaglione per pri-
ma, perché la sfida sia vinta
sui contenuti, non sui mani-
festi elettorali, per mettere
gli elettori in condizione di
esprimere un voto consape-
vole e davvero utile al Moli-
se e all’Italia”.

Micaela Fanelli indica le priorità:
“La famiglia il bene più prezioso”

Micaela
Fanelli

CAMPOBASSO. Visita nel
Molise di Matteo Salvini, lea-
der della Lega che oggi a
Campobasso incontrerà gli
elettori in Piazza Pepe alle
ore 9 per poi spostarsi dalle
10 negli spazi dell’Hotel Ri-
nascimento insieme ai can-
didati del centrodestra moli-
sano.

La presenza di Salvini rap-
presenta una giornata spe-
ciale per la candidata alla
Camera Aida Romagnuolo.

“Oggi gettiamo finalmente
e realmente le basi per con-
tribuire a cambiare sostan-
zialmente le sorti della no-
stra Regione – afferma Ro-

Oggi il leader leghista incontrerà gli elettori a Campobasso

Romagnuolo: “Con Salvini
adesso o mai più”

magnuolo -  per avere un Mo-
lise migliore, per ridare fidu-
cia e voce a questo Molise
che da ben cinque anni è to-
talmente attorcigliato alla
politica degli interessi perso-
nali di pochi  portata avanti 
dal PD molisano e dalla sua
giunta regionale che, secon-

di dosso la politica degli af-
fari e quella che premia gli
amici e quella degli amici
degli amici.”

Ma Romagnuolo indica le
priorità nel programma elet-
torale: “Con Salvini l’immi-
grazione sarà regolata e la si-
curezza ai cittadini rientrerà

“Per evitare di essere frainteso ho provveduto a modificare il simbolo, togliendo la dicitura Di Pietro presidente”

Di Pietro, lettera aperta al centrosinistra
L’ex leader dell’IdV: “Vi scrivo sul da farsi per evitare di andare incontro ad una sicura sconfitta”

CAMPOBASSO. Prende in
mano carta e penna l’ex pm
di Mani Pulite e scrive una
lettera aperta ai responsabili
dei partiti e movimenti del
centrosinistra molisano, in
vista della sfida elletorale
per le regionali.

“Carissimi amici – dice Di
Pietro - Vi scrivo per riflette-
re insieme a voi sul da farsi
per evitare di andare incon-
tro ad una sicura sconfitta
anche alle prossime elezioni
regionali, dopo che i Vostri
Referenti nazionali hanno
creato le condizioni per una
probabile sonora sconfitta
alle imminenti elezioni nazio-
nali a causa della loro assur-
da decisione di presentarsi
divisi.  Al fine di evitare equi-
voci, ribadisco che non è af-
fatto mia intenzione contri-
buire a creare ulteriori divi-
sioni nella già confusa situa-
zione in cui si trova il centro-
sinistra anche nel nostro
Molise. Sono e resto del-
l’idea che la nostra coalizio-
ne (a cui mi sento ancora di
appartenere, anche perchè
a suo tempo ne fui uno dei
fondatori) debba ritrovare la
propria unità se vuole avere

qualche speranza di succes-
so almeno alle prossime ele-
zioni regionali. Per tale ragio-
ne riconfermo la mia dispo-
nibilità a dare una mano
qualora potessi io essere in
qualche modo utile.” Antonio
Di Pietro spiega le motivazio-
ni che lo hanno spinto alla
creazione dell’associazione
politico - culturale “a cui ho
dato il nome di “Grande 
Molise”, anche con lo scopo
di eventualmente raccoglie-
re attorno ad una “Lista civi-
ca” – ovviamente all’interno
della coalizione del centrosi-
nistra (e non contro di essa)
- quei molisani che ancora se
la sentano di metterci la pro-
pria faccia per non far tra-
montare quel sogno di unità

che rappresentava l’Ulivo e
che un tempo ci aveva per-
messo di vincere le elezioni
nazionali e regionali.”

Di Pietro mette in campo le
sue intenzioni: “Per evitare di
essere frainteso, provvedo
oggi stesso a modificare il
simbolo di tale associazione,
togliendo la dicitura “Di Pie-
tro Presidente” (eventualità
di cui - Vi prego di credermi -
farei volentieri a meno) ed in-
serire la parola “con Di Pie-
tro” al fine di dargli comun-
que un’identità riconoscibile.
Tutto ciò, lo ripeto per l’en-
nesima volta, al solo scopo
di invitare tutti i responsabi-
li delle varie formazioni poli-
tiche che si ritrovano nel-
l’area politica di centrosini-
stra a mettersi intorno ad un
tavolo per ritrovare umilmen-
te e responsabilmente l’uni-
tà perduta. Quell’unità ne-
cessaria per presentarsi alle
prossime elezioni regionali
con qualche speranza di suc-
cesso ed anche preliminar-
mente per valutare insieme
il candidato Presidente alla
Regione in grado di riporta-
re fiducia e serenità all’inter-
no della coalizione.” Infine

l’ex leader dell’Italia dei Va-
lori puntualizza ancora. “Se
però anche questo mio ulte-
riore tentativo viene visto,
non come un atto di buona
volontà, ma solo come
un’inaccettabile intromissio-

ne, state tranquilli e non agi-
tatevi: io mi faccio volentieri
da parte e Vi lascio andar da
soli verso il baratro di una
sconfitta elettorale già scrit-
ta. Un saluto affettuoso e ri-
conoscente verso il mio Mo-

lise – conclude Antonio Di
Pietro - che ho e ho avuto
sempre nel cuore.” Attese, in
questo senso, le risposte da
parte dei segretari e leader
dei movimenti del centrosi-
nistra.

Colavita replica a Palmieri
e Leva: “Parliamo di cose serie”

do noi, nulla ha a che vede-
re con la politica vista come
missione e come bene co-
mune. Con la presenza di
Salvini oggi a Campobasso,
il Molise gioisce, cambia pel-
le e non sarà mai più quello
di prima, quello di sempre,
perchè riuscirà a scrostarsi

tra le priorità, così come
quella che mirerà a rive-
dere i parametri del-
l’agenzia delle entrate e
del fisco. Con Salvini
adesso o mai più, cam-
biare il Molise si può.
Benvenuto a Campobas-
so, Matteo.”

CAMPOBASSO. Accusato da esponenti
politici e candidati Enrico Colavita, candi-
dato al Senato per il centrosinistra, repli-
ca  ale dichiarazioni di Leva e Palmieri. “In
questi giorni qualcuno ha detto che per
aver investito fuori dalla regione non sarei
idoneo a rappresentare i Molisani in Se-
nato. Affermazioni che arrivano dagli stes-
si che poco tempo fa mi ‘corteggiavano’
per farmi candidare per questo o per quel-
l’altra carica politica.” Per l’ex presidente
di Confindustria è “Un modo del tutto ina-
datto quello di portare avanti una campa-
gna elettorale basata sulle accuse perso-
nali, peraltro prive di ogni fondamento. Non
limitatevi a fare i contestatori – dice anco-
ra - o a dare la sensazione di preferire l’ele-
zione di chi non ha competenze e profes-
sionalità. In questa breve ma intensa cam-
pagna elettorale racconto a chi mi cono-
sce e, soprattutto, a chi non conosce la

mia storia. Un molisano nel mondo che, pas-
so dopo passo, ha portato un ‘pezzo’ di Mo-
lise oltre i confini nazionali.  Mi rendo conto,
però, che questi siano degli aspetti di eco-
nomia che possano anche sfuggire a chi fa
non ho ben capito cosa. Sta di fatto che in
qualsiasi momento sono capace di dimostra-
re con i fatti cosa l’impresa Colavita ha crea-
to per il Molise.Andando oltre le sterili pole-
miche che non aiutano, né tantomeno incen-
tivano un dibattito costruttivo – conclude
Colavita - mi piacerebbe che la politica tor-
nasse principalmente a parlare di cose se-
rie, come ad esempio il perché nel nostro
Paese e nel nostro Molise esista una molti-
tudine di piccole e medie imprese, spesso di
eccellenza, impossibilitate ad ampliare i loro
orizzonti. È questo il vero tema su cui aprire
un dibattito serio, soprattutto per il ruolo che
l’esperienza dell’impresa, può avere nel
mondo della politica.”

Antonio
Di Pietro
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Frattura e Nagni hanno illustrato le nuove azioni. Sindaci e amministratori soddisfatti del metodo e della condivisione

Viabilità “minore”,
interventi per 9 milioni

CAMPOBASSO. Tre impor-
tanti aree del Molise trova-
no riscontro nelle risorse
stanziate dal Patto per il
Molise in tema di viabilità.
Ieri alla presenza dei sinda-
ci dei ventidue comuni inte-
ressati sono stati presentati
a Palazzo Vitale interventi
per oltre 9 milioni di euro,
diversificati sull’area del
Matese, su quella dell’Altis-
simo Molisa e sull’area di
Macchiagodena, Cantalupo,
Frosolone e Sant’Elena San-
nita.

Ad illustrare gli interventi
previsti è stato il presidente
della Giunta regionale Paolo

di Laura Frattura e l’asses-
sore alle infrastrutture, Pier-
paolo Nagni.

“Dopo le azioni sull’Area
del medio Trigno e quella del
Cratere per oltre 11 milioni
di euro - ha detto Nagni - oggi
finanziamo altri interventi
per affrontare i problemi del-
la viabilità provinciale e co-
munale insieme ai sindaci.
Le risorse in nostro posses-
so andavano suddivise nel-
la maniera più organica pos-
sibile e la collaborazione con
le amministrazioni locali ci
ha permesso di individuare
quelle priorità fondamentali
che, probabilmente, ogni sin-

daco deve affrontare insie-
me ai propri cittadini.  Anche
in questo caso riceviamo una
prova di maturità da parte
delle amministrazioni comu-
nali che intuiscono che biso-
gna fare un percorso virtuo-
so  e si concentrano su que-
sto.  Quello che abbiamo de-
liberato nei giorni scorsi e
che oggi presentiamo è il
frutto di questo lavoro, co-
minciato con delle riunioni
all’interno della aree e pro-
seguendo, individuando quei
soggetti capofila che doveva-
no mantenere i rapporti e la
discussione nei territori di
competenza, concluso con
questi finanziamenti. E’ una
pratica innovativa – ha pro-

seguito Nagni – che ab-
biamo sperimentato e
che conteneva anche
qualche insidia come i
pericoli del campanili-
smo. Questo non è acca-
duto nel primo pacchet-
to, così come nel secon-
do e non accadrà nei
prossimi finanziamenti
che a giorni deliberere-
mo e che interesserà al-
tre aree. Mi auguro che
le Province seguano con
la stessa velocità questo
percorso: nei primi due
pacchetti qualche diffi-
coltà c’è stata, adesso
però la marcia è cambia-
ta. Una delle vittorie di
questo metodo è la tra-
sformazione di queste
opere in cantiere.”

Sugli interventi, prima
di dare la parola agli am-
ministratori presenti, ha
preso la parola anche il
presidente Frattura.

“Ai 34 milioni destina-
ti alla viabilità seconda-
ria, quindi, sostanzial-
mente destinati alla via-

CAMPOBASSO. A pochi
giorni dal confronto positi-
vo presso il Ministero dello
Sviluppo Economico, la vi-
cenda dell’ex Gam è stata
riportata alla ribalta nazio-
nale grazie all’intervista ri-
lasciata da Denis Amado-
ri, responsabile supply
chain del gruppo fondato
dal padre Francesco, ap-
parsa sulle colonne del
quotidiano economico il
Sole 24  Ore. “Tra Molise e
Puglia – afferma Amadori
– ci specializzeremo nella

filiera agricola premium, nel-
le Murge sul biologico, a
Campobasso sull’antiobiotic
free e gli allevamenti al-
l’aperto. In linea con la stra-
tegia orientata all’alta quali-
tà made in Italy e con un pia-
no industriale appena appro-
vato, che da qui a cinque
anni ci trasformerà da azien-
da agricola a food company
con un raggio d’azione inter-
nazionale.”

Nelle specifico Amadori
entra sul futuro dello stabili-
mento matesino.

“A Bojano sono appena ini-
ziati i lavori sull’incubatoio e
contiamo di partire entro
l’anno con le prime 30 as-
sunzioni, Entro febbraio pre-
senteremo la domanda per
il contratto di sviluppo e nel
giro di quattro anni saremo
a regime. La filiera molisana
arriverà a pesare il 25% del-
la produzione Amadori e di-
venterà l’hub dei polli allevati
all’aperto senza antibiotici,
quelli del brand Campese,
che vogliamo raddoppiare:
oggi Campese vale l’8% dei

Denis Amadori su Il Sole 24 Ore:
a Bojano polli “antibiotic free”

volumi, vogliamo portarlo al
16%”.

AREA MATESE (DGR 46 del 08.02.2018) 

Azione  Intervento 
Soggetto 
attuatore 

Risorse FSC  
2014-2020  

Importo euro 

Viabilità minore 

Riqualificazione del sistema della viabilità e 
messa in sicurezza delle strade di accesso al 
centro urbano di Bojano 

 
Comune di Bojano 

1.600.000,00 

Ripristino e sistemazione della strada comunale 
Ciccagne 

 
Comune di Bojano 80.000,00 

Messa in sicurezza della viabilità urbana Comune di 
Campochiaro 130.000,00 

Sistemazione e messa in sicurezza della strada 
comunale Fonte Faeta (Circonvallazione) 

Comune di 
Cercemaggiore 800.000,00 

Messa in sicurezza della viabilità comunale Comune di 
Cercepiccola 140.000,00 

Lavori di messa in sicurezza e ripristino della 
viabilità comunale (San Crescenzo – Macchitelle 
– Vicende) 

Comune di Colle 
d’Anchise 

160.000,00 

Lavori di messa in sicurezza della viabilità 
comunale in località Santa Maria, Causaro, 
Campanate e Formelle 

Comune di 
Guardiaregia 

160.000,00 

Messa in sicurezza della viabilità comunale Comune di San 
Giuliano del 

Sannio 
220.000,00 

Lavori di manutenzione e sistemazione viabilità 
urbana 

Comune di San 
Massimo 180.000,00 

Lavori di sistemazione delle strade del centro 
abitato 

Comune di San 
Polo Matese 100.000,00 

Lavori per il ripristino della funzionalità delle 
strade comunali extraurbane denominate Colli 
Convento Sant’Angelo e per San Giuliano del 
Sannio 

 
Comune di Sepino 

260.000,00 

Messa in sicurezza viabilità comunale 
 

Comune di 
Spinete 

280.000,00 

Messa in sicurezza ed adeguamento della “strada 
Comunale Vicenne” 

Comune di 
Vinchiaturo 690.000,00 

Totale 4.800.000,00 

INTERVENTI DI VIABILITÀ COMUNALE (DGR 47 del 08.02.2018) 

Azione  Intervento 
Soggetto 
attuatore 

Risorse FSC  
2014-2020  

Importo euro 

Viabilità minore 

Lavori urgenti di sistemazione e messa in 
sicurezza strade comunali 

Comune di Cantalupo 
nel Sannio 395.000,00 

Intervento di messa in sicurezza della strada 
comunale S. Onofrio – I Lotto 

Comune di 
Frosolone 514.000,00 

Intervento di messa in sicurezza e ripristino della 
strada comunale Difesa 

Comune di 
Macchiagodena 320.000,00 

Rifunzionalizzazione della strada comunale 
Selvadonica di interconnessione tra il centro 
abitato con altra viabilità 

Comune di 
Sant’Elena 

Sannita 

201.000,00 

Totale 1.430.000,00 

INTERVENTI DI VIABILITÀ PROVINCIALE – AREA ALTISSIMO MOLISE (DGR 48 del 08.02.2018) 

Azione  Intervento 
Soggetto 
attuatore 

Risorse FSC  
2014-2020  

Importo euro 

Viabilità minore 

S.P. 82/DIR “Valdonica” - centro abitato di 
Vastogirardi – bivio di Staffoli 

Provincia di Isernia 

300.000,00 

S.P. 88 “Sangrina” - centro abitato di Castel del 
Giudice – bivio Ateleta (S.S. 652) 200.000,00 

S.P. 87 “Montesangrina” – centro abitato di 
Capracotta – bivio Guado Licia 350.000,00 

S.P. 87 “Montesangrina” – centro abitato di 
Capracotta – bivio Staffoli 400.000,00 

S.P. 87 “Montesangrina” – scalo FS San Pietro 
Avellana – Masserie di Cristo (S.S. 652) 475.000,00 

S.P. 86 “Istonia” e S.P. 81 “Carovillense” – dalla 
S.P. 78 “Aquilonia” (bivio Tagliamento) – centro 
abitato di Carovilli – stazione FS San Pietro 
Avellana 

775.000,00 

S.P. 84 “Istonio – Sangrina” – dal bivio 
Colonnetta –bivio Madonna in Saletta – innesto 
S.P. 88 “Sangrina” 

250.000,00 

S.P. 84 “Istonio – Sangrina” – viabilità interna 
centro abitato di Pescopennataro 100.000,00 

Totale 2.850.000,00 

bilità comunale e inter-
comunale, si aggiungono
i 21 milioni stabiliti con
l’ultimo decreto alle due
province, arrivano ai qua-
si 50 milioni di copertu-
ra. Ancora troppo poco ri-
spetto al fabbisogno
complessivo espresso
dalle due province. Par-
liamo di 280 mlioni per
la provincia di Campo-
basso e di circa 120 per
quella di Isernia. E’ chia-
ro che 50 milioni di euro
sono un buon inizio, au-
spicando che però que-
sti interventi di sistema-
zione siano finalizzati ad
una puntuale attenta
manutenzione per il futu-
ro, altrimenti rischiamo
ancora una volta di fare
gli interventi e poi vanifi-
carne la qualità con una
scarsa manutenzione.
L’idea di abbandonare
totalmente il campanile
con il protagonismo de-
gli amministratori locali, così
da costruire una qualità del-
la proposta e l’efficienza del-
la stessa, ci mette nelle con-
dizioni di sostenere il fabbi-
sogno dei cittadini, conside-
rando la viabilità non solo
per il pendolarismo quotidia-
no di chi utilizza il mezzo pro-
prio ma anche in considera-
zione del trasporto pubblico
su gomma e dei mezzi di soc-
corso. L’idea è quella di im-
pegnare entro fine mese tutti
i 34 milioni disponibili, mi au-
guro già dalla settimana
prossima, in base alle istan-
ze pervenute presso gli uffi-
ci dell’assessorato, che si
possa arrivare alla saturazio-
ne della disponibilità finan-
ziaria.”

Sulla bontà della progetta-
zione integrata e sul metodo

condiviso per l’individuazio-
ne degli interventi viari sono
intervenuti i sindaci di Froso-
lone, Capracotta, Carovilli,
Bojano, Castel del Giudice,
Cercemaggiore e Vinchiatu-
ro.

Da parte di tutti commenti

positivi, in particolar modo
sul sistema innovativo, sul-
l’efficace collaborazione tra
gli enti, sulla condivisione dei
progetti e sul cambio di pas-
so rispetto al passato del-
l’azione inserita nel Patto per
lo sviluppo del Molise.

Fondo sanitario nazionale,
ieri il riparto. Al Molise

oltre 567 milioni di euro

E’ stato il consigliere regionale Michele Petraroia a lan-
ciare l’allarme paralisi dei Centri per l’Impiego a causa del-
la scadenza del contratto con la società che gestisce il flus-
so dati per via telematica e dal fatto che è ancora in itinere
la procedura per l’appalto del SIL Molise ovvero il Servizio
Informativo Lavoro che metterà a sistema la gestione delle
banche dati dei Centri per l’Impiego, dell’INPS, delle ana-
grafiche degli altri Enti e soggetti pubblici e privati coinvolti.

“Con un intervento straordinario – afferma - la Regione
Molise può individuare di concerto con il Ministero del La-
voro, con l’ANPAL e con l’Agenzia Molise Lavoro, una solu-
zione transitoria tesa a garantire la continuità del delicatis-
simo servizio erogato a decine di migliaia di disoccupati,
giovani, inoccupati e lavoratori molisani”.

Denis Amadori

“Per il terzo anno consecutivo la Conferenza delle Regioni
ha trovato un accordo per il riparto del Fondo Sanitario in
tempi brevi. Si tratta per il 2018 di 110,1 miliardi, quasi un
miliardo in più rispetto al 2017”. Lo ha dichiarato il presi-
dente, Stefano Bonaccini, commentando l’esito della Con-
ferenza delle Regioni e province autonome che si è riunita
ieri. Una cifra che sommando ulteriori riparti successivi -
relativi a obiettivi di piano e piccoli fondi vincolati - raggiun-
ge, per il 2018, poco meno di 113,4 miliardi. Per il Molise il
riparto prevede 576.226.865 euro.

Problemi sul flusso dati,
Petraroia: rischio paralisi
per i Centri per l’impiego

Paolo Frattura e Pierpaolo Nagni
ieri in conferenza
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Il via libera rende effettiva la proroga regionale per la conclusione dell’opera, ora fissata al dicembre 2019

Terminal, approvato il collaudo
Percorso di collegamento con il centro cittadino: la Giunta dice sì al documento

Poleggi: “Processo Veneta Banca, colpiti anche nostri risparmiatori”

“Movimento Consumatori chiede
di citare Intesa San Paolo”

Interpellanza del M5S
Fioriere di piazza Municipio,

dibattito serrato
nel prossimo Consiglio

Al termine dell'udienza
del 16 gennaio 2018 del
processo Veneto Banca, il
GUP di Roma, Lorenzo Fer-
ri ha ammesso  la costitu-
zione di parte civile del
Movimento Consumatori e
di migliaia di risparmiatori
(circa 4500) danneggiati
dai reati di aggiotaggio e
ostacolo alla vigilanza di
cui sono accusati gli ex
manager e sindaci della
banca.  E’ stata respinta,
dunque, la richiesta delle
difese di acquisire d'ufficio
gli elenchi di coloro che
avevano aderito all'Offerta
di transazione formulata
da Veneto Banca, al fine di
escludere dal processo
penale i singoli azionisti o
obbligazionisti subordinati

che avevano sottoscritto
tale contratto che com-
prende una clausola di ri-
nuncia alla costituzione di
parte civile nei processi
contro gli amministratori
del gruppo bancario. Movi-
mento Consumatori ha an-
che formulato richiesta di
poter citare nel processo
penale Intesa Sanpaolo
quale cessionario dei dirit-
ti e degli obblighi (in que-
sto caso risarcitori) matura-
ti dai soggetti danneggiati
dai reati nei confronti di
Veneto Banca, ora in liqui-
dazione.

L’associazione ha chiesto
al giudice di valutare la (ed
eventualmente sollevare
una questione di) costitu-
zionalità della norma che

dando il via alla liquidazio-
ne della banca e alla ces-
sione dell'azienda a Intesa
Sanpaolo parrebbe esclu-
dere dal novero dei credi-
tori 'ceduti' proprio gli azio-
nisti e gli obbligazionisti
subordinati che - proprio in
conseguenza di questa
possibile esclusione - al
momento hanno pochissi-
me possibilità di recupera-
re i propri risparmi dalla li-
quidazione di Veneto Ban-
ca, società che essendo in
situazione di accertato dis-
sesto o pericolo di dissesto
non sarebbe in grado di
soddisfare, a  differenza di
Intesa Sanpaolo, le loro ra-
gioni risarcitorie. Oltre a In-
tesa Sanpaolo le altre par-
ti civili hanno chiesto la ci-

tazione anche di Veneto
Banca, Banca Apulia, Con-
sob, Banca d'Italia e Price
Waterhouse & Cooper.

Se la richiesta del Movi-
mento Consumatori fosse
accolta, Intesa San Paolo
potrebbe  essere chiama-
ta a rispondere dei danni
causati agli investitori di
Veneto banca per i reati di
aggiotaggio e ostacolo alla
vigilanza.  “Indubbiamente
la soluzione  trovata per
salvare la banca veneta -
spiega Mostaccio, segreta-
rio generale MC -  di fatto
facendo pagare il prezzo
del salvataggio ai rispar-
miatori che rischiano di es-
sere in gran parte esclusi
dalla ripartizione degli
eventuali ricavi ottenuti dai
Commissari liquidatori del-
la banca. Lo Stato infatti
vanta su queste potenziali
somme un privilegio giusti-
ficato, dall'interesse pubbli-
co di recuperare i contribu-
ti statali dati a Intesa per
l'acquisizione di un'azienda
ripulita dai debiti più ri-
schiosi". “Le azioni e le ob-
bligazioni farlocche sono
state vendute sul mercato
finanziario anche da altre
banche e tra i colpiti ci sono
anche risparmiatori molisa-
ni che già hanno aderito al-
l’azione risarcitoria” ha det-
to Filippo Poleggi, Presiden-
te MC Molise, altri  posso-
no ancora

Il M5S ha depositato una interpellanza affinché il sin-
daco riferisca, in forma scritta ed orale, sul riposiziona-
mento delle fioriere e sulla ripiantumazione delle stes-
se. “Al momento, a distanza di otto mesi, nulla si è anco-
ra visto - ha puntualizzato il capogruppo pentastellato
Simone Cretella - Dal sindaco vorremmo sapere se e
quando tutti gli interventi annunciati potranno vedere la
luce, con il ripristino delle fioriere, la piantumazione de-
gli alberi nelle aiuole, la realizzazione dell’impianto di
irrigazione, l’allestimento del “percorso lavanda” e tutte
le altre idee proclamate nell’ambito della generale ope-
razione di restyling e valorizzazione della piazza, che fi-
nora però, ha visto solo lo smembramento delle fioriere
e lo stravolgimento in negativo, del suo impianto archi-
tettonico”.

Da quanto dichiarato da esponenti della Giunta a se-
guito del restyling della piazza - prosegue il M5S - oltre al
riposizionamento delle fioriere/panchine, si sarebbero
dovute effettuare anche le ripiantumazioni   degli alberi
secchi e assenti dalle aiuole della piazza con la sostitu-
zione del terriccio, la creazione di un “percorso lavan-
da”, la risistemazione di tutte le 14 fioriere con terra di
qualità e nuove essenze arboree/floreali, nonché la rea-
lizzazione di un sistema di irrigazione che avrebbe ga-
rantito la sopravvivenza delle stesse piante.

“Di tutti gli annunci fatti - conclude Cretella - non è sta-
to realizzato nulla ed ancora oggi la piazza, a distanza di
oltre otto mesi, si presenta abbandonata a se stessa,
con le aiuole riposizionate in maniera casuale, prive di
terra e del tutto rovinate a seguito dello spostamento,
con un derivante decadimento del decoro di quello che,
prima dell’intervento e della modifica dell’impianto ar-
chitettonico, risultava essere tra i più belli ed ordinati
luoghi della città”.

Con delibera approvata
nella giornata di ieri, l’am-
ministrazione comunale ha

dato il via libera ai lavori
per la realizzazione del col-
legamento pedonale tra il

terminal bus e il centro cit-
tadino, grazie al passaggio
inerente il certificato di col-
laudo. Ma andiamo con or-
dine. La Regione Molise
aveva precedentemente
trasmesso nel mese di gen-
naio la determinazione con
la quale si concede la pro-
roga dei termini della con-
venzione al 31.12.2019
dell’intervento denominato
Terminal autobus – Com-
pletamento percorso pedo-
nale dell’importo di finan-
ziamento pari a 1,8 milioni

di euro -  obbligando però il
Comune di Campobasso,
per consentire l’inizio dei
lavori, di produrre la docu-
mentazione attestante le
spese certe da sostenere
(certificato di rendiconta-
zione, ultimazione lavori e
certificato di collaudo) re-
lative all’intervento Collega-
mento terminal bus - cen-
tro di Campobasso.

Un passaggio determi-
nante, reso concreto ieri
dall’amministrazione, che
dopo aver incassato lo

scorso 9 febbraio dal col-
laudatore  Claudio Pasqua-
le la documentazione, ha
approvato e acquisito l’in-
cartamento, rendendo così
effettiva la proroga conces-
sa dalla regione per conclu-
dere i lavori. Un’opera,
quella del percorso pedo-

nale che collega il terminal
bus al cuore della città, at-
tesa da molti anni e slitta-
ta più volte. Quello di ieri
sembrerebbe essere un ul-
teriore tassello per avvici-
nare la conclusione dei la-
vori, prevista (dopo sposta-
mento) entro fine 2019.
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Una delle tre birbe di
casa Peca questo pome-
riggio spegnerà tre can-
deline poste sulla torta
preparatale da mamma
Valeria. Stiamo parlando
di Beatrice, il terremoto
della sua classe d’asilo e
di casa, più delle sorelli-
ne Giulia e Dafne messe
insieme. Nonno Antonio, 
che l’adora, a cui si uni-
scono i genitori e le due
sorelline le augura buon
compleanno.

Tre candeline per Beatrice

Per ben due volte la Pro-
cura di viale Elena ha chie-
sto l’archiviazione, trovan-
do in entrambi i casi l’op-
posizione dei familiari del
povero Alessandro Ianno,
da sempre convinti che
dietro il decesso del
34enne di Campobasso ci
fosse una negligenza dei

soccorsi. Era il 31 genna-
io del 2017 quando il giu-
dice accolse la richiesta
dell’avvocato Tolesino - le-
gale della famiglia della
vittima - che si era oppo-
sto all’archiviazione, sulla
scorta di una perizia su cui
c’è la firma di due profes-
sionisti di Firenze: i medi-

ci Martino e Corradi che,
analizzando i documenti e
le cartelle cliniche, ravvisa-
rono una palese responsa-
bilità dei sanitari interve-
nuti perché - spiega Tole-
sino - dolori allo stomaco
ed al petto dalle 13 dove-
vano far pensare ad un
proplema cardiaco. Perizia
che, ad ogni modo, non ha
convinto il gip che lo scor-
so 8 febbraio ha disposto
l’archiviazione del caso,
non ravvisando nessuna
omissione o condotta ano-
mala dei sanitari che sono
intervenuti, vale a dire due
infermieri ed altrettanti
medici che lavorano nel
carcere di via Cavour. Arit-
mia cardiaca, questa la
causa del decesso che per
l’avvocato Stefano Brienza
(che cura gli interessi di un

medico e due infermieri, il
quarto è difeso dal colle-
ga di Termoli, Bruno) “non
fa altro che confermare
quanto sempre sostenuto
in ordine alla totale estra-
neita dei nostri assistiti. Si
è trattato di un arresto car-

diocircolatorio - conti-
nua - inoltre il gip non
ha ravvisato nessun
tipo di anomalia nei
soccorsi che sono sta-
ti rapidi e tempestivi”.
Decisione, quella del
magistrato, che segue
i risultati della perizia
dell’anatomopatolo-
go, Vincenzo Vecchio-
ne, che sin da subito
ravvisò un quadro cli-
nico asintomatico e silen-
te, di qui l’impossibilità per
i sanitari di capire che si
trattasse di un infarto,
escludendo quindi un nes-
so di causa/effetto tra la
morte (avvenuta il 19 mar-
zo del 2015 nel peniten-
ziario di via Cavour) e
l’operato di medici ed in-
fermieri.

Non ci arrendiamo, com-

menta l’avvocato Tolesino,
ma decideremo il da farsi
una volta che avrò letto le
carte.

Di fronte ci sono due
strade: una porta dritta al
ricorso in Cassazione; l’al-
tra, che può essere percor-
sa anche parallelamente,
è quella della richiesta di
risarcimento danni in sede
civile.

Prof per un giorno Pierpaolo Martino, protagonista di una puntata della trasmissione ‘I Dieci Comandamenti’

Una lezione di vita
tra... i banchi di scuola

L’avvocato Stefano Brienza

Il carcere

Il giudice non ravvisa nessuna condotta anomala nell’operato dei 4 sanitari. La famiglia: non ci arrendiamo

Morte in carcere, caso chiuso
Il gip Teresina Pepe archivia la vicenda del decesso del 34enne Alessandro Ianno

Martedì 6 febbraio è sta-
ta una giornata speciale
per i ragazzi della III C del-
la scuola media ‘Colozza’
di Campobasso: i giovani
studenti hanno ricevuto
una indimenticabile lezio-
ne di vita.

Alla cattedra era seduto
Pierpaolo Martino, invita-
to dalla professoressa di
lettere dopo che gli alunni
avevano visto la trasmis-
sione televisiva “I Dieci Co-
mandamenti” di cui lui è
protagonista.

Pierpaolo ha 52 anni e
si prende cura della sua
mamma che ne ha 94.
Nulla di straordinario, se
non fosse che Pierpaolo è
affetto dalla sindrome di
Down. I ragazzi hanno tra-
scorso con lui un’ora e
sono rimasti colpiti dopo

aver sentito ciò che egli fa
per accudire l’anziana si-
gnora con coraggio, deter-
minazione e premura. Tra
le tante cose, ha raccon-
tato episodi della sua vita
scolastica, contrassegna-
ta da esperienze positive
e negative.

Quello che ha colpito
maggiormente tutti è la
saggezza con cui Pierpao-
lo ha commentato fatti un
po’ spiacevoli vissuti con i
suoi compagni, dicendo in
tono pacato che erano tut-
ti piccoli e non sapevano
ciò che stavano facendo,

giustificando in questo
modo il loro atteggiamen-
to poco maturo nei con-
fronti della sua diversità. I
ragazzi hanno ricevuto
preziosi consigli su come
vivere la propria vita, a
partire dall’esperienza
scolastica, seguendo i de-
sideri del cuore, ma anche
confrontandosi con inse-
gnanti e genitori nel mo-
mento in cui bisogna pren-
dere decisioni importanti.
Pierpaolo ha poi mostrato
il catalogo con le sue me-
ravigliose creazioni artisti-
che che, oltre ad essere
molto belle, racchiudono
un significato profondo
che va oltre ciò che si rie-
sce a vedere.

In particolare è stato ap-
prezzato il ritratto del pa-
dre, di cui ha raccontato
con pacatezza e dolcezza
l’esperienza della malattia
e successivamente della
morte che gli ha arrecato
molto dolore, conferman-
do nei ragazzi la certezza
di avere incontrato un ani-
mo speciale, una persona
coraggiosa per la quale la
disabilità, più che un limi-
te, è stata l’opportunità di
dedicare la propria vita a
vantaggio di chi accanto a
lui ha bisogno di aiuto.

A conclusione dell’incon-
tro Pierpaolo ha messo in
evidenza l’importanza del-
la libertà dei ragazzi rispet-
to alle strade che intra-

prenderanno dicendo: “Tu,
professoressa, così come
le loro mamme, in questi
tre anni hai indicato la giu-
sta via da seguire e lo fa-
rai fino a giugno, ma dopo
starà a loro decidere se
seguire o meno i tuoi inse-
gnamenti”. Gli alunni lo
hanno salutato prometten-
dogli di andare a trovare
lui e i suoi amici presso l’
“Associazione Italiana Per-
sone Down” in via Monte-
grappa a Campobasso.

A tu per tu
con gli alunni
della Colozza

Il Trio Debussy & Friends
sabato sul palco del Savoia

Nuovo appuntamento con la Stagione dei Concerti de-
gli Amici della Musica, sotto la direzione artistica di An-
dreina Di Girolamo con la collaborazione della Fonda-
zione Molise Cultura. Sul palco del Teatro Savoia, saba-
to alle 18.30, si esibirà il ‘Trio Debussy & Friends’ (Pier-
giorgio Rosso al violino, Francesca Goiso al violoncello
e Antonio Valentino - pianoforte). Ad accompagnarli tre
poliedrici musicisti: Massimo Pitzianti, Pierre Steeve Jino
Touche e Riccardo Balbinutti. Il prezzo del biglietto è di
14 euro, ridotto sette (fino a 25 anni).

Gli studenti della Colozza
con Pierpaolo Martino

L’avvocato
Silvio

Tolesino
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Studenti a lezione di pre-
venzione delle malattie di
genere. Si è tenuto ieri
mattina, giovedì 15 feb-
braio 2018, nell’aula ma-
gna dell’Istituto d’Istruzio-
ne Superiore ‘Leopoldo
Pilla’ di Campobasso l’in-
contro della Fondazione ‘Il
Cuore delle Donne’ pro-
mosso dalla scuola di via
Veneto, in collaborazione
con il Liceo Galanti, il Li-
ceo Scientifico di Campo-
basso e la Fondazione Gio-
vanni Paolo Giovanni Pao-
lo II. Focus sulle malattie
cardio-cerebrovascolari,
anche perché come ha

Iniziativa in collaborazione con i licei Galanti e Scientico e la Fondazione Giovanni Paolo II

Malattie di genere,
lezione e prevenzione

“Il Cuore delle Donne” all’istituto superiore Pilla
spiegato la dottoressa Ce-
cilia Politi, direttore UOC di
Medicina Interna del-
l’Asrem, “la prevenzione in
questo ambito è estrema-
mente importante. Non
tutti, infatti, sono a cono-
scenza che tali patologie,
rispetto agli uomini, colpi-
scono maggiormente le
donne. Per quanto riguar-
da le donne si parla spes-
so di tumore alla mammel-
la o di problematiche gine-
cologiche, ma ancora poco
di quelle cardiovascolari
legate al fumo, al diabete,
all’ipertensione o ad altri
fattori di rischio. La Fonda-

zione, in questo senso, si
occupa di progetti scienti-
fici, divulgativi, ma anche
operativi, come ad esem-
pio quello rivolto alle dete-
nute del carcere di Bene-
vento, ma agire nelle scuo-
le è essenziale”. Dello
stesso parere il dottor Ni-
cola Testa, del dipartimen-
to Malattie Cardiovascolari
della Fondazione Giovan-
ni Paolo II. “Sensibilizzare
i giovani – le sue parole -
è importantissimo perché
rappresentano la genera-
zione del futuro. Il Cuore
delle Donne ha inteso pro-
muovere questa iniziativa

in una scuola perché le
malattie cardiovascolari
sono prognosticamene
peggiori nei pazienti don-
na, sia dal punto di vista
dell’aorta addominale,
che si rompe più di fre-
quente rispetto agli uomi-
ni, sia per quanto riguarda
l’ictus per il quale, da un
punto di vista ormonale, le
donne hanno una maggio-
re predisposizione. Di qui
la necessità di iniziare dal-
le classi più giovani attra-
verso la prevenzione a ri-
durre i fattori di rischio,
controllare cioè quegli
aspetti che ne determina-

no lo sviluppo come ad
esempio il fumo, la pres-
sione alta, l’uso di sostan-
ze cannabinoide e altro”.
Soddisfatta dell’iniziativa
la dirigente scolastica del
Leopoldo Pilla, Rossella
Gianfagna, che ha rimar-
cato il ruolo della scuola
nel far sì che i giovani ini-
zino a comprendere l’im-
portanza della prevenzio-
ne e sviluppino una mag-
giore sensibilità nei con-
fronti delle sofferenze
umane. Un insegnamento
questo, che è possibile rin-

tracciare anche nelle pa-
role di Papa Francesco
quando si riferisce a
“un’educazione che tiene
al riparo dalla sensibilità
per la malattia umana,
inaridisce il cuore. E fa sì
che i ragazzi siano ‘aneste-
tizzati’ verso la sofferenza
altrui, incapaci di confron-
tarsi con la sofferenza e di
vivere l’esperienza del li-
mite. (Papa Francesco, 10
giugno 2015)”. Assunto te-
orico divenuto pratico nel-
l’iniziativa di ieri al Pilla di
Campobasso.

I 30 anni hanno il sapo-
re della consapevolezza
ma anche l’ardore della
giovinezza, vivili e non
sprecarli per chè per il
mondo puoi essere solo
una persona ma per me
sei il mio mondo... Auguri
maritino mio da tua mo-
glie i tuoi genitori tua so-
rella i tuoi suoceri e i co-
gnati....

Oggi al “Pianeta” i corsi di qualificazione per Sommelier Ais

Conoscere il vino imparando ad
apprezzare qualità e provenienza

Tanti auguri Tony!

Oggi e domani a
Campobasso, presso
la Galleria del Centro
Commerciale del Mo-
lise in via Colle delle
Api, la delegazione di
Campobasso dell’As-
sociazione Italiana
Sommelier Molise
sarà a completa di-
sposizione, con un
suo info point, per tut-
ti coloro che vorranno
dare una nuova possi-
bilità alle loro passio-
ni avvicinandosi al
mondo del vino, ma-
gari seguendo uno dei corsi di qualificazione per Som-
melier della nostra Associazione.

In vista della prossima partenza del corso della dele-
gazione di Campobasso, prevista per il 28 febbraio pres-
so il Centrum Palace, alle ore 20.00, il fine settimana
del 16 e 17 febbraio al Centro Commerciale del Molise

sarà un doppio appuntamento aperto a tutti, dove chiun-
que potrà chiedere informazioni e soddisfare le proprie
curiosità legate al mondo della sommelierie.

Il Corso di qualificazione professionale per Sommelier
AIS è organizzato in tre livelli. Il materiale didattico che
viene fornito al corsista è di grande pregio: libri di testo,
una valigetta con i bicchieri da degustazione e gli attrez-
zi, quaderni per le prove pratiche di degustazione e di
abbinamento. Questi supporti didattici permettono ai
Corsisti di partecipare alle lezioni e alle numerose prove
di degustazione con attenzione e interesse, in modo ef-
ficace e divertente. Per info sui corsi AIS a Campobasso
si può contattare direttamente il delegato Mimmo Di Pla-
cido a: mimmodiplacido@aismolise.it - cell.
3351356319.
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BOJANO. Dopo Bojano e
Branello il corso di Genea-
logia sbarca a Napoli, in via
Toledo, con una novità as-
soluta, stimolante e ricca di
contenuti, grazie ad una
joint venture vincente
Asmef con Umdi per Moli-
se Noblesse. Da anni patro-
cinata e apprezzata dal
Ministero Affari Esteri,
l’Asmef stavolta racconta
l’emigrazione in un modo
nuovo, promuovendo il co-
siddetto “turismo delle ra-
dici”, il ritorno a casa delle
seconde e terze generazio-
ni, che l’Italia ancora non
riesce a valorizzare nel
modo giusto. Il corso, inau-
gurato in Molise dal Centro
Studi Agorà si sposa con la
mission dell’associazione
da anni impegnata nel con-
solidare il legame tra gli ita-
liani all’estero e la terra
natìa, raccontando le sto-
rie dell’emigrazione e pro-
muovendo l’italianità al-
l’estero. Presso il Centro
Studi La Contea, in via To-

BOJANO. In visita delle
elezioni politiche prose-
gue la campagna elettora-
le dei candidati alla Ca-
mera dei Deputati e al
Senato della Repubblica.
Domenica mattina è sta-
to organizzato un aperiti-
vo elettorale con Mario
Pietracupa, candidato sul
maggioritario alla Camera
per la coalizione di centro-
destra. L’appuntamento
con la cittadinanza è alle
11.30 presso via Fiumi-
cello.

BOJANO. Nei giorni scorsi si è riunita la Commissione
elettorale che, come previsto dalla Legge, nomina gli
scrutatori fra il venticinquesimo e il ventesimo giorno
antecedente la data delle votazioni. Trenta gli scrutato-
ri individuati per le sette sezioni: in cinque seggi gli scru-
tatori sono quattro mentre in due seggi speciali gli scru-
tatori sono cinque. Individuati dalla Commissione elet-
torale anche i trenta sostituti per le eventuali sostitu-
zioni in caso di impedimento. Intanto, la Corte d’Appel-
lo di Campobasso ha nominato i sette presidenti di seg-
gio: Alessio Papa (prima sezione), Michele Prioriello (se-
conda sezione), Rosario Iannitto (terza sezione), Ales-
sandro Milella (quarta sezione), Manuel Martone (quinta
sezione), Mirko Martone (sesta sezione), Serena Marra
(settima sezione).

VINCHIATURO. Alle elezio-
ni politiche del prossimo 4
marzo ci sarà anche il vice-
sindaco di Vinchiaturo Er-
nesto La Vecchia, candida-
to con la lista “Insieme”
(Psi, Verdi e Area Civica)
nell’ambito della coalizione
di Centrosinistra.

“Sono convinto che solo
insieme si possono abbat-
tere gli ostacoli ad una vita
migliore, solo insieme si
possono affermare i princi-
pi assoluti per una società
sana, moderna ed euro-
pea. Insieme per la parità
di genere, insieme per la
riforma delle istituzioni, in-
sieme per la pace e il disar-
mo, insieme per i diritti, per
la salute e un nuovo welfa-
re, insieme contro le disu-
guaglianze. Ho aperto un

Il vicesindaco di Vinchiaturo: “Ho sempre combattuto per la mia gente”

Ernesto La Vecchia
in corsa per il Senato

Politiche, individuati
i presidenti di seggio

e gli scrutatori

Domenica
Pietracupa
a Bojano

Genealogia, dal Molise a Napoli
L’iniziativa ha avuto grande successo a Bojano e prossimamente verrà riproposta a Baranello

ledo, 418 a Napoli, doma-
ni una giornata di lavori a
partire dalle 9.00, con i
docenti, il prof. Domenico
Carriero, esperto di Gene-
alogia, la dr.ssa Mina Cap-
pussi, direttore del quoti-
diano internazionale Un
Mondo d’Italiani e curato-
re del Dizionario Enciclope-
dico delle Migrazioni Italia-
ne nel Mondo, nonché
membro del Comitato
Scientifico Asmef, e la par-
tecipazione straordinaria
del presidente Asmef, dr.
Salvo Iavarone, e del team

di presidenza, la Direttrice
Scientifica, Valeria Vaiano
e  il Segretario generale,
Maria Addeo. Il corso, in
formula full immersion in
una sessione mattutina e
una pomeridiana, consen-
tirà ai partecipanti di ap-
prendere in maniera sem-
plice ed efficace le basi
della ricerca genealogica e,
a seguire, della ricerca dei
parenti emigrati. Il primo
modulo “La ricerca genea-
logica” offrirà ai corsisti le
metodologie per identifica-
re i rapporti di parentela tra
due persone che discendo-
no da un avo in comune.
Tali metodologie si applica-
no alle più comuni fonti di
cui un genealogista dispo-
ne: gli atti dello Stato Civile
(dal 1809 ai giorni nostri)
e gli atti dell’Archivio Par-
rocchiale (dal 1563 ai gior-
ni nostri). Il secondo modu-
lo “La ricerca dell’emigra-
zione e del post-emigrazio-
ne” intende fornire le me-
todologie per ricercare le in-

formazioni riguardanti
l’emigrazione di parenti
emigrati a partire da metà
del XIX secolo e le tracce
che questi hanno lasciato
nei Paesi di arrivo. Storie,
insomma, volti, vicende,
chi siamo, da dove venia-
mo, dove siamo stati nel
passato. Al termine sarà ri-
lasciato un attestato di par-
tecipazione. Il corso che si
realizza a Napoli grazie alla
collaborazione con Asmef,
Associazione Mezzogiorno
Futuro, alla lungimiranza
del suo presidente, Salvo
Iavarone, e alla caparbietà
di Maria Addeo e Valeria
Vaiano,  nella versione del-
la durata di un giorno, è
stato proposto dal Dott. Do-
menico Carriero, esperto di
scienze genealogiche, in
molti comuni molisani e
campani, sempre in colla-
borazione con Un Mondo
d’Italiani, riscuotendo sem-
pre parecchio interesse
dalle comunità e ammini-
strazioni locali per il modo

semplice con il
quale argomenti,
apparenti ostici,
sono affrontati. In
particolare il cor-
so completo tenu-
to a Morcone (BN)
ha visto l’attiva
par tecipazione
della seconda
classe del locale
liceo scientifico, a
d imostraz ione
che la genealogia
non ha età.  “Nel
corso che si terrà
a Napoli – chiari-
sce Carriero - oltre
ad un excursus
pratico su come
si ricostruisce un
albero genealogico a parti-
re dalle fonti disponibili, ci
concentreremo sulle fonti
disponibili che attestano il
viaggio dee nostri antenati
emigrati e sulla loro discen-
denza. Non mi stancherò
mai di ripetere che queste
ricerche sono effettivamen-
te alla portata di tutti: oc-

sito web per darci la possi-
bilità di fissare i punti cru-
ciali del programma eletto-
rale. In tutti questi anni non
ho mai smesso di impara-
re, di crescere culturalmen-
te e professionalmente e
ho sempre combattuto per
la mia gente, come sempli-
ce cittadino, come medico,
come sindacalista. Infatti,
dal 1993 sono anche Re-
sponsabile organizzativo e
tesoriere della Segreteria
Nazionale del Sindacato
dei Medici Italiani (S.M.I.),
una delle organizzazioni
più battagliere del panora-
ma sindacale italiano, non-
ché una delle poche da
sempre impegnata nella di-
fesa della sanità pubblica,
dagli attacchi, e i tagli, di
governi nazionali e regiona-
li e dalle ingerenze del con-
nubio “malapolitica/mala-
sanità”.

Non solo: dal 2013 ho
l’onore di essere anche
vice sindaco di Vinchiaturo.
Ho cominciato così un per-
corso anche dentro le isti-
tuzioni ma al servizio del
territorio, con una lista civi-
ca all’insegna del munici-
palismo, di una maggiore e
più trasparente partecipa-
zione degli elettori, di un
rinnovato rapporto con la

cittadinanza. Per il paesag-
gio, il mezzogiorno, una
Europa unita, per la casa,

la parità di genere, insieme
a voi e con la mia esperien-
za, si può fare”.

corre molta pazienza e de-
dizione ma i risultati non
mancheranno a manife-
starsi!”. L’iniziativa va ad
aggiungersi a quella pro-
grammata a Baranello con
il corso che si svolgerà ogni
sabato di marzo dalle 10
alle 12 presso la sala con-
siliare del comune.

Ernesto
La Vecchia

Domenico
Carriero
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Originale e straordinaria iniziativa a Jelsi dove un grup-
po di concittadini ha avuto la simpatica idea di addob-
bare il paese con un albero speciale, particolare e eco-
friendly per prepararsi al meglio per il Natale 2018.
Ebbene, si è pensato di dar nuova vita alle bottiglie di
plastica verde riciclandole attraverso la creazione di que-
sto particolare albero natalizio. Anche il Comune si è
attivato per sollecitare la collaborazione dei cittadini at-
traverso un avviso pubblico. Sul sito istituzionale l’invi-
to agli jelsesi: “Se sei un con-
sumatore, o ne conosci qual-
cuno, di bevande in bottiglia
di plastica verde invece di
gettare i contenitori vuoti
nella pattumiera, non esita-
re a contattare e far contat-
tare i sottoscritti responsa-
bili che si occuperanno di
raccogliere e conservare tali
contenitori. Bisogna raggiun-
gere quota 3000 botti-
glie!!!”. Esse continuano a
rappresentare una delle por-
zioni maggiori dei rifiuti do-
mestici prodotti annualmen-
te dalle famiglie in Europa e
non solo. Per questo da al-
cuni anni si è diffusa la
moda di recuperane a mi-
gliaia per la realizzazione di alberi di Natale utilizzando
materiali riciclati. Alcuni anni fa a Niscemi, in Sicilia, è
stato realizzato un albero di natale composto interamen-
te da bottiglie di plastica. E’ stato collocato poi in Piaz-
za Vittorio Emanuele III, con tanto di tappeto rosso alla
base, per esaltarne la bellezza. L’albero di Natale ha
raggiunto un’altezza di 7 metri e ha richiesto l’impiego
di 1750 bottiglie, montate su di una struttura metalli-
ca. Nel 2009 a Parigi si è deciso di lanciare un messag-
gio per il rispetto dell’ambiente con la realizzazione di
ben quattro degli alberi di Natale della città. Così la ca-
pitale francese è stata abbellita dalla presenza di quat-
tro abeti natalizi realizzati utilizzando bottiglie di plasti-
ca di recupero. Ogni albero è stato illuminato mediante
luci a LED. Il progetto per la creazione degli alberi di
Natale in plastica riciclata è del designer Fabrice Pel-
tier. Nel 2011, per il terzo anno consecutivo, la città di
Kaunas, in Lituania, ha deciso di affidarsi all’artista
Jolanta Ðmidtienë per i propri addobbi natalizi. Ha pre-
so vita in questo modo un albero di Natale dell’altezza
di 13 metri, nato grazie al recupero di 40 mila bottiglie
di plastica di colore verde. L’albero è stato realizzato
per dimostrare che ognuno può essere in grado di rea-
lizzare qualcosa di magnifico partendo dagli oggetti
scartati e dai rifiuti.

Al fine di sostenere la
spesa energetica delle fa-
miglie in condizione di di-
sagio economico, garan-
tendo un risparmio sulla
spesa annua per energia
elettrica e gas naturale, il
Comune di Jelsi ha diffuso
un avviso inerente un‘age-
volazione introdotta dal
Decreto Interministeriaie
(DM) 28/12/2007. Secon-
do la normativa, dal 1°
gennaio 2009 tutti i citta-
dini italiani e stranieri resi-
denti nel Comune di Jelsi
possono richiedere il “Bo-
nus energia elettrica e Gas
Naturale “. Hanno quindi
diritto al “Bonus energeti-
co” tutti i cittadini intesta-
tari di una fornitura elettri-

ca e gas naturale nell’abi-
tazione di residenza, in
condizioni di disagio econo-
mico, con un valore ISEE no
a 8.107,50 euro per la ge-
neralità degli aventi diritto,
e con valore ISEE no a
20.000 euro per i nuclei
familiari con quattro e più
gli a carico o e disagio fisi-
co, con uno dei componen-
ti il nucleo familiare in gra-
vi condizioni di salute tali
da richiedere l’utilizzo del-
le apparecchiature elettro-
medicali necessarie per
l’esistenza in vita. Per ac-
cedere al “Bonus energeti-
co”, i cittadini nelle suddet-
te condizioni possono re-
carsi presso gli uffici comu-
nali per la compilazione e

sottoscrizione dei moduli
predisposti dall’Ente.  Al cit-
tadino che avrà presenta-
to la documentazione pre-
vista, l’operatore comuna-
le rilascerà l’attestazione di
presentazione della do-
manda di agevolazione,
confermando che i dati sa-
ranno trasmessi al proprio
Ente di distribuzione ener-
getica e che l‘agevolazione
sarà applicata direttamen-
te in bolletta al massimo
entro 60 giorni dalla data
di disponibilità della richie-
sta per l’impresa di distri-
buzione. Il cittadino potrà
vericare lo stato di avanza-
mento della domanda, col-
legandosi al sito http:/
lwwwbonusenergia.anciit e
inserendo il codice identi-
ficativo rilasciato dall’ope-

ratore comunale nella stes-
sa attestazione.  Secondo
quanto stabilito dal Decre-
to, ogni nucleo familiare
può richiedere l’agevolazio-
ne per una sola fornitura
energetica. Il “Bonus” a fa-
vore delle Famiglie in con-
dizione di disagio economi-
co ha la validità di 12 mesi.

Il “Bonus” a favore delle
Famiglie in condizione di
disagio fisico non ha termi-
ni di validità e sarà appli-
cato senza interruzioni no
a quando sussisterà la ne-
cessità di utilizzare appa-
recchiature domestiche
elettromedicali. I “Bonus”
per disagio economico e
disagio sico sono cumula-
bili qualora ricorrano i ri-
spettivi requisiti di ammis-
sibilità.

Nella Newsletter “John
Molise Produzioni”, è stata
pubblicata la straordinaria
notizia del cantautore Lui-
gi Farinaccio che ha avuto
modo di vivere una favolo-
sa esperienza a Sanremo,
dove  dal 6 al 10 febbraio
non è stata organizzata
solo la 68^ edizione del
Festival della Canzone Ita-
liana! L’artista infatti ha
potuto seguire da vicino
una serie di iniziative cul-
turali correlate alla Ker-
messe, che hanno creato
un particolare fermento ar-
tistico e registrato una gre-
mita presenza, non solo
degli addetti ai lavori (gior-
nalisti, TV, Radio, Web, edi-
tori, autori e produttori).

Come ogni anno, a San-
remo numerosi turisti e ap-
passionati di musica si
sono letteralmente riversati
nella Città dei Fiori, che nel
periodo del Festival diven-
ta la capitale della musica.

A Jelsi si pensa già
al Natale, realizzato

un albero eco-friendly

Applauditissima la performance del musicista molisano

Luigi Farinaccio sul palco
di “Casa Siae” a Sanremo

In ogni angolo infatti si re-
spira un’aria di canzoni e
di contagiosa allegria!

La base mediatica è sta-
ta senza dubbio “Casa San-
remo” denominata il “Sa-
lotto del Festival” allestita
all’interno del “Palafiori”,
dove giorno dopo giorno si
sono alternate interviste,
showcase, presentazioni di
album,libri, mostre, dibatti-
ti, sino a notte fonda. Inol-
tre a pochi passi dal teatro
Ariston è stata predi-
sposta un’ ampia
struttura multimedia-
le denominata “Casa
SIAE – Area Sanre-
mo” che ha visto in
scena i principali pro-
tagonisti del Festival,
oltre a vari artisti del
panorama emergente
della musica italiana.

Soddisfatto il can-
tautore molisano Lui-
gi Farinaccio che ha
vissuto un intenso e

gratificante week- end san-
remese! E’ stato invitato a
salire sul palco di “Casa
SIAE – Area Sanremo” gra-
zie alla notorietà raggiunta
tra i finalisti nazionali del
contest “SanremoRock”
della scorsa edizione e
come  vincitore della tappa
della Regione Lazio. Ap-
plauditissima la perfor-
mance di Luigi Farinaccio
che è stato accolto con
grande entusiasmo dal

Il Comune di Jelsi invita i residenti che hanno i requisiti a chiedere il contributo economico

Bonus gas e luce
Chance per i cittadini
I moduli da compilare sono disponibili in Municipio

pubblico presente; in più
Luigi Farinaccio ha avuto
anche l’occasione di esibir-
si al “Fiat Music” da Red
Ronnie. Una straordinaria
vetrina che ha premesso al
cantautore molisano di pre-
sentare il suo album “Tem-
po imperfetto” e rilasciare
numerose interviste al cir-
cuito radiofonico e televisi-
vo. L’evento è stato promos-
so e organizzato dal Comu-
ne di Sanremo, Fondazio-

ne Orchestra Sin-
fonica di Sanremo
e SIAE, con la col-
laborazione di
Area Sanremo, An-
teros; coordina-
mento e direzione
artistica a cura di
iCompany; media
partner Agi, Radio
Italia, Rockol; con
il supporto di Casa
Sanremo, Gestio-
ne Eventi, Guarda-
mi Oltre.

Il comune
di Jelsi

Luigi
Farinaccio
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Consiglio Comunale, la
dichiarazione di voto della
minoranza sul Piano trien-
nale ed annuale delle ope-
re pubbliche. “Nel leggere
il piano triennale delle ope-
re pubbliche 2018/2020 –
ha scritto il consigliere Tul-
lio Farina - si ha l’impres-
sione di trovarsi di fronte al
libro dei sogni e dei deside-
ri poiché molte opere non
saranno  realizzabili per la
mancanza di fondi certi. A
conferma di ciò il piano
contiene tante opere già
previste fin dal 2014 ma
mai realizzate e riportate
sempre negli anni succes-
sivi quale, come esempio
classico, il lavoro di
1.000.000,00 di euro per
la realizzazione della stra-
da interpoderale fondoval-
le Rivo e di tante altre ope-
re rimaste  pie intenzioni.
Non si può restare poi me-
ravigliati sulle somme pre-
viste  per l’edilizia scolasti-

SANT’ANGELO LIMOSANO. Il primo cittadino William
Ciarallo fa sapere alla cittadinanza che con Delibera
della Giunta Comunale n. 01 del 31/01/2018 e Decre-
to Sindacale n. 01 del 05/02/2018 l’orario di servizio
degli uffici comunali, con decorrenza dal 12 febbraio
2018, è stato articolato su n. 5 giorni lavorativi dal lu-
nedì al venerdì dalle 8:00 alle 14:00 con n. 2 rientri
pomeridiani nei giorni di lunedì e mercoledì dalle 15:00
alle 18:00, e il sabato gli uffici sono chiusi. Per ogni più
specifica informazione si rimanda agli Uffici comunali.

Il vescovo Claudio Palum-
bo lancia l’appello per la
Giornata di preghiera e di
digiuno per la pace per le
popolazioni della Repubbli-
ca Democratica del Congo
e del Sud Sudan. “Carissi-
mi, come è già noto a tutti
Voi dagli organi di informa-
zione, Papa Francesco ha
indetto, per il prossimo 23
febbraio, venerdì della pri-
ma settimana di Quaresi-
ma, una speciale giornata
di preghiera e digiuno per
la pace, avendo particolar-
mente presente la dram-
matica situazione che vivo-
no le popolazioni della Re-
pubblica Democratica del
Congo e del Sud Sudan ma,
più in generale, «dinanzi al

tragico protrarsi di situazio-
ni di conflitto in diverse par-
ti del mondo». Nell’invitare
tutti Voi alla corale preghie-
ra chiesta dal Santo Padre,
desidero anche ricordare
quanto il Concilio Ecumeni-
co Vaticano II insegna cir-

ca la pace affinché tanto i
singoli quanto le comunità,
i gruppi e le famiglie pos-
sano trarre opportuna ri-
flessione e sostanziare la
loro preghiera e digiuno
con un interiore e più forte
desiderio…Pertanto tutti i
cristiani sono chiamati con
insistenza a praticare la
verità nell’amore (Ef 4,15)
e ad unirsi a tutti gli uomini
sinceramente amanti della
pace per implorarla dal cie-
lo e per attuarla. Mossi dal
medesimo spirito, noi non
possiamo non lodare colo-
ro che, rinunciando alla vio-
lenza nella rivendicazione
dei loro diritti, ricorrono a
quei mezzi di difesa che
sono, del resto, alla porta-

L’appello del vescovo Claudio Palumbo

Giornata di preghiera
e di digiuno per la pace

ca che arrivano a quasi due
milioni di euro per la sola
scuola media (983.600,00
+ 813. 501,00) tra amplia-
mento di essa e lavori di
adeguamento sismico su
un edificio prefabbricato
del 1970 che presenterà
sempre criticità strutturali
con il passare degli anni.
Con l’altra spesa di
421.500,00 euro  prevista
per l’ampliamento della
scuola dell’infanzia ben si
potrebbe ipotizzare un polo
scolastico più efficiente e
razionale con grande ri-
sparmio economico per la
sua gestione Troppe som-
me (quasi 4 milioni di
euro)sono state spese dal
2002 ad oggi sulle scuole
di Trivento senza la risolu-
zione definitiva del proble-
ma dell’edilizia scolastica E
a proposito di tale proble-
ma non si può tacere l’ab-
bandono in cui versano le
due strutture scolastiche

ormai in stato comatoso
quali l’edificio di Penna e
soprattutto  di Codacchio
che andrebbero ristruttura-
ti, rese funzionali, modifica-
ti nella loro destinazione ed
adibiti a strutture turistiche
e ricettive.  Ma per fare ciò
occorre lungimiranza politi-
ca che l’attuale ammini-
strazione non ha. Ed infatti
con la costruzione di un
polo scolastico si rendereb-
be libero e disponibile l’edi-
ficio delle scuole elementa-
ri che ben potrebbe ospita-
re tutti gli uffici comunali
con l’abbandono della ra-
chitica e dispendiosa solu-
zione di mantenere gli uffi-
ci comunali nella sede di
via torretta impossibilita
strutturalmente a contene-
re tutti gli uffici. Mai un pri-
vato avrebbe speso oltre
600.000,00 euro per ri-
strutturare un edificio non
completamente funzionale
alle esigenze richieste. Ma

si sa che ormai le
finanze pubbliche
si sono trasformate
in sommo  Ente di
beneficenza.  Ritor-
na sempre a galla
la vecchia logica:
non si spendono i
soldi per fare le
opere, ma si fanno
le opere per spen-
dere i soldi. Può sembrare
la stessa cosa ma non lo è.
Perplessità si nutrono –
continua Farina - anche per
la costruzione delle reti fo-
gnarie  in  un  agro  caratte-
rizzato  da  una forte polve-
rizzazione delle abitazioni
che rende impossibile il
servizio capillare e ad
ognuno di essa Tali inter-
venti si potrebbero realizza-
re solo se nello strumento
urbanistico si individuano
le direttrici di sviluppo e di
costruzione abitativa nelle
varie contrade  lungo le
quali poi erogare i servizi.

Allo stato attuale costruire
fogne nell’agro significa
dare servizi solo ad un pic-
colo numero di abitazioni
con il conseguente scon-
tento della maggior parte
dell’utenza esclusa. Senza
parlare poi delle spese di
gestione dei depuratori a
servizio delle fogne i cui
costi di gestione sono ele-
vatissimi . Normalmente in
un piano triennale ed an-
nuale delle opere pubbli-

ta anche dei più deboli,
purché ciò si possa fare
senza pregiudizio dei diritti
e dei doveri degli altri o del-
la comunità. Gli uomini, in
quanto peccatori, sono e
saranno sempre sotto la
minaccia della guerra fino
alla venuta di Cristo; ma in
quanto riescono, uniti nel-
l’amore, a vincere i1 pec-
cato essi vincono anche la
violenza, fino alla realizza-
zione di quella parola divi-
na « Con le loro spade co-
struiranno aratri e falci con
le loro lance; nessun popo-
lo prenderà più le armi con-
tro un altro popolo, né si
eserciteranno più per la
guerra» (Is 2,4) » ( Gaudium
et spes, n. 78).

La comunicazione del sindaco
Cambio orario di servizio

degli uffici comunali

La minoranza ha preferito fare la scelta dell’astensione

Piano opere
pubbliche in assise

Farina: si ha l’impressione di trovarsi
di fronte al libro dei sogni

che a fianco di ogni
opera dovrebbe es-
sere specificato
non solo  impegno
finanziario, ma an-
che il relativo de-
creto di concessio-
ne dei fondi e del-
l’Ente finanziatore.
Non ci sembra che
il piano sottoposto

al vaglio e all’approvazione
del consiglio comunale
contenga tali notizie. Alla
luce di quanto fatto osser-
vare non possiamo che  di-
chiarare  una pietosa e be-
nevole astensione. Non vo-
gliamo essere complici di
una politica di sviluppo
sbagliata per il futuro di Tri-
vento. La costruzione delle
scuole rurali  docet. Tullio
Farina capogruppo di  “ Tri-
vento che vorrei”

Il vescovo
Claudio Palumbo

Il comune
di Sant’Angelo

Limosano

Il municipio
di Trivento
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La società Santa Croce
spa, al termine di una lun-
ga controversia giudiziaria,
ha ripreso il possesso del-
la cosiddetta “vasca di cal-
ma”, lungo la conduttura
che collega le sorgenti di
acqua minerale Sant’Anto-
nio Sponga di Canistro
(L’Aquila), in località Capra-
nica, allo stabilimento di
proprietà della stesso so-
dalizio dell’imprenditore
molisano Camillo Colella,
che aveva in concessione
il prezioso bene. Lo comu-
nica la stessa Santa Croce
in una nota - come riporta
il sito abruzzese Il Capoluo-
go - in cui specifica che il
giudice per le indagini pre-
liminari del Tribunale di
Avezzano, Anna Carla Ma-
stelli, ha disposto l’imme-
diata restituzione delle
chiavi che erano state con-
segnate in affidamento
momentaneo al responsa-
bile dell’ufficio tecnico del

Sono centinaia le famiglie
dei dipendenti ex Ittierre

La troupe della trasmis-
sione Gustibus di La 7 ha
visitato l’azienda Dolcea-
maro Srl per la realizzazio-
ne di un servizio che andrà
in onda durante la puntata
di Domenica 18 Febbraio.

L’anchorman Anthony
Peth, inviato speciale della
trasmissione, ha scelto
l’eccellenza della Dolcea-
maro per raccontare una
storia di passione familia-
re per la tradizione confet-
tiera e il territorio.

Durante il servizio si è
parlato della storia del-
l’azienda, che produce con-
fetti fin dal 1975, dell’inno-

Appuntamento letterario, sabato pomeriggio, alle 18,
nella sala convegni dell’auditorium, dove verrà presen-
tato al pubblico ‘La fatalità di un istante’, libro scritto
da Denise Lorella Narducci, autrice isernina già nota
per aver pubblicato ‘L’essenziale’, come saggio d’esor-
dio. ‘La fatalità di un istante’ è un romanzo diverso da-
gli altri, funge da chiave per un’apertura mentale indi-
spensabile, emoziona e intriga; non racconta solo una
storia d’amore tra due donne, le protagoniste non sono
due ma quattro. ‘

‘’Una di loro sono io e, pur essendo l’autrice - dice
Denise Lorella Narducci - mi è sembrato originale inse-
rirmi, essendo io stessa attratta dalle donne e quindi
vivendo davvero storie tipo quelle che racconto, posso
ispirarmi su emozioni reali e credo che un’emozione
reale trasmetta anche al lettore con molta più intensi-
tà, emozionando e stuzzicando l’immaginazione. L’evo-
luzione delle storie che ho raccontato, permette al let-
tore non solo il piacere di leggere un romanzo che su-
scita una curiosità inevitabile, ma di trarre qualcosa da
ogni protagonista che è stata per me musa ispiratrice
non solo di passione e amore, bensì di insegnamento;
ognuna di loro mi ha insegnato qualcosa, le stesse cose
che io trasmetto ai lettori mediante questo manoscrit-
to’’.

Una serata interessante e spettacolare quella di sa-
bato, presentata dalla giornalista Maria Antonietta Tor-
tola, che prevede anche la mostra delle opere pittori-
che di Carmen Veneziale, l’intervento di diversi ospiti,
artisti e l’esibizione di una scuola di ballo.

che aspettano lo sblocco
del pagamento dell’inden-
nità di mobilità, bloccata a

livello centrale per proble-
mi di competenza tra l’Inps
e la Regione.  Avvicinato sul

delicato argomento, l’as-
sessore Carlo Veneziale
conferma di conoscere la

vicenda e dichiara: ‘’Ho
contattato i vertici del Mi-
nistero del Lavoro e il re-

sponsabile centrale del-
l’Inps Sampietro per sbloc-
care il pagamento. Mi han-
no garantito che a breve
provvederanno ad autoriz-
zare la sede di Isernia ad
effettuare i bonifici ai lavo-
ratori’’. Si tratta della pro-
roga di sette mesi sulla
mobilità decisa dalla Regio-
ne e dal Governo. Si tratta
solo di sbloccare a livello
centrale la procedura.

Inps, mobilità bloccata

Centinaia di ex dipendenti
Ittierre in ginocchio

In questo caso, i giudici hanno riconosciuto l’illegittimità dell’istanza della Regione

Santa Croce, restituite le chiavi alla proprietà
Ritorna nelle mani di Camillo Colella la ‘vasca di calma’ delle sorgenti Sant’Antonio Sponga

Comune di Canistro, Mas-
simo Iafolla, che, “dopo
averle mantenute in modo
del tutto illegittimo”, le ha
restituite nei giorni scorsi.
La vicenda, che secondo la
Santa Croce ha “dell’incre-
dibile”, ha avuto inizio nel-
l’ottobre 2016, con il se-
questro, prima probatorio
poi preventivo, da parte
della procura della Repub-
blica di Avezzano della val-
vola a farfalla e del misu-
ratore all’interno della sta-
bilimento. Un provvedimen-
to emesso su istanza della
Regione, tesa a impedire
alla Santa Croce, alla qua-
le erano state negate le
proroghe e revocata la con-
cessione, di captare e im-
bottigliare acqua.

Per operare la misura in
sicurezza, i magistrati ave-
vano ordinato la chiusura
della conduttura in alto in
località Capranica, di pro-
prietà della Santa Croce

stessa, con le chiavi che
erano state date in posses-
so al tecnico comunale di
Canistro. Prima il Riesame
ha annullato l’ordinanza di
sequestro della procura
che aveva emesso il prov-
vedimento per danneggia-
menti della valvola e del mi-
suratore, poi il tribunale di
Avezzano, al quale si era
rivolta la spa di Colella, che
aveva denunciato il comu-
ne di Canistro per la ricon-
segna delle chiavi, ha sta-
bilito che “il possesso del-
le chiavi da parte dell’affi-

datario” non trovava “alcun
valido titolo legittimante”,
dando sostanzialmente ra-
gione a Colella: solo che i
giudici non hanno disposto
la riconsegna delle chiavi
invitando la Santa Croce a
citare direttamente il tecni-
co comunale. Il ricorso al
gip ha risolto la questione.

Si tratta di una delle tan-
te controversie da anni alla
base del braccio di ferro tra
la Regione e la Santa Cro-
ce, tra le quali è in atto un
serrato contenzioso. «Pian
piano la verità sta venendo
a galla – spiega Colella -.
In questo caso, i giudici
hanno riconosciuto l’illegit-
timità dell’istanza della
Regione, sono fiducioso
che anche le altre cause
legali e le istanze di risarci-
mento milionari facciano
giustizia rispetto alle vessa-
zioni che sto subendo da
anni». La revoca della con-
cessione ha portato al li-

cenziamento di 75 addet-
ti, e al non utilizzo, oramai
da 2 anni, della preziosa ri-
sorsa idrica che si riversa
nel fiume Liri, con grave
danno anche per l’erario.
La vicenda in questione
aveva fatto clamore: nel-
l’eseguire il sequestro in
quell’ottobre 2016, la poli-
zia giudiziaria aveva rimos-
so i due lucchetti della por-
ta di accesso, vista anche
l’assenza di rappresentan-
ti e delegati della Santa
Croce, non avvisati del-
l’operazione in corso. La
porta d’ingresso è stata poi

di nuovo chiusa con due
nuovi lucchetti, le cui chia-
vi sono state affidate a Ia-
folla, nominato per l’occa-
sione ausiliario di polizia
giudiziaria.

 Prima del pronuncia-
mento del Gip, la Santa
Croce aveva interpellato in-
formalmente Iafolla, il qua-
le ha reso noto che “essen-
do stato nominato ausilia-
rio di polizia giudiziaria, at-
tendeva indicazioni da par-
te della procura, per proce-
dere alla riconsegna”. Alla
fine il tecnico comunale si
è convinto.

Denise Lorella Narducci
presenta ‘La fatalità

di un istante

Gustibus di La7 fa tappa in Molise
e sceglie la ‘dolcezza’ dell’azienda Papa

vazione di processo, della
diversificazione di mercati
e prodotti, dell’innovazione
di prodotto e dell’integra-
zione di filiera, ossia l’am-
bizioso progetto aziendale
di filiera mandorlicola in
Molise che produca le va-
rietà richieste per la produ-
zione dei confetti Papa.

Gustibus è un program-
ma culinario trasmesso su
La7 che propone itinerari
enogastronomici attraver-
so l’Italia. In ogni puntata,
il racconto dei luoghi si in-
crocia con quello delle pro-
duzioni agroalimentari e
gastronomiche tipiche: un

viaggio attraverso mete al
di fuori dei soliti circuiti tu-
ristici che custodiscono
bellezze e bontà tutte da
scoprire.

“Siamo lieti che, per rac-
contare il territorio e i sa-
pori del Molise, il program-
ma abbia scelto di fare tap-
pa presso la Dolceamaro
Srl, per scoprirne la storia
e gli elevati standard di pro-
dotto e di processo che le
permettono ancora oggi,
nonostante le sfide dei
mercati internazionali, di
essere un’azienda leader
nel settore della tradizione
confettiera” - dichiarano

Claudio e Silvano Papa.
L’episodio andrà in onda

domenica 18 alle ore
10.45 su La7

Claudio
Papa

Camillo
Colella

Carlo
Veneziale
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Salute, un nuovo punto
sanitario dedicato all’utenza
femminile sta per entrare in
servizio a Frosolone: in pae-
se, infatti, sarà attivato un
ambulatorio di Ginecologia e
ostetricia. Lo si apprende
dalla pagina internet del Co-
mune, che fornisce i dettagli

L’arte come strumento di
inserimento sociale nel nuo-
vo progetto dell’Afasev. L’as-
sociazione isernina che ope-
ra nel centro ‘Rosanna Ben-
zi’ di Coppolicchio nel mese
di febbraio 2018 è impegna-
ta nell’allestimento dell’ini-
ziativa denominata ‘Polvere
di stelle’, che si va ad inseri-
re tra le attività da sempre
messe in campo dall’asso-
ciazione che supporta le per-
sone diversamente abili e i
loro familiari. Tra i progetti fi-
nanziati annualmente dal-
l’Ambito territoriale sociale di
Isernia, tramite i Fna, ‘Fondi
per la non autosufficienza’,
‘Polvere di stelle’ ha per og-
getto la realizzazione di atti-
vità espressive e strumenti
di comunicazione universa-
le quali il canto, il ballo, la

Andrea Antonini, vicepresidente nazionale di CasaPound,
sarà a Isernia in occasione per la presentazione dei candi-
dati del movimento per le elezioni Politiche del 4 marzo. La
conferenza stampa si terrà sabato 17 febbraio alle ore 17
presso il bar ‘Tattira’ di Via dei Pentri 159. Saranno presen-
ti i candidati per i due collegi uninominali per la Camera dei
Deputati, il responsabile isernino del movimento Agostino
Di Giacomo e Pietro Eremita, giornalista ex consigliere na-
zionale dell’Ordine dei Giornalisti, Pierfrancesco Di Salvo,
candidato al collegio proporzionale del Senato e il candida-
to al Senato Uninominale Enzo Lalli, assieme al consigliere
comunale isernino di CasaPound Italia Francesca Bruno ed
al Vicepresidente nazionale del movimento Andrea Antoni-
ni. “L’incontro di sabato – afferma Agostino Di Giacomo –
sarà per noi occasione per far conoscere ai cittadini gli uo-
mini e le proposte che CasaPound Italia intende portare in
Parlamento. Di fronte alla prospettiva sempre più concreta
di un nuovo governo di larghe intese tra centrodestra e cen-
trosinistra – si legge nella nota – è di vitale importanza por-
tare in Parlamento l’opposizione più dura possibile, since-
ramente disposta a lottare per la difesa dell’Italia”.

Lavoro e sanità: sono gli obiettivi pro-
grammatici più rilevanti prefissati da
‘Potere al popolo’, lista che rappresen-
ta le istanze della sinistra e che ieri po-
meriggio in Provincia ha presentato i
propri candidati alle Politiche del 4
marzo. Ovvero, per la Camera unino-
minale Luigino Vitulli e Rossella Grisel-
li, per la Camera plurinominale Italo Di
Sabato e Candida Stellato, per il Sena-
to uninominale Paolo Marinucci e per
il Senato plurinominale Cinzia Di Pen-

Appuntamento sabato alle 17
CasaPound, Antonini a Isernia

per presentare i candidati

Lavoro e sanità, gli obiettivi
di ‘Potere al popolo’

Ieri la presentazione della lista a Isernia

recitazione, con finalità ricre-
ative volte a favorire il benes-
sere dei partecipanti (uten-
ti, famiglie, volontari), i lega-
mi relazionali, nonché forme
di inclusione sociale. L’inizia-
tiva sarà presentata presso
la sede di Coppolicchio gio-
vedì prossimo, 16 febbraio,
alle 15.30.

L’associazione famiglie
svantaggiate e volontari (Afa-
sev. nata nel 1990 per inizia-
tiva di un gruppo di genitori
di persone diversamente
abili è un organismo non lu-
crativo di utilità sociale. Il suo
obiettivo è evitare l’isola-
mento sociale che può ri-
guardare le persone con di-
sabilità che hanno termina-
to il periodo dell’obbligo sco-
lastico, attraverso la creazio-
ne del Centro Socio-Educati-

vo ‘Rosanna Benzi’. L’Afasev
al suo interno aggrega ragaz-
zi, genitori, parenti, volonta-
ri e l’impegno di tutto lo staff,
degli operatori e il sostegno
dei finanziatori si concretiz-
zano in diverse iniziative.
L’associazione lavora, infat-
ti, per creare e gestire servi-
zi socio-assistenziali ed edu-
cativi rivolti alle persone di-
versamente abili e alle loro
famiglie, cercando costante-
mente di offrire interventi di
qualità che rispondano a bi-
sogni reali; svolgere attività
di informazione, di consulen-

za, di orientamento
e di servizio sociale;
promuovere ogni
azione utile a tutela-
re i diritti delle per-
sone diversamente
abili e delle loro fa-
miglie e a diffondere una cul-
tura mirata al reale supera-
mento dell’esclusione e del-
l’isolamento; proporre e ge-
stire progetti innovativi, mi-
rati alla creazione di servizi
e nuove opportunità per tut-
te le persone diversamente
abili e i loro familiari; pro-
muovere una cultura del vo-

lontariato, anche istituendo
servizi e iniziative fondate
sulla gratuità. Dal 2014 l’Afa-
sev ha affiancato alla strut-
tura diurna la comunità al-
loggio per persone diversa-
mente abili denominata
‘Dopo di Noi-Helios’, un ser-
vizio che rappresenta una
risposta fondamentale a tutti

coloro che, per necessità,
non possono più vivere nel-
la propria abitazione, per la
mancanza della capacità di
provvedere completamente
alla cura di sé stessi, all’igie-
ne dell’ambiente domestico
di tutti i giorni e soprattutto
a causa dell’assenza totale
del sostegno familiare.

Con il progetto ‘Polvere di stelle’

All’Afasev l’arte è strumento
di inserimento sociale

dell’iniziativa in arrivo. La
novità prende il via “in segui-
to al riassetto organizzativo
del Distretto sanitario di
base di Isernia- si legge sul
portale dell’ente municipale
di Frosolone – e delle strut-
ture sanitarie operanti sul
territorio”. A fronte di ciò, è

stato istituito, per il momen-
to con cadenza mensile, il
servizio dedicato alla salute
femminile. “Presso il Poliam-
bulatorio di Frosolone – vie-
ne comunicato sul sito del
Comune –  il secondo giove-
dì di ogni mese è attivo l’am-
bulatorio di Ostetricia e Gine-

Il servizio sarà attivo ogni secondo giovedì del mese, di mattina, e vi si potrà accedere senza ticket sanitario

A Frosolone apre
ambulatorio di

ostetricia e ginecologia

tima. “Noi ci batteremo soprattutto sul
fronte del lavoro – ha spiegato Cincia
Di Pentima – del resto abbiamo davve-
ro il diritto di parlare di queste cose,
dal momento che nella nostra lista ci
sono operai, precari, esodati. Quindi noi
sappiamo perfettamente, quando par-
liamo di articolo 18, di abolizione della
legge Fornero e del Jobs act che cosa
significa. Io ho lavorato 16 anni in fab-
brica e so perfettamente cosa vuol dire
quando a un operaio si toglie la possi-

bilità di potersi difendere con
l’articolo 18 oppure andare in
pensione a 67 anni anche con
45 anni di lavoro”. Un punto
su cui ha voluto porre l’accen-
to anche Rossella Griselli, che
di lavoro si occupa quotidiana-
mente: “Io lavoro presso
l’Unione sindacale di base –
ha sottolineato – e ogni gior-
no difendo i diritti dei lavora-
tori. Lavoratori i cui diritti sono
stati calpestati e che hanno
perso la propria dignità con il

Jobs act, con l’articolo 18. Quindi que-
sto è il partito che oggi mi rappresen-
ta”. E poi, ha aggiunto, sanità: “Noi pun-
tiamo anche a una sanità più pubbli-
ca, perché oggi è troppo privatizzata.
Visto che non c’è il lavoro è necessario
dare maggior diritto alla salute. Diritto
alla previdenza, all’ambiente, al terri-
torio. Il nostro è un programma scritto
dal popolo, dai cittadini che ogni gior-
no affrontano la propria battaglia in pri-
ma persona”. L’obiettivo è raggiunge-
re il 3 per cento, dai sondaggi si è al
2,4. La lista si rivolge “soprattutto a chi
non va più a votare da tempo, perché
non c’era più una lista di sinistra. ‘Po-
tere al Popolo’ – ha detto Di Pentima –
è una lista di sinistra ed è a loro che
chiederemo i voti per andare al Parla-
mento, spiegando il perché è nata que-
sta lista. Ci saremo anche per le Re-
gionali, andremo con il nostro simbolo
che sarà o ‘Potere al Popolo’ o un sim-
bolo che lo richiami, e non ci alleere-
mo con nessuno, perché se siamo la
sinistra, dobbiamo rimanere sinistra”.

cologia”.  L’ambulatorio sarà
attivo dalle ore 9 alle ore 13.
“L’accesso mensile di tale
specialità sarà garantito sia
dal medico dottor Lorenzo
Vecchiarino che dall’ostetri-
ca”. Diverse le prestazioni
mediche di cui sarà possibi-
le per effettuare presso l’am-

bulatorio. Ossia, “visita gine-
cologica, Pap test e visita
ostetrica per patologie cervi-
co-vaginali”. L’ente munici-
pale, inoltre, rende noto che
“l’utenza potrà accedere al-
l’ambulatorio senza il paga-
mento del ticket sanitario,
applicando sulla ricetta il

codice D02 per il Pap test,
oppure anche direttamente
senza prescrizione medica e
comunque, per informazioni
e prenotazioni telefoniche si
può contattare il personale
infermieristico del Poliambu-
latorio di Frosolone al nume-
ro telefonico 0865.722016".

La sede Afasev

La presentazione dei candidati di Potere al popolo
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San Pietro Avellana, grup-
po di Opposizione consilia-
re all’attacco per stigmatiz-
zare le esternazioni del sin-
daco Lombardi riguardanti
la riqualificazione delle
strutture sportive e la pre-
sunta fine dei lavori resti-
tuite alla collettività, come
pubblicato qualche giorno
fa.  Il sindaco affermava:
‘’Terminati i lavori di ristrut-
turazione al campo di boc-
ce ed al campo di calcetto
che versavano in uno stato
di abbandono. Le due strut-
ture sportive sono state re-
alizzate grazie ad un finan-
ziamento regionale di
64mila euro. I lavori nel
campo di bocce hanno ri-
guardato la pavimentazio-
ne e la recinzione; sono
stati acquistati anche nuo-
vi arredi e sistemato l’im-
pianto elettrico. Nel campo
di calcetto, rimasto incom-
pleto, è stato sistemato il
manto sintetico, sono stati
ristrutturati gli spogliatoi,
che necessitavano di inter-
venti di riqualificazione ed
è stata acquistata una tri-
buna da 74 posti. Un’azio-

E’ nel titolo che si conden-
sa l’essenza stessa del Pre-
mio Hombres  Itinerante
proposta culturale naziona-
le della rete dei Borghi Au-
tentici d’Italia. Quattordice-
sima edizione che vede la
collaborazione tra l’Asso-
ciazione Hombres e il Co-
mune di Castel del Giudice,
Borgo autentico d’Italia, tra
i più ammirati e seguiti- tan-
to che si parla in gergo di
esempio Castel del Giudi-
ce- paese che quest’anno
ospita il Premio nella sua
tappa in Molise. Se la scor-
sa edizione si è svolta in
Abruzzo a Pescina in nome

ne che ci ha permesso di
ampliare il panorama del-
l’offerta sportiva del comu-
ne di San Pietro Avellana,
per residenti e turisti, an-
dando a completare l’offer-
ta dell’impiantistica sporti-
va comunale, già dotata di
un campo di calcio, uno di
pallavolo e la tensostruttu-
ra polivalente. Possiamo
dirci soddisfatti del lavoro
fatto’’.  Di parere opposto
le minoranze che replica-
no: ‘’I lavori realizzati posti
in evidenza, celano risvolti
tutt’altro che brillanti del-
l’attuale amministrazione
comunale. Il primo cittadi-
no si preoccupasse dell’uti-
lizzo delle strutture sporti-
ve e della loro fruizione,
senza lasciarle in abbando-
no come oramai è prassi
consolidata. In vero, il cam-
petto da calcetto, da palla-
volo e da tennis coperto
dalla tensostruttura, nel
periodo invernale non può
essere utilizzato, in quanto
il riscaldamento non fun-
ziona, e quando funziona si
blocca in quanto, l’impian-
to termico è sottodimensio-

nato rispetto alla volume-
tria coperta. Chi lo frequen-
ta, come i ragazzi della pal-
lavolo, sono costretti ad al-
lenarsi con temperature
polari. E’ notorio che qui da
noi nove mesi su dodici è
freddo e senza un adegua-
to riscaldamento non è
possibile allenarsi, o svol-
gere qualsiasi tipo di attivi-
tà. Cosa fa l’attuale esecu-
tivo? Nulla. Il campo di cal-
cetto in località “ Valle”,
dove secondo il sindaco
sono stati completati i lavo-
ri, manca di tribuna da 74
posti da lui descritta, quin-
di tali lavori sono incomple-
ti. L’Amministrazione è sta-
ta così attenta allo sport
che ha decretato la fine
della squadra di calcio del
paese, che giocava in I^ ca-
tegoria. E’ ora che la citta-
dinanza ed i nostri compa-
esani che risiedono fuori
paese sappiano che le
strutture sportive vengono
prima create con finanzia-
menti regionali e poi non
curate. Bello far vedere i la-
vori completati del campo
di bocce, ma vedremo

come questo poi verrà uti-
lizzato e mantenuto. Le foto
allegate, dimostrano come
vengono mantenute e cura-
te, come dimostrano anche
la bella tribuna “invisibile”
di 74 posti per il campetto.
Infatti, secondo loro funzio-
na così: prima si afferma
che i lavori sono terminati
e poi vengono aggiunti nuo-
vi elementi come la stessa
tribuna. Prima che venisse
costruito il campetto in lo-
calità “Valle”, vi era un co-
modo spazio dove poter
parcheggiare le auto di co-
loro che andavano a vede-
re la propria squadra del
cuore, invece adesso biso-
gna parcheggiare sopra la
strada o addirittura nella
zona tratturale adiacente il
campo sportivo grande, ma
giustamente questo proble-
ma l’amministrazione non
se lo è posto perché la
squadra ora non c’è più,
quindi un pensiero in
meno. Prossimamente,
possibilmente tra circa 1
mesetto, si provvederà ad
organizzare una bellissima
cerimonia di inaugurazione

ufficiale dei due impianti
sportivi e perché no, invita-
re anche qualche “perso-
naggio politico” giusto per
rimanere in tema della pa-
ventata candidatura alle
prossime regionali del no-
stro primo cittadino. Voglia-
mo sottolineare anche che
la sala della biblioteca co-
munale che si trova nel-
l’edificio della scuola ma-
terna e della scuola ele-
mentare dove quest’ esta-
te sono stati eseguiti lavori
di ristrutturazione interna,
alla data odierna non
puòessere utilizzata per-
ché “ovviamente” i radiato-
ri non funzionano. Nella
sala descritta dal mese di

gennaio vi doveva essere
svolto servizio di “intratte-
nimento culturale” con i
bambini del paese manon
si può perché, non è fun-
zionante. I ragazzi sono sta-
ti alloggiati provvisoriamen-
te in un altro ambiente cer-
to non adatto per svolgere
tale attività. Non finisce qui,
anche tutto l’edificio scola-
stico, circa un anno fa ha
avuto finanziamenti regio-
nali per opere esterne tra
cui l’installazione di fotovol-
taico sul tetto, ma que-
st’opera (fotovoltaico) ap-
paltata non è stata mai
portata a termine. Sappia-
no i cittadini come real-
mente stanno le cose: non
è oro quello che il sindaco
vorrebbe che luccicasse.
La mistificazione della re-
altà non aiuta a progredi-
re, ma ad indebolire ulte-
riormente un tessuto socia-
le rappresentato da molti
anziani, dove i pochi giova-
ni rimasti non trovano, per
l’incuria amministrativa,
nemmeno i loro spazi es-
senziali per svolgere attivi-
tà sane come lo sport’’.

Alla scrittrice Lina Pietravalle è intitolata l’edizione molisana

Castel del Giudice ospita il Premio
Hombres, Borghi autentici d’Italia

di Ignazio Silone, quest’an-
no è il Molise il protagoni-
sta di questo Concorso che
pone come sua caratteristi-
ca il viaggio nelle regioni
d’Italia e soprattutto la va-
lorizzazione dei suoi picco-
li e grandi borghi che sono
vigili custodi del passato ri-
proposto nel presente. A
Lina Pietravalle, scrittrice
tra le più significative del
Novecento, viene intitolata
questa edizione molisana
che allarga il suo interesse
a più sezioni: Poesia, Sillo-
ge di poesia, Video Poesia,
Racconto a tema libero,
Diario di borgo (diario- rac-

conto ambientato in Castel
del Giudice o in un Borgo
autentico d’Italia), Giorna-
lismo, Fotografia ( per sco-
prire l’identità dei Borghi
autentici), Fotografia a
tema libero. Per la sezione
Premi speciali la Giuria e la
Direzione del Premio Hom-
bres indicheranno una
classifica di Premi da con-
ferire ad autori, giornalisti,
personalità impegnati nel
territorio locale ma anche
nazionale ed internaziona-
le sempre in tema con lo
spirito del Concorso.

La Sezione dedicata alla
scrittrice Lina Pietravalle
pone un occhio di bue sul-
l’ampia produzione lettera-
ria della scrittrice molisana
e sulla sua personalità di
donna impegnata nella

scrittura di alto livello e nel
giornalismo.

Tra le opere della Pietra-
valle vanno citate: I raccon-
ti della terra; Il fatterello:
novelle; Le catene; Storie di
paese editi dalla Mondado-
ri;  Marcia nuziale- Bompia-
ni-, a cura di Nicoletta Pie-
travalle le Novelle Molisa-
ne- postumo-( Casa molisa-
na del libro). Enzo D’Urba-
no, noto esperto di viaggi
alla scoperta di borghi, luo-
ghi e territori locali autenti-
ci e identitari, progettista
cultuale e ricercatore atten-
to e capace di territori di ec-
cellenza per destinazioni
cultuali e turistiche, è l’ani-
ma del Premio nonché pre-
sidente dello stesso. Castel
del Giudice, il borgo auten-
tico ospitante questa edi-

zione 2018 di Hombres,
che si è posto all’attenzio-
ne nazionale per le sue
specifiche caratteristiche
territoriali, per le sue propo-
ste di crescita e per l’impe-
gno costante del sindaco
Lino Gentile e dei cittadini
che hanno permesso la ri-
scossa e l’affermazione so-
ciale, economica e cultura-
le del luogo: esempi tangi-
bili ne sono la ristrutturazio-
ne di Borgo Tufi in sintonia
rispettosa del territorio e
l’attenzione all’agricoltura
e ai valori della ruralità con
il meleto biologico.

Un Premio, quindi, che
coniuga in maniera armo-
nica e completa luoghi, per-
sone, cultura, viaggio, sco-
perta, proposti in nome del-
l’autenticità intesa quale

affermazione di principi
condivisi da un contesto
che punta ai legami con il
passato reinterpretandoli e
intrecciandoli nel contem-
poraneo con attività ad
ampio raggio.
info@hombres.it

(((((Maria SMaria SMaria SMaria SMaria Stttttella Rella Rella Rella Rella Rossi)ossi)ossi)ossi)ossi)

‘’Il primo cittadino si preoccupasse dell’utilizzo delle strutture sportive e della loro fruizione”

A San Pietro Avellana
opposizione all’attacco

Il Gruppo di Rinnovamento: “Il sindaco Lombardi
enfatizza la riqualificazione delle strutture sportive,

ma non è oro quello che luccica!”

Francesco
Lombardi
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VENAFRO. Continua il
tour elettorale del movi-
mento “Liberi e Uguali” con
Pietro Grasso. Il candidato
al Senato Giammaria Pal-
mieri e il deputato Danilo
Leva ex Pd, si sono resi pro-
tagonisti di un dibattito con
alcuni simpatizzanti del
movimento presso la Bi-
blioteca Comunale di Vena-
fro. A moderare l’incontro
cera il consigliere comuna-
le Marcello Cuzzone, refe-
rente cittadino di Venafro
del movimento. Nell’incon-
tro, il Rettore dell’Universi-
tà del Molise Gianmaria
Palmieri, ha voluto sottoli-
neare Il nostro “credo” nei
valori dell’impegno  a favo-
re degli altri, come il diritto
alla salute, al lavoro stabi-
le, alla casa e alla forma-

di Tdi Tdi Tdi Tdi Tonino Aonino Aonino Aonino Aonino Atttttellaellaellaellaella
C’è chi alimenta l’odio,

chi fomenta sentimenti raz-
zisti, chi cerca di cogliere
ogni occasione per affer-
mare il proprio credo politi-
co di parte e chi invece in
maniera composta e sen-
za strumentalizzazioni o
clamori di sorta si adopera
per ricordare vittime inno-
centi di terribili sentimenti
disumani.

Esattamente tale ultimo
aspetto ha inteso sottoline-
are nel Giorno del Ricordo
-il 10 febbraio scorso- il Cir-
colo di Fratelli d’Italia a Ve-
nafro partecipando nella

Anche quest’anno la città di Vena-
fro ha mostrato la sua solidarietà
partecipando alla Giornata naziona-
le della Raccolta del Farmaco, orga-
nizzata presso la Farmacia Sardella.
Tutti coloro che il 10 febbraio si sono
recati in farmacia hanno avuto la
possibilità di donare uno o più farma-
ci da banco. Ben 14 volontari, del
Banco Farmaceutico, dell’Associazio-
ne il Girasole-Onlus, del Gruppo
Scout Agesci Venafro 4, hanno assi-
curato a turno la loro presenza per
l’intera giornata presso la farmacia.
I farmaci raccolti verranno distribuiti

VENAFRO. Via al piano di rifacimento delle strisce blu
a pagamento in tutta la Città di Venafro. Come annun-
ciato qualche giorno fa sulle colonne del nostro Quoti-
diano, ad aggiudicarsi l’appalto è stata l’Associazione
Temporanea di Impresa (ATI), associazione temporanea
di imprese composta da società di Napoli, Grosseto e
Varese. La novità al momento e in fase di sperimenta-
zione, è quella di piazza Porta Nuova (vedi foto), dove
ad ogni spazio è stato posizionato a terra un sensore di
parcheggio. Per intenderci speciali “sensori” che, colle-
gati ad un sistema informatico, saranno in grado non
solo tramite un App, dove e quanti posti auto sono di-
sponibili, ma anche per controllare se i posti occupati
sono regolari con il pagamento del ticket. Inoltre l’obiet-
tivo è quello di fornire la gran parte dei posti auto a
strisce blu di sensori – in grado di rilevare la presenza
di un’auto o meno parcheggiata – entro 3 anni. È an-
che un modo per abbattere quasi completamente l’eva-
sione del pagamento del parcheggio e il costo del per-
sonale ausiliare dediti  al controllo del pagamento del
ticket!

CastCastCastCastCast

zione all’impresa. Diritti –
ha spiegato il rettore – che
stentano nel nostro territo-
rio a trovare risposte ade-
guate. Uno dei tanti motivi
che spingono i giovani ad
emigrare. Insomma per il
Rettore Palmieri candidato
indipendente in “Liberi e
Uguali” , è convinto che in

virtù delle straordinarie ric-
chezze umani e sociali, in
Molise ci sia spazio per un
futuro di sviluppo armonio-
so, di innovazione, di soli-
darietà e di benessere.
Stessa  condanna agli am-
ministratori locali da parte
dell’On. Danilo Leva, che i
dati parlano chiaro, che il

Chiesa di San Simeone nel
centro storico cittadino alla
Santa Messa serale cele-
brata da Don Gianluigi Pet-
ti, neo Parroco degli antichi
quartieri venafrani, in ricor-
do delle vittime italo/slave
delle foibe titine.

Un massacro di umanità
inerme e di innocenti, vitti-
me del più barbaro e cieco
odio politico, come ufficial-
mente ricordato dallo stes-
so Presidente della Repub-
blica Mattarella. E Don Pet-
ti dall’altare di San Simeo-
ne, nel ricordare dal Vange-
lo il gesto di vicinanza e di
umanità di Gesù verso i leb-

brosi e premesso l’assolu-
to rigetto di qualsivoglia
odio razziale che ha gene-
rato le foibe titine e tant’al-
tre tragedie, ha sottolinea-
to a sua volta quanti ven-
nero disumanamente pre-
cipitati nelle foibe carsiche,
invitando a pregare perché
l’uomo del terzo millennio
sappia riscattarsi e ritrova-
re il prossimo con una con-
dotta di vita improntata al

rispetto ed alla vicinanza
con tutti gli altri. Preghiera,
silenzio e compostezza as-
soluta quindi a Venafro nel
Giorno del Ricordo della di-
sumana tragedia delle foi-
be, nel rispetto degli inno-
centi che trovarono la mor-
te in quelle terribili circo-
stanze, che rappresentano
una pagina terribile della
storia italiana del secolo
scorso.

Il momento di riflessione presso la chiesa di San Simeone

Il Circolo di Fratelli d’Italia e
il ricordo delle vittime delle Foibe

alle persone più bisognose presso il
Consultorio Familiare il Girasole in via
Pedemontana, 41 a Venafro.

Alla XVIII edizione della Giornata di
raccolta del Farmaco aderiscono ol-
tre 4.100 farmacie e gli oltre14mila
volontari raccolgono le confezioni di
medicinali da banco che vengono
acquistati e donati con un gesto con-
creto di aiuto a chi ha più bisogno.
Dal comunicato stampa del Banco
Farmaceutico: “Ci sono sempre più
persone che di fronte alla prescrizio-
ne del medico sono costrette a sce-
gliere quale medicina acquistare. La

povertà sanitaria in Italia è cresciuta
di pari passo con il numero dei pove-
ri che i dati attestano a 4,7 milioni di
persone. Ma dietro ai numeri ci sono
le persone: c’è il senza dimora, ma
anche famiglie che non riescono più
a pagare il mutuo, l’anziana che vive
da sola o il disoccupato che si vergo-
gna a chiedere aiuto ma, da solo, non
ce la fa. Di conseguenza chi si occu-
pa di loro ha aumentato la richiesta
di farmaci da donare che in cinque
anni – dal 2012 al 2018 – è cresciu-
ta del 27,4%”.

TTTTT.A.A.A.A.A.....

Donare è ricevere, ottimi risultati
nella Giornata di Raccolta del Farmaco

Parcheggi su
strisce blu: in arrivo
‘sensori’ e più multe

I candidati Palmieri e Leva hanno incontrato i simpatizzanti presso la Biblioteca comunale

Liberi e Uguali a Venafro
Le priorità: diritto alla salute, lavoro stabile, casa e formazione all’impresa

La Chiesa di San Simeone

calo della popolazione in
Molise è certificato dal-
l’Istat. Tali dati inchiodano
alle loro responsabilità i
governi di Michele Iorio e di
Paolo Frattura, che in que-
sti anni non hanno saputo
costruire le condizioni per
un nuovo rilancio dell’eco-
nomia molisana. Votare Li-
beri e Uguali, dunque, è il
modo giusto per aiutarci ad
impedire che la popolazio-
ne molisana scenda sotto
la soglia psicologia dei
300mila abitanti- ha con-
cluso – Non si può perse-
verare con le ricette politi-
che che ci hanno portato a
questo punto. È il momen-
to di cambiare. Senza sce-
gliere chi è corresponsabi-
le di questo disastro.

RRRRReeeeexxxxx
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CAPRACOTTA. Nuovo black out delle webcam a
Capracotta ed in particolare quella che inquadra
la centralissima piazza Falconi che viene clicca-
ta quotidianamente da centinaia di visitatori del
sito web. Già qualche settimana fa si era regi-
strato un cattivo funzionamento dell’impianto do-
vuto alle intemperie e alla vetustà delle apparec-
chiature tecniche. Ora mentre nuove webcam en-
trano in funzione quella principale è oscurata.
Cosa questa che ha spinto il sindaco Candido

AGNONE. Questa volta
nell’obiettivo dei Carabinie-
ri-Forestali è entrato il de-
puratore comunale di Agno-
ne che in tanti credono non
funzionare bene.

Gli inquirenti hanno così
messo in essere dei con-
trolli finalizzati alla tutela e
alla salvaguardia del patri-
monio naturalistico e pae-
saggistico e al contrasto
dell’inquinamento ambien-
tale, selezionando alcuni
obiettivi sensibili da sotto-
porre ad attente verifiche,

AGNONE. Ad aprire le danze ad Agnone sotto l’aspetto
politico in  vista della tornata elettorale del 4 marzo e poi
del 22 aprile per le nazionali prima e poi per le regionali è
il Partito Democratico.

Tutto lo schieramento del Pd sarà infatti domani pome-
riggio ad Agnone dove, intorno alle ore 17.00, in occasio-
ne dell’inaugurazione della sede elettorale in Via Matteot-
ti, il taglio del nastro sarà
riservato ad Enrico Colavi-
ta candidato sul maggiori-
tario al Senato. Dopo l’inau-
gurazione della sede, stes-
so locale scelto sia nell’ul-
tima che nella precedente
tornata amministrativa dal
gruppo di centrosinsitra
‘Nuovo Sogno Agnonese’ in
occasione delle votazioni
comunali di Agnone, il nu-
trito gruppo si trasferirà
presso palazzo Bonanni,
intorno alle ore 18.00, per
un incontro con gli elettori.
La serata avrà termine. In-
fine. alle ore 21.00. nel vi-
cino Caffè Letterario di piaz-
za Plebiscito, dove gli espo-
nenti del Pd offriranno ai
presenti un aperitivo-cena-
to presso il Caffè Letterario.

Inaugurazione aperitivo-cenato
Enrico Colavita taglierà

domani il nastro
della sede Pd di Agnone

tra i quali proprio i depurato-
ri comunali di Agnone. E che
non tutto fosse al 100% lo
dimostra l’esito dei controlli
effettuati.

“Alla società che gestisce

il depuratore comunale di
Agnone –si legge nel comu-
nicato emesso dalla Regione
Carabinieri Forestale Abruz-
zo e Molise di Isernia- i Ca-
rabinieri Forestali hanno

contestato, in seguito ad ac-
curati controlli, una serie di
irregolarità di carattere am-
ministrativo con particolare
riferimento alla corretta te-
nuta del registro di carico/

scarico dei rifiuti prodotti nel
ciclo di funzionamento del-
l’impianto”.

E per le irregolarità rileva-
te gli inquirenti hanno avuto
una mano pesante. Infatti

Controlli dei Carabinieri Forestale al depuratore comunale di Agnone

Irregolarità amministrative
Cinquemila euro di multa

alla Società detentrice del-
l’appalto è stata applicata
una sanzione amministrati-
va pecuniaria di importo
davvero considerevole, se
si pensa che l’importo è sta-
to di gran lunga superiore
ai cinquemila euro. Dal
Gruppo Carabinieri Foresta-
le di Isernia fanno sapere
inoltre che “i controlli pro-
seguiranno con l’obiettivo
di assicurare ai cittadini ele-
vati livelli di sicurezza am-
bientale in tutto il territorio
provinciale”.

Il Caracciolo punto strategico di confine all’interno del piano operativo straordinario

Al via il Centro Reumatologico Regionale
Secondo Paoletti è come se si avesse il permesso di costruire una casa che di fatto ancora non c’è

Altre due webcam
attivate a Capracotta

di Vittdi Vittdi Vittdi Vittdi Vittorio Labancaorio Labancaorio Labancaorio Labancaorio Labanca
AGNONE. Erano le 17.30

passate quando il presiden-
te della Regione Molise e
commissario ad acta per la
sanità, Paolo di Laura Frat-
tura, ha varcato la soglia del-
l’ospedale San Francesco
Caracciolo di Agnone per
presentare la Rete assisten-
ziale e il Percorso diagnosti-
co terapeutico delle malattie

reumatologiche. Con il presi-
dente della Regione anche il
Direttore Generale del-
l’Asrem, Gennaro Sosto e il
direttore amministrativo,
Antonio Forciniti. Ad atten-
derlo oltre agli operatori del-
la stampa anche ammini-
stratori locali, responsabili
delle associazioni, responsa-
bili del Pd agnonese e tan-
tissima gente. Su tutti il reu-

matologo dell’ospedale alto-
molisano Franco Paoletti,
questi al tavolo dei relatori
con Lorella Gallo ha aperto i
lavori.

Quella che doveva essere
una conferenza stampa si è
tramutata in una vera con-
vention presso la biblioteca
del plesso ospedaliero insuf-
ficiente a contenere i presen-
ti. Tema principale il centro,
quello reumatologico, che il
Caracciolo aspira ad avere
da circa quindici anni ma
che, nel corso del tempo, ha
incontrato resistenze da ogni
dove e che attualmente è
ancora in fase embrionale.
“E’come se si avesse il per-
messo di costruire una casa
dal Comune, con tutte le car-
te e le autorizzazioni in rego-
la, ma di fatto la casa anco-
ra non c’è” è il commento
dello specialista del Carac-
ciolo che ha percorso nel suo
intervento una cronistoria
dell’iter che ha portato final-

mente a varare il Centro “che
non è certamente una pen-
sata politica visto il momen-
to di votazioni” ha sottoline-
ato Paoletti. Il Centro Reuma-
tologico Regionale deve an-
cora concretizzarsi e non
può essere fine a se stesso.
Per divenire realtà funzio-
nante ha necessità non solo
di personale ma anche del
supporto forte ed immedia-
to di altre strutture come il
Laboratorio Analisi, l’Ortope-
dia e figure specialistiche ed
unità operative ospedaliere
che fungono da indispensa-
bili satelliti. Insomma, se da
un lato il Centro potrebbe
davvero potenziare il Carac-
ciolo anche se è pur vero che
necessiterebbe di una volon-
tà globale per perseguire lo
scopo. Ecco lo sblocco del
turnover per i medici; la for-
mazione del personale para-
medico ed anche creare spa-
zi per borsisti grazie a even-
tuali sponsor della sanità

Paglione ad intervenire sull’argomento.
“Torno sulla questione webcam –esor-
disce in una nota il sindaco di Capracot-
ta- Da alcuni giorni quella più importan-
te, la webcam di Piazza Stanislao Falco-
ni, è fuori uso a causa del forte vento

della scorsa settimana che ha provocato danni
seri a tutto l’impianto. Occorreranno, per questo,
lavori di non facile esecuzione e comunque già
programmati, prima di riuscire a  ripristinare la
sua perfetta funzionalità. Comprendiamo il disa-
gio provocato dall’assenza di quella che giusta-
mente è considerata la più importante “finestra
virtuale” per la nostra comunità –sottolinea Pa-
glione- ma chiediamo di avere ancora un po’ di
pazienza. Anche perché - vi garantisco - non è

affatto semplice riuscire a mantenere le nostre
webcam sempre efficienti e perfettamente fun-
zionanti. Intanto –conclude il sindaco- chi ha l’op-
portunità di collegarsi col nostro sito web potrà
vedere già da qualche giorno, come avevamo an-
ticipato, altre nuove immagini trasmesse da due
nuove webcam, posizionate nel quartiere San Gio-
vanni del Comune. Ringrazio, di questo, Emanuele
Valeri e tutto lo staff di “Neve Appennino” –con-
clude Paglione- che, unitamente alla famiglia San-
filippo, ne hanno permesso l’installazione”. Con
quelle non funzionanti, ma che potrebbero tor-
nare ad essere attive, e con le nuove, sono ben
dieci le webcam che trasmettono in tempo reale
le immagini di Capracotta centro e degli impianti
sciistici di Prato Gentile e Monte Capraro.

che non negherebbero gli
aiuti necessari. “Confermia-
mo il ruolo e la professiona-
lità del dottor Paoletti –ha
detto il presidente Frattura-
Confermiamo l’investimento
sulla sanità molisana per
Agnone. A tutto questo va
aggiunto l’impegno preso
con la Regione Abruzzo per
l’Accordo di Confine che do-
vrà impegnare questa per
quanto concerne l’afflusso ai
reparti e alle discipline pre-
senti nell’ospedale di Agno-
ne allargando poi il bacino
d’utenza dall’altra parte del
Trigno. Il Caracciolo è ricono-

sciuto punto strategico di
confine all’interno del piano
operativo straordinario –ha
sottolineato Frattura- e con-
fermiamo, grazie alla dispo-
nibilità delle due regioni con-
finanti, gli impegni assunti.
Non solo con la sanità moli-
sana ma con i cittadini del-
l’agnonese. Per quanto con-
cerne l’accordo di confine –
ha concluso il Presidente-
noi siamo una regione con in
piano di rientro e vigili sulle
spese, quindi la nostra sod-
disfazione è che l’Abruzzo ha
deciso di investire sul Carac-
ciolo”.
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PREVISIONI METEO DI DOMANI

LE TEMPERATURE
MAX. 11° - MIN. 6°

LA FARMACIA DI TURNO

CARUSO
via Querce, 1/F

Tel. 0875.751898

OggeOggeOggeOggeOggetttttttttto dell’appalto dell’appalto dell’appalto dell’appalto dell’appalto: o: o: o: o: Accordo Quadro per l’affidamento di
interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria di cui
all’art. 12, comma 2, lettere a) e b) e comma 5, del  D.L. n.
98/2011, come convertito con Legge 111/2011, volti, ove
possibile, anche al recupero degli spazi interni degli immobi-
li di proprietà dello Stato al fine di ridurre le locazioni passi-
ve, nonché alla riqualificazione energetica degli immobili in
uso alle Amministrazioni dello Stato, ivi inclusi quelli diretta-
mente gestiti e finanziati dal MIBACT e dal Ministero della
Difesa su immobili agli stessi in uso, nonché gli interventi
manutentivi gestiti dall’Agenzia del Demanio, compresi nel
territorio di competenza della Direzione Regionale Abruzzo e
Molise, commissionati mediante singoli contratti.
Quantità tQuantità tQuantità tQuantità tQuantità toooootale (comtale (comtale (comtale (comtale (compresi tutti i lopresi tutti i lopresi tutti i lopresi tutti i lopresi tutti i lotti e rinnotti e rinnotti e rinnotti e rinnotti e rinnovi): vi): vi): vi): vi): Importo
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seguito:
AmbitAmbitAmbitAmbitAmbito to to to to territerriterriterriterritoriale Aoriale Aoriale Aoriale Aoriale Abruzzobruzzobruzzobruzzobruzzo
Lotto 1: Euro 3.850.000,00 oltre IVA, CIG 73744493D4;
Lotto 2: Euro 9.840.000,00 oltre IVA, CIG 73744661DC;

Amministrazione aggiudicatrice:Amministrazione aggiudicatrice:Amministrazione aggiudicatrice:Amministrazione aggiudicatrice:Amministrazione aggiudicatrice:
Agenzia del Demanio Direzione Regionale Abruzzo e Molise

Lotto 3: Euro 5.040.000,00 oltre IVA; CIG 73744737A1;
Ambito territoriale Molise
Lotto 1: Euro 2.160.000,00 oltre IVA, CIG 73744905A9;
Lotto 2: Euro 2.360.000,00 oltre IVA, CIG 7374504138;
Lotto 3: Euro 4.000.000,00 oltre IVA, CIG 7374514976;
Durata dell’appaltDurata dell’appaltDurata dell’appaltDurata dell’appaltDurata dell’appalto o to o to o to o to o termine di esecuzione: ermine di esecuzione: ermine di esecuzione: ermine di esecuzione: ermine di esecuzione: 36 mesi.
CritCritCritCritCriterio di aggiudicazione: erio di aggiudicazione: erio di aggiudicazione: erio di aggiudicazione: erio di aggiudicazione: criterio del prezzo più basso ai
sensi degli artt. 95 co. 4 lett. a) e 148 co. 6, ultimo periodo,
del D.Lgs. 50/2016.
Presentazione delle ofPresentazione delle ofPresentazione delle ofPresentazione delle ofPresentazione delle offfffferererererttttte: e: e: e: e: entro le ore 12:00 del 23 mar-
zo 2018
AperAperAperAperApertura oftura oftura oftura oftura offfffferererererttttte: e: e: e: e: 27 marzo 2018 ore 10:00
R.UR.UR.UR.UR.U.P.P.P.P.P.....: Ciro Alizieri,
e-mail: ciro.alizieri@pce.agenziademanio.it
Pubblicazione GUUE: Pubblicazione GUUE: Pubblicazione GUUE: Pubblicazione GUUE: Pubblicazione GUUE: n.     2018/S 028-060162 del 09/02/
2018
Pubblicazione GURI: Pubblicazione GURI: Pubblicazione GURI: Pubblicazione GURI: Pubblicazione GURI: 5a Serie Speciale - Contratti Pubblici
n.18 del 12-2-2018
Documentazione disponibile sul sitDocumentazione disponibile sul sitDocumentazione disponibile sul sitDocumentazione disponibile sul sitDocumentazione disponibile sul sito:o:o:o:o:
http://www.agenziademanio.it (percorso: Gare e Aste – Ser-
vizi tecnici e Lavori).

Resta il mistero attorno
alla morte di Annamaria
Tabellione, la 55enne
abruzzese trovata senza
vita martedì pomeriggio
sulla spiaggia di Termoli. Si
è svolta ieri pomeriggio
l’autopsia sul corpo della
donna che era scomparsa
da Musellaro di Bolognano,
nella zona del pescarese,
lo scorso 9 febbraio. Il me-
dico legale darà i risultati
nelle prossime settimane
ai magistrati di Larino che
coordinano una delle due
inchieste aperte dopo la
scomparsa e il successivo

Lo avevano intercettato
sulla Statale 16, all’altezza
di Campomarino, e lo ave-
vano inseguito in direzione
della Puglia fino a riuscire
a intercettarlo. I carabinie-
ri dell’Aliquota Radiomobi-
le della compagnia di Ter-
moli hanno arrestato un
27enne, proveniente dalla
provincia di Foggia, già noto
alle forze dell’ordine, che
aveva rubato a notte fonda
un’auto a Vasto. Il disposi-
tivo messo in atto dagli uo-
mini della Compagnia di “Il reddito dei pescatori ancora una volta verrà tutelato

grazie alla conferma degli sgravi contributivi Inps e Inail
da parte dei Ministri del Mipaaf Martina e delle Politiche
sociali Poletti”. Lo annuncia con evidente condivisione e
soddisfazione l’onorevole dem Laura Venittelli, che nei
giorni scorsi aveva sollecitato i due dicasteri a prolunga-
re una misura ritenuta decisiva per la redditività del com-
parto ittico. “La legislatura al traguardo e l’azione del
Governo Gentiloni, in linea con le richieste delle associa-
zioni di categoria e degli addetti al settore, hanno rap-
presentato negli ultimi anni la massima vicinanza tra isti-
tuzioni politiche e parlamentari rispetto alle imprese di
pesca, al mondo cooperativistico e agli imbarcati, rispetto
a qualsiasi periodo precedente – prosegue la deputata
dem, candidata al Senato per la quota proporzionale del
Pd in Molise – come ho avuto modo di testare diretta-
mente anche ricoprendo la responsabilità per la pesca
e l’acquacoltura nell’ambito del Partito democratico a
livello nazionale. Per questo occorre che ci venga reite-
rata la fiducia, in questo campo e in generale, per prose-
guire l’opera di riforma e ammodernamento del Paese,
che i dati ultimi diffusi dall’Istat mostrano essere stata
efficace, per rilanciare la competitività dell’Italia nello
scenario interno e internazionale”. La parlamentare
molisana sottolinea agli elettori molisani di guardare ai
fatti concreti, non a proclami e promesse da imbonitori.

Reddito dei pescatori,
confermati gli sgravi

contributivi Inps e Inail

In azione i carabinieri di Termoli. In manette un 27enne pugliese

Ruba un’auto a Vasto,
arrestato dopo un inseguimento

ritrovamento della donna.
Dalle primissime informa-
zioni sarebbe stata anche
confermata l’assenza di
segni di violenza sul corpo.
Un’autopsia che è iniziata
attorno alle 16.30 ed è an-
data avanti per delle ore,
fino alla tarda serata di ieri
quando il medico legale
pugliese è uscito dall’obito-
rio dell’ospedale San Timo-
teo. Un esame autoptico
indispensabile per chiarire
come, quando e dove è
morta Annamaria. La ne-
cessità degli inquirenti, in-
fatti, è quella di ricostruire

le ultime ore di vita della
donna che era uscita di
casa alle quattro del matti-
no del 9 febbraio e dopo è
svanita nel nulla. Giorni di
angoscia per la famiglia e

per tutto il paese, con gli
abitanti che si erano stretti
attorno ai parenti di Anna-
maria e si erano dati subi-
to da fare per le ricerche.
Poi il ritrovamento di quel

corpo e il riconoscimento
da parte dei familiari. Intan-
to nella giornata di ieri è
stata ritrovata anche l’au-
to con la quale la 55enne
si era allontanata dalla pro-
pria abitazione. La segna-
lazione decisiva è arrivata
alla trasmissione “Chi l’ha
Visto?” che proprio nella
serata di mercoledì si era
occupata della morte di
Annamaria Tabellione, la
donna originaria di Musel-
laro di Bolognano che è sta-
ta trovata senza vita mar-
tedì pomeriggio sulla spiag-
gia di Termoli. L’auto, una
Renault Clio rosso metalliz-
zato vecchio modello, stan-
do alla segnalazione che è
stata direttamente tra-
smessa alle forze dell’ordi-
ne pescaresi, è stata ritro-
vata sul lungomare nord di
Pescara vicino allo stabili-
mento balneare “Apollo”,
non lontano dal porto ca-
nale della città abruzzese.
Il veicolo è stato sequestra-
to e affidato alla Procura
della Repubblica di Pesca-
ra per i necessari accerta-
menti irripetibili. Il punto in
cui l’auto è stata ritrovata

Termoli, finalizzato al con-
trollo capillare del territorio,
ha ottenuto un nuovo risul-
tato nel contrasto ai reati
contro il patrimonio. I cara-
binieri, poco prima dell’al-
ba, sulla Statale 16, altez-
za di Campomarino, aveva-
no intercettato e, dopo bre-
ve inseguimento, fermato
un’auto che a forte veloci-
tà si stava dirigendo verso
la Puglia. Alla guida c’era
un giovane, ventisettenne,
proveniente dalla provincia
di Foggia, già noto alle For-

ze dell’Ordine, che aveva
sottratto a notte fonda il
veicolo da Vasto. Sul mez-
zo è stata rinvenuta una
centralina modifica-
ta e sono stati sco-
perti arnesi atti allo
scasso. L’uomo è
stato immediata-
mente tratto in arre-
sto con l’accusa di
furto aggravato e
tradotto poi presso
il carcere di Larino.
La vettura è stata
restituita al legitti-

mo proprietario. Quest’ulti-
mo ha ringraziato gli uomi-
ni dell’Arma per l’azione
rapida e risolutiva.

è nei pressi di un ponte e
questo potrebbe far ipotiz-
zare un gesto volontario da
parte della donna. Ma cer-
to non si possono esclude-
re altre ipotesi come un
malore o un’aggressione.
Una scomparsa attorno
alla quale resta ancora un
alone di mistero. All’interno
della vettura, infatti, non
c’erano né biglietti di addio
né effetti personali e man-
cava la borsa e il cellulare,
sul quale erano concentra-
te le attenzioni degli inqui-
renti nella speranza di riu-
scire a ricostruire le ultime
ore di vita della donna. Il
medico legale darà i risul-
tati degli esami nelle pros-
sime settimane ai magi-
strati.

Recuperata anche l’auto all’interno della quale non c’erano né gli effetti personali né il cellulare

Morte in spiaggia, il giallo resta
Ieri l’autopsia sul corpo della 55enne trovata senza vita sull’arenile di Termoli
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Da un lato la campagna elettorale per le politiche che li
sta vedendo impegnati nel giro dei Comuni “perché a diffe-
renza di altri ci stiamo mettendo la faccia”. Dall’altro lato
l’occhio puntato alle prossime elezioni regionali tanto che
proprio nella giornata di oggi si dovrebbe tenere un ‘sum-
mit’ con Salvini “per discutere delle varie questioni che sono
state sollevate in questi mesi”. Nel mezzo la decisione di
inaugurare, per prima, la sede di Termoli “perché era stata
abbandonata in questi anni. Il basso Molise era stato la-
sciato a morire invece adesso cercheremo di essere più
presenti perché ci sono populisti e ribellisti che vogliono
governare”. E’ stata inaugurata ieri mattina la sede eletto-
rale di Forza Italia. Al tavolo dei relatori i candidati per il
partito di Silvio Berlusconi sia alla Camera che al Senato,
Annaelsa Tartaglione, Nicola Cavaliere, Nunzio Luciano ol-
tre alla candidata all’uninominale per lo zonale di Campo-
basso Aida Romagnuolo. Sotto la lente i sondaggi che dan-
no in avanti la coalizione del centrodestra “ma non dobbia-
mo adagiarci sui sondaggi che oggi ci danno vincenti – ha
affermato la Tartaglione - bisogna camminare e in queste
ultime due settimane abbiamo bisogno dello sprint finale.
Il principale avversario del centrodestra sono i 5Stelle – ha
proseguito la coordinatrice regionale di Forza Italia - il Pd
ha dimostrato ogni suo fallimento sia a livello nazionale che
regionale ed è per questo che ribadiamo ai cittadini molisa-
ni e italiani di darci fiducia perché abbiamo sempre gover-
nato e ritrovato una alleanza che ha sempre premiato i no-
stri governi insieme a Fratelli d’Italia, Lega e Noi con l’Italia
ecco perché cerchiamo di tornare oggi vincenti cercando di
prendere il 40%”. La Tartaglione, però, ha voluto lanciare
un messaggio anche a tutti coloro che compongono il mon-
do degli astensionisti che, a queste elezioni, potrebbe es-
sere molto alto. “Il primo messaggio che voglio lanciare è

L’attacco al centrosinistra
di Renzi e Frattura è arrivato
frontale, nonostante “i son-
daggi ci danno la consape-
volezza di riuscire a vincere
sia alla Camera che al Sena-
to” e con la certezza di ave-
re fatto “delle cose buone
nel passato lontano e recen-
te. Abbiamo sì fatto degli er-
rori ma non ci è mancato
l’amore per questa terra e
l’idea di doverla difendere,
cosa che, invece, è manca-
to negli ultimi cinque anni
visto che a livello regionale
c’è stata la totale indifferen-
za rispetto ai problemi rea-
li”.

 Una risposta concreta alle
esigenze del territorio con
una richiesta di consenso
che fa leva sull’esperienza e
su un impegno politico con-
diviso rispetto all’indifferen-
za di chi non conosce ed è
lontano dalle esigenze del
Molise. E’ quanto è stato ri-
badito ieri pomeriggio duran-
te l’inaugurazione della sede

che non abbiamo un governo eletto dal popolo dal 2008, il
popolo deve tornare al centro delle istituzioni quindi questa
è la prima vera occasione che hanno per indicare la vera
guida della nazione”. Molise che  viene ‘guardato a vista’
perché potrebbe diventare l’ago della bilancia della prossi-
ma competizione elettorale. “Il Molise è nell’occhio del ci-
clone perché manca poco per ottenere la maggioranza as-
soluta e questa differenza la faranno i seggi proporzionali
che verranno assegnati il Molise ha a disposizione un seg-
gio che può essere quel più uno che può farci arrivare al
40% utile per governare”. Giochi che, però, ancora non sono
fatti neanche per quello che riguarda il prossimo candidato
presidente alle regionali. “La posizione di Forza Italia è sta-
ta chiara ci siamo espressi a favore del giudice Di Giacomo
è evidente dalla querelle che c’è stata con altri partiti na-
zionali che ancora non si trova una quadra e per questo il
mio compito è quello di ragionare con loro per trovare quel-
la unità capace di farci governare anche in regione”. Sotto
la lente, però, anche i temi del programma di Forza Italia,

Annaelsa Tartaglione: “Non dobbiamo adagiarci sui sondaggi ma continuare a correre”

“C’è bisogno dello sprint finale”
Inaugurata la sede di Forza Italia. “In basso Molise per crescere insieme”

Taglio del nastro nella sede di Termoli

“Si può fare tutto, noi ci crediamo”
Si presentano i candidati di Noi con l’Italia

dai crediti che le piccole e medie imprese vantano nei con-
fronti delle pubbliche amministrazioni “per i quali – ha af-
fermato Nunzio Luciano – ci stiamo attivando per metterci
a disposizone”, passando alle infrastrutture, banda larga,
sanità, piccole e medie imprese fino ad arrivare all’agricol-
tura. “Ci sono tanti problemi che affliggono la regione – ha
proseguito – lo scopo è quello di portare a casa un risultato
che speriamo sia importante e che il 5 marzo ci faccia usci-
re con 5 eletti. Il nostro, d’altronde, è un programma ben
definito che non si rifà solo a quello nazionale ma che ha
voluto ‘tarare’ degli aspetti rispetto alle esigenze locali”. L’im-
portanza di essere una coalizione coesa è stato ribadito
più volte nel corso dell’incontro. “Dobbiamo essere una
squadra unita sia oggi alle politiche che domani alle regio-
nali”. Per Aida Romagnuolo questa sede “è il punto di riferi-
mento dei cittadini perché questo territorio ha bisogno di
impulso e presenza politica perché è stata abbandonato.
Stiamo girando tutti i comuni avvertendo la vicinanza della
gente, anche dei giovani e dei disoccupati che non voleva-
no andare a votare ma che adesso lo faranno perché san-
no che possono sperare in un futuro migliore. Sono quasi
8mila, invece, i giovani e padri di famiglia che si sono dovuti
recare all’estero alla ricerca di lavoro a causa della chiusu-
ra delle grandi aziende come Ittierre, Zuccherificio e Gam.
Il territorio appartiene ai molisani che devono essere prota-
gonisti e non spettatori. Ora o mai più cambiare il Molise si
può”. Nicola Cavaliere, invece, si è scagliato contro gli av-
versari politici. “Noi siamo puliti, non abbiamo precedenti
penali e questo ci permette di guardare la gente negli occhi
senza abbassare lo sguardo a terra. Il centrodestra è unito,
non lo sono invece nel centrosinistra e nei 5Stelle stanno
dimostrando di avere valori diversi da quelli che hanno pro-
fessato per tempo”.

Presso il Centro socio educativo per disabili San Da-
miano di Termoli, Oscar De Lena ha svolto nella matti-
nata di ieri per gli ospiti del turno antimeridiano della
struttura la prima lezione di un ciclo su Termoli tra sto-
ria e leggenda.

 L’illustrazione, supportata da materiale audiovisivo,
è stata seguita con interesse dai ragazzi e dal perso-
nale in servizio, guidato dalla responsabile del centro
Naide Cerrone.

 Partita dall’arrivo di Diomede sulle isole Tremiti,
l’esposizione di De Lena si è sviluppata, per ora, fino
agli interessanti ritrovamenti archeologici del territorio
basso molisano. Altri incontri seguiranno settimanal-
mente, questa volta alla presenza anche dei frequen-
tatori pomeridiani, per continuare il racconto fino agli
anni Cinquanta del Novecento

. Il corso durerà circa tre mesi. Soddisfazione e rin-
graziamenti alla fine di questo primo contatto.

elettorale di Noi con l’Italia
dai candidati al Senato Mi-
chele Iorio e Antonio D’Aim-
mo e da quelli alla Camera,
Teresio Di Pietro e Maria Lau-
ra Cancellario. Sotto la lente
quello che non è stato fatto
in cinque anni dal centrosi-
nistra per tutelare la regione,
ma anche uno sguardo al
futuro, alla necessità di tu-
telare la sanità e l’autonomia
regionale, senza dimentica-
re i valori della famiglia, del-
l’accoglienza e della tutela
nei confronti delle piccole e
medie imprese.

 “Vogliamo realizzare un
governo che guardi alle esi-
genze del Paese – ha affer-
mato Michele Iorio – i son-
daggi ci danno la consape-
volezza di riuscire a vincere
sia alla Camera che al Sena-
to”. Iorio dal canto suo sa
anche che di errori “ce ne
sono stati ma non ci è man-
cato l’amore per questa ter-
ra e l’idea di doverla difen-
dere.

 Cosa che non è successa
negli ultimi cinque anni”. Tra
i punti cardini, però, anche
la necessità di convincere
tutto il popolo degli ‘asten-
sionisti’. “Il sentimento diffu-
so è quello del malcontento
e della contrarietà a questo
tipo di politica che rischia di
coinvolgere anche chi come
noi non ha avuto responsa-
bilità in questo senso. Il no-
stro avversario – ha prose-
guito Iorio – sono i 5Stelle
perché la sinistra è distacca-
ta di quasi il 10%”. Di qui la
necessità di “chiedere alle
persone di andare a votare.
I 5Stelle al Governo sarebbe-
ro una iattura sia per l’Italia
che per la Regione dove an-
dremo a votare in maniera
differita nonostante avessi-
mo chiesto il contrario. Vota-
re significa apporre una pre-
ferenza su uno dei quattro
simboli collegati con il cen-
trodestra e con quella croce
si estende il voto anche al
maggioritario. Stiamo votan-
do per il destino del nostro
Paese”, ha concluso Iorio.
Una inaugurazione durante
la quale non poteva manca-
re il ricordo di Florindo
D’Aimmo e di quella Demo-

crazia Cristiana ‘contenuta’
anche nello stesso simbolo
di Noi con l’Italia.

 “Non c’è più un’economia
che gira. E’ una situazione
dalla quale è difficile venire
fuori. Non ci possiamo me-
ravigliare dei 5Stelle perché
sono il risultato di una assen-
za della politica per risolve-
re i problemi.

 Bisogna fare tesoro degli
errori per dare un riscatto a
questa terra che ha avuto
personaggi illustri che han-
no determinato una crescita
di tutto il Molise”. Sotto la
lente di D’Aimmo anche le
tante cose iniziate dai gover-
ni degli anni passati e non
concluse dal centrosinistra
come l’acquedotto molisano
centrale e la necessità di di-
fendere l’autonomia regiona-
le del Molise. “Si può fare tut-
to – ha affermato Teresio Di
Pietro – noi ci crediamo. C’è
qualcosa che ci differenzia
dal centrodestra: siamo la
parte democristiana, siamo
quelli che credono ancora
nella famiglia, nelle piccole
e medie imprese, nell’acco-
glienza che non è commer-
cio degli immigrati.

 Crediamo che il Molise

debba tornare a essere im-
portante e chiediamo un
voto a Noi con l’Italia perché
ci sono tutte le condizioni
affinché possiamo ottenere
un risultato lusinghiero”.

E in ultimo non poteva es-
sere toccato il tema della sa-
nità e dei recenti accordi di

confine che sono in attesa
del vaglia da parte del Go-
verno. “Il primo atto sarà
quello di cancellare quell’ac-
cordo – ha concluso Iorio –
perché lasciarlo in vigore si-
gnificherebbe la morte di un
ospedale importante come
quello di Termoli”.

Lezione di De Lena al San Damiano
Termoli tra miti,

storia e leggenda
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Ottocentomila euro per il
rifacimento dell’asfalto, dei
marciapiedi e dell’illumina-
zione, di cui 400mila sa-
ranno a carico del Comune
e l’altra metà a carico del-
la Regione Molise e una
consapevolezza: i residen-
ti di via Udine presto ve-
dranno la parola fine sugli
annosi problemi che da
tempo interessano l’arte-
ria.

E’ quanto venuto fuori al
termine della riunione del-
la Quarta Commissione
Lavori pubblici. Sotto la len-
te è andata a finire proprio
la questione relativa alle
strade di lottizzazione e, in
particolare, di via Udine,
spesso balzata agli onori
della cronaca per le buche,
il manto stradale dissesta-
to, gli allagamenti e una
generale mancanza di sicu-
rezza di tutta la strada.

A brevissimo, però, sarà
firmata la determina del

“Il Molise deve mante-
nere la sua autonomia re-
gionale rispetto a disegni
di legge di altre forze poli-
tiche che in qualche modo
prevedono la divisione del
nostro territorio e noi lot-
teremo per evitare che ciò
accada”. A parlare l’avvo-
cato Nunzio Luciano, can-
didato al Senato con For-
za Italia (sul proporziona-
le) a margine dell’incontro
di questa mattina a Ter-
moli che ha visto la pre-
senza dell’intera coalizio-
ne di centrodestra. “Difen-
deremo questo territorio –
ha continuato Luciano -
con grande determinazio-
ne; a farlo non solo io ma
una intera squadra che
trova nella coesione la
sua forza. Ci auguriamo di
eleggere tutti e cinque i
parlamentari, perché sia-
mo convinti che con una
rappresentanza così forte
si possa difendere con
maggiore efficacia l’auto-
nomia del Molise. In caso
contrario una eventuale
disgregazione ci portereb-
be nella peggiore delle
ipotesi a finire dislocati in
altre regioni; in questo
modo la nostra terra per-
derebbe anche quei cen-
tri amministrativi, per noi
vitali, che ci consentono di

Costo dell’opera 800mila euro ripartiti a metà tra Comune e Regione

Via Udine, lavori sempre più vicini
Pronto il progetto per il rifacimento di asfalto, marciapiedi e illuminazione

progetto definitivo che darà
il via libera ai lavori. Si trat-
ta di interventi attesi dalla
popolazione e soprattutto
dal Comitato di via Udine
che spesso ha chiesto alla
politica di fare qualcosa di
concreto.

 E’ stato l’architetto Ser-
relli a ripercorrere le tappe
tecnico-amministrative
che, a partire dal 2012,
hanno portato alla redazio-
ne del progetto definitivo/
esecutivo allo stato in cui è
stato presentato.

“Il Presidente della Quar-
ta commissione, il Consi-
gliere Orlando, insieme al
Consigliere Di Francia – af-
fermano dal Comitato -
hanno voluto poi sottoline-
are la bontà del risultato
amministrativo ottenuto
dall’amministrazione in ca-
rica facendo squadra, a li-
vello politico, con la dirigen-
za della Regione Molise,
per aver individuato e ap-

prontato una Legge Regio-
nale che ha consentito di
poter intervenire in alcune
situazioni di fatto su stra-
de di utilizzo pubblico da
oltre venti anni, benché le
stesse non fossero state
ancora acquisite al patri-
monio pubblico.

Sono stati riconosciuti i
meriti dell’azione di solleci-
to esercitata dal Comitato
di Via Udine e Dintorni per
la risoluzione del problema,
azione supportata dal coin-
volgimento delle testate lo-
cali, sempre pronte a dare
voce alle argomentazioni
attenzionate dal Comitato”.
Sotto la lente dei consiglie-
ri di minoranza, invece, è
andata a finire la necessi-
tà di procedere alla regola-
rizzazione dell’acquisizione
delle aree da parte del Co-
mune di Termoli, proceden-
do alla stesura dei rogiti e
delle conseguenti volture
catastali, allo scopo di

scongiurare eventuali azio-
ni legali da parte degli inte-
statari delle aree in inter-
vento, “ma sia il progettista
Arch.

D’Alessandro che i com-
ponenti della Quarta Com-
missione, hanno tranquil-
lizzato su questo aspetto
affermando che l’acquisi-
zione verrà effettuata in
corso d’opera, sfruttando
la possibilità di mandare a
gara i lavori mediante la

preventiva immissione in
possesso delle aree da par-
te del Comune, così come
previsto anche dalla Legge,
per abbreviare leggermen-
te il lunghissimo percorso
burocratico del progetto.

Ricordiamo – hanno pro-
seguito dal Comitato - che
la messa in sicurezza della
strada è un passaggio in-
dispensabile alla acquisi-
zione della stessa al patri-
monio pubblico, previo col-

laudo delle opere effettua-
te. I referenti dell’ammini-
strazione hanno anche af-
fermato che nella stessa
mattinata di oggi (ieri, ndr),
dopo l’incontro pubblico,
era in programma la Deter-
mina di approvazione del
progetto.

Hanno aggiunto che sa-
rebbe stato pubblicato a
breve e per quindici giorni,
in Albo Pretorio, un avviso
esplorativo finalizzato alla
acquisizione delle manife-
stazioni di interesse da par-
te delle imprese di costru-
zioni all’intervento, il tutto
per cercare di mandarlo a
gara il più presto possibile
e cercare di iniziare i lavori
prima dell’estate.

Crediamo comunque che
per il momento non si po-
tesse pretendere di più.

 A noi del Comitato basta
che si arrivi al più presto
alla materiale esecuzione
delle opere progettate”.

Parla l’avvocato Nunzio Luciano, candidato al Senato

“Il Molise deve mantenere
la sua autonomia regionale”

vivere non bene, perché si
può e deve fare ancora tan-
to, ma di vivere dignitosa-
mente. Noi questo lo dob-
biamo evitare in tutti i modi.
Il mantenimento dell’auto-
nomia non è solo un pro-
gramma nazionale ma an-
che e soprattutto un pro-
gramma locale. Dobbiamo
inoltre - ha continuato Lu-
ciano - recuperare il gap
con le altre regioni, dobbia-
mo attivare i finanziamenti
europei, ma farlo in manie-
ra mirata; non servono fon-
di a pioggia da distribuire
‘ad orologeria’; noi, attra-
verso una progettazione
seria, vogliamo creare le
condizioni per la ripresa del
territorio. Come ho già avu-
to modo di rimarcare ieri a
Campobasso, dobbiamo
pensare alla Regione Moli-
se come un territorio ferti-
le per le ‘Start Up’ e dob-
biamo pensare a utilizzare
meglio le risorse che abbia-
mo in campo sanitario. Bi-
sognerà indirizzare sul Mo-
lise tutte le risorse per le
infrastrutture, senza di-
menticare che ci sono fon-
di per la banda larga e al-
tre opere che possono e
devono creare occupazio-
ne. Se vinceremo dovremo
essere in grado di portare
in Molise tutte le risorse di-

sponibili (da Roma e dal-
l’Europa) per dare respiro
alle piccole e medie impre-
se che rappresentano il
vero e genuino tessuto so-
ciale dell’Italia in genere
ma soprattutto della nostra
regione”.

L’avvocato Luciano, du-
rante la mattinata, si è an-
che intrattenuto con Miche-

SAN MARTINO IN PENSILIS. Nella splendida cornice
della sala consiliare del Palazzo Baronale, sede del Co-
mune di San Martino in Pensilis, si è tenuto il primo in-
contro del corso su cittadinanza, legalità e Costituzione
organizzato dall’Avos, associazione di volontariato socio-
culturale. Dopo il saluto di benvenuto della presidentes-
sa Celeste Vitale e l’introduzione del coordinatore Giu-
seppe Carriero, l’avvocato Micaela Bruno ha catturato
l’attenzione del pubblico relazionando sull’educazione
alla legalità. Nel suo intervento ha sottolineato l’utilità e
la necessità di regole chiare di convivenza, senza le quali
diventa inevitabile il prevalere della forza sulla giustizia
e dell’arbitrio sul diritto. La relatrice si e intrattenuta a
lungo con i giovani presenti, rispondendo alle loro nu-
merose domande. Il prossimo incontro si terrà oggi po-
meriggio, alle ore 16,30 nella stessa sede sul tema del-
la Costituzione.

La relatrice sarà Costantina Caravatta, altra brillante e
giovane professionista di San Martino in Pensilis. Ottimi
riscontri per l’avvio del progetto dell’Avos di San Martino
in Pensilis. Molti studenti delle ultime tre classi degli isti-
tuti superiori della zona hanno partecipato al primo in-
contro sui temi della legalità. Un filo conduttore che ca-
ratterizzerà tutto il ciclo di convegni che verranno pro-
mossi anche nelle prossime settimane. Argomenti attuali,
la cui rilevanza è stata evidenziata nel corso di un dialo-
go molto proficuo con i ragazzi.

L’incontro al Palazzo Baronale
Il progetto Avos del Csv
conquista gli studenti

di San Martino

le Marone, responsabile re-
gionale di Energie per l’Ita-
lia; poi ha incontrato diver-
si rappresentanti di asso-
ciazioni di categoria e im-
prenditori agricoli perché
“ascoltare le persone è il
presupposto fondamentale
per avviare una program-
mazione tarata sul territo-
rio molisano”.

Il Palazzo Baronale
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Terminati da pochi giorni
i lavori di adeguamento e
miglioramento funzionale
dell’impianto di depurazio-
ne comunale in contrada
Fonte di Basso.

Un intervento dal costo

LARINO. Il tema dell’inno-
vazione e della ricerca

Alessandro Di Battista
arriva in Molise! Il suo tour
nazionale #Futuroinpro-
gramma farà domani tap-
pa a Larino, in piazza del
Popolo. L’esponente penta
stellato sta infatti  girando
l’Italia intera in camper per
spiegare ai cittadini italia-
ni il programma di governo
del MoVimento 5 Stelle,
per parlare dei problemi
che affliggono l’Italia, per

Un bianco scenario: questa l’immagine che ieri ha dato
il buongiorno alla comunità di Bonefro, una spolverata
di neve che ha reso, come sempre, il panorama molto
suggestivo e che di fatto anticipa il clima di un week
end che si preannuncia rigido.

Significativi disagi per adesso non sono stati segna-
lati ma l’atteso crollo delle temperature sui valori polari
impongono come sempre la massima prudenza, soprat-
tutto a chi ha intenzione di mettersi in viaggio nell’area
del cratere.

 E soprattutto a loro che si è rivolto il piano neve fatto
scattare ieri dall’amministrazione, che ha predisposto,
in via cautelare, lo spargimento di sale nei punti più
sensibili del territorio.

Velo bianco su Bonefro
In azione i mezzi

spargisale

Domani a Larino
arriva Alessandro Di Battista

presentare i candidati alle
elezioni e le soluzioni che
il Movimento portare nei
nostri territori. “Insomma –
spiega il promotore - un
mese in giro per l’Italia al
solo scopo di liberare il Pa-
ese dai partiti che l’hanno
schiacciato e soffocato. Il
suo tour ‘Il Futuro in Pro-
gramma’ sta toccando de-
cine di località da Nord a
Sud e arriva a Larino, per-

ché come ha spiegato lo
stesso Alessandro, “il no-
stro Paese non è fatto solo
di grandi città, ma anche e
soprattutto da una provin-
cia che ha il diritto di esser
ascoltata e di ricevere ripo-
ste all’altezza da parte di
chi, come noi, si candida
alla guida del Paese”. In
caso di pioggia l’evento si
sposterà all’interno del Ci-
nema Teatro Risorgimento.

Oggi l’incontro all’Istituto “San Pardo”

Innovazione e ricerca scientifica
in agricoltura

scientifica applicata al
campo dell’agricoltura

sono i temi focali che sa-
ranno affrontati il 16 feb-
braio presso l’aula magna
dell’Istituto Tecnico Agrario
di Larino, evento organizza-
to dall’ordine dei Dottori
Agronomi e Forestali di
Campobasso Isernia. Il se-
minario è il primo di una
serie di incontri che avran-
no come tema generale le
innovazioni in agricoltura.
Un modo per migliorare l’in-
tegrazione tra il mondo pro-
fessionale e quello della ri-
cerca accademica, che ve-
drà la “biotech valley” (il

comprensorio di Larino)
come modello per un pro-
getto globale.

Ed è proprio nell’areale
larinese che tra tradizione
e innovazione, le numero-
se aziende agricole, che co-
stituiscono anche il patri-
monio storico e culturale
della nostra terra, potran-
no accogliere la sfida di in-
crementare le produzioni
rispettando al contempo il
suolo e il nostro ambiente,
in una logica di sostenibili-
tà virtuosa. L’evento si rivol-
ge ai tecnici di settore, ed

anche ai produttori e agli
studenti.

Interverranno il dott. V.
Michele Sellitto esperto di
Biodiversità che relazione-
rà sull’utilizzo dei microrga-
nismi in agricoltura, il prof.
Gianluca Caruso della fa-
coltà agraria di Portici che

complessivo di circa
100.000 euro, reso possi-
bile grazie al FSC 2013 –
PAR FSC 2007\2013 Asse
III “Ambiente e Territorio”,
linea di intervento III.D “Si-
stema idrico integrato”, che

permetterà al depuratore
di rispettare le ultime nor-
mative in fatto di tratta-
mento delle acque reflue
urbane provenienti dal cen-
tro abitato.  Sotto la super-
visione del Servizio Lavori

Pubblici di Palazzo
Ducale, diverse le
migliorie previste
dal progetto esecu-
tivo: la realizzazio-
ne di un canale di
tipo “Venturi” e l’in-
stallazione di un
misuratore di por-
tata ad ultrasuoni;
la dismissione del
comparto pretrat-
tamenti mediante
la posa di due nuo-
ve paratoie; la for-

nitura di un mono-
blocco di pretratta-
menti di grigliatura
- disoleatura; instal-
lazione di tubature
di mandata ed usci-
ta in acciaio e car-
bonio; realizzazione
del bypass del com-
parto monoblocco;
sostituzione dell’ae-
ratore superficiale a
servizio della dige-
stione aerobica; for-
nitura di un’apparecchiatu-
ra di riserva per gestione
emergenze: elettropompa
di riserva per ricircolo dei
fanghi.  “Un intervento da
lungo tempo atteso, che
renderà il nostro depurato-
re più efficiente e più ri-

presenterà i vantaggi del-
l’uso delle micorrizze nei
processi agricoli, e infine il
prof. Antonio De Cristofaro
docente ordinario di ento-
mologia dell’università del
Molise che presenterà
l’uso dei semiochimici in
agricoltura.

spettoso dell’ambiente –  il
commento dell’Assessore
ai Lavori Pubblici Michele
Palmieri – inoltre, il nuovo
impianto è fornito anche di
un campionatore delle ac-
que trattate, per permette-
re verifiche costanti e pun-

tuali sull’intero sistema di
depurazione, da oggi anco-
ra più efficiente. Infine, un
doveroso ringraziamento
alla ditta appaltatrice, ai
progettisti e al Servizio La-
vori Pubblici per l’ottimo
lavoro svolto”.

Palmieri: “il nuovo impianto è fornito di un campionatore delle acque trattate, per permettere verifiche costanti

Messo a nuovo il depuratore
Terminati da pochi giorni i lavori di adeguamento e miglioramento funzionale dell’impianto
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Stagione Categoria Andata Ritorno 
2014/2015 Serie D San Nicolò-Cb 0-1 

(55’ Todino) 
Cb-San Nicolò 5-3 

(4’ Valim, 9’ Di Gennaro,  
28’ Bartolini, 32’, 53’ e 83’ Miani,  

38’ Chiacchiarelli, 77’ Fusaro) 
2015/2016 Serie D San Nicolò-Cb 1-0 

(30’ Margarita) 
Cb-San Nicolò 1-1 

(1’ Bucchi, 3’ Rinaldi) 
2016/2017 Serie D Cb-San Nicolò 1-5 (7’ aut. Martinelli, 

13’ rig. Improta, 38’ Traini, 76’ 
Moretti, 83’ Di Stefano, 85’ Bisegna) 

San Nicolò-Cb 2-0 
(7’ Bisegna, 28’ Stivaletta) 

2017/2018 Serie D Cb-San Nicolò 0-0 - 

di Gennardi Gennardi Gennardi Gennardi Gennaro Vo Vo Vo Vo Ventrescaentrescaentrescaentrescaentresca
Il Torneo degli uffici, dico la prima edizione, tante

volte mi torna tra i cuscini e mi tiene sveglio la notte.
La vita ti consegna, tra i suoi ricordi, anche piccoli
fatti come può essere considerato tale quel torneo
che fu messo su da Lello Spagnuolo, il mai dimenti-
cato presidente del CSI e poi della Figc e che infiam-
mò, dati i tempi, la nostra città in maniera sorpren-
dete.

***
La qualità tecnica, come si potrà facilmente intui-

re, era modesta. Si vedevano in campo, con le divise
dei loro uffici, giocatori che non erano mai stati tali,
avanti negli anni e con troppa pastasciutta nello sto-
maco. Neanche a precisarlo: si giocava al Romagno-
li. Su quella mitica carbonella che un cronista di allo-
ra, su una testata nazionale, forse per il buon nome
della nostra città, nel suo illusorio racconto descris-
se come “tappeto verde”.

***
Le squadre favorite erano le Poste e Gli Enti Locali.

Ma il pronostico venne ben presto ribaltato. Con sor-
presa si fece largo la Timo che sarebbe diventata Sip
e poi Telecom. Ottima impressione destarono anche
Genio Civile, Catasto e Inail. Da sottolineare il ruolo
del pubblico che in qualche gara riempì al limite del-
la capienza tanto la tribuna che la gradinata.

***
Non vi dico quanti bonari sfottò sugli spalti. Ma tut-

to si sviluppò con la massima cavalleria.
E’ il caso di riportare alcuni particolari. Le squadre

partecipanti presero l’avvenimento seriamente. La
mattina, prima dell’apertura degli uffici, i giocatori
andavano ad allenarsi ben presto al Romagnoli, sot-
to gli occhi di Armando a cui toccava dividere ideal-
mente il campo, in modo da non scontentare nessu-
no. Le Poste, la squadra dove mio padre Nicola era
centromediano e capitano, usò il salone destinato al
pubblico come palestra. E il cortile come spiazzo per
il pallone. Ovviamente tutto questo avveniva alle sei
del mattino. Lontano dall’orario di lavoro.

***
Ci fu anche un fatto drammatico, in quella prima

edizione. Un giocatore del Banco di Roma, durante
lo svolgimento di una partita, si accasciò a terra. Inu-
tili risultarono i soccorsi. Il cuore si bloccò e morì poco
dopo all’ospedale. Quel lutto imprigionò partecipanti
e pubblico solo per poco. Il torneo proseguì sino alla
sua conclusione. Per la finale c’era più gente di una
partita casalinga del Campobasso. Non furono meno
accesi i tornei degli anni successivi, in cui alcuni uffi-
ci si unirono per potenziare l’organico.

Il ricordo
del Torneo
degli uffici

CAMPOBASSO. Il San Nicolò è la squadra che all’anda-
ta stoppò la serie vittoriosa del Campobasso a quota 5.
Al di là del risultato senza reti dello scorso 15 ottobre
2017, quella fu una giornata in ogni caso significativa
per il campionato in corso: sugli spalti c’erano quasi due-
mila spettatori, per la prima volta la gente rispose dav-
vero presente. Del resto, con la precedente af-
fermazione di Agnone i punti sulle seconde
erano saliti a tre. Quel match non si concluse
felicemente (0-0), seppure i rossoblù collezio-
narono almeno quattro palle gol nitide. Da lì
si iniziò a perdere contatto con la vetta.

Soffermandosi sull’avversaria, questo è il pri-
mo anno in cui gli abruzzesi si ritrovano a do-
ver lottare per la salvezza, visto che nelle ulti-
me stagioni hanno sempre viaggiato in zone
medio-alte della classifica. Dando più di qual-
che dispiacere proprio ai Lupi. Facendo un ra-
pido flash-back, l’anno scorso andò malissi-
mo nel doppio confronto: all’andata un clamo-
roso 5-1 subito dalla squadra di Novelli, al ri-
torno secco 2-0 e si trattava del primo per Sil-
va. Nella stagione precedente, 2015/2016,
Cappellacci perse di misura, Favo fece poco
meglio conquistando uno striminzito 1-1. L’uni-

co campionato in cui si è battuta la squadra teramana è
il primo dal ritorno in serie D (’14-’15): Todino decise
l’andata, poi servì una tripletta di Miani per abbattere gli
avversari in un pirotecnico 5-3 finale. Facendo due cal-
coli, da tre anni i Lupi non riescono a vincere contro il
San Nicolò. E l’attesa è durata anche troppo…

Nelle stagioni passate sfide complicate contro gli abruzzesi

L’ultimo successo sul San Nicolò
risale a 3 anni fa: rotta da invertire

In difesa due maglie per tre: favoriti Bolzan e Bisceglia. Ballottaggio Marzano-Makaya

Campobasso, cambi forzati
Le scorie del post derby ancora visibili: l’unico antidoto è la vittoria

CAMPOBASSO. E’ un
Lupo che deve ricaricare le
pile quello che si appresta
a sfidare in anticipo il San
Nicolò. Lo ricordiamo anco-
ra una volta, si gioca doma-
ni pomeriggio alle ore
14.30 sul campo neutro di
Giulianova. A proposito,
non allo stadio storico dei
giallorossi, il ‘Fadini’, ma al
campo sportivo ‘Castrum
Orsini’, inaugurato un paio
di anni fa. Il fondo è in er-
betta sintetica di ultima
generazione.

Ieri pomeriggio Foglia
Manzillo non ha forzato, la
squadra ha bisogno di ri-
carburare per eliminare le
scorie post derby e soprat-

tutto post squalifiche.
Come risaputo, saranno tre
i calciatori rossoblù che
non saranno a disposizio-
ne per la trasferta: i difen-
sori Benvenga e Capozzi e

il trequartista Varsi. Ma
mentre per il primo si trat-
ta solo di una giornata di
stop, gli altri due rientreran-
no fra un mese per la squa-
lifica di 4 turni beccata
dopo la zuffa.

Un bel problema, anzi
brutto, per l’allenatore che
dovrà ridisegnare la forma-
zione. Sono in ballo un paio
di ipotesi a riguardo. 1) Si
potrebbe optare per Marza-
no a centrocampo al posto
di Varsi, rendendo più mu-
scolare il reparto. L’under
in difesa sarebbe Bisceglia
che affiancherebbe Del
Duca e Bolzan.

2) Oppure il mister po-
trebbe scegliere il giovane

Makaya (classe ‘99) come
mezzala e magari puntare
su una difesa esperta, con
Gomes, Del Duca e Bolzan.
Le due possibilità non
escludono quella interme-
dia: sia Makaya che Bisce-
glia in campo, e magari due
over sulle fasce (Del Prete
e Ribeiro). Si deciderà nel-
l’imminenza del match.

L’avversaria attraversa un
buon momento di forma.
L’exploit di Vasto è valso un
vero rilancio in classifica,
anche se resta in zona
playout. In precedenza,
erano arrivati i tre punti col
Pineto e la sconfitta col
Castelfidardo. Da prendere
con le pinze, insomma.

Bolzan
su De Stefano

Un’azione
di Gurma
all’andata
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VASTOGIRARDI.     La sta-
gione sta entrando ormai
nel vivo. Il campionato re-
gionale di Eccellenza mo-
lisana nel prossimo week-
end vivrà la sesta giorna-
ta di ritorno. Nell’anticipo
di domani alle ore 15, si
sfideranno il Tre Pini Ma-
tese ed il Vastogiraridi.
Una partita che si preve-
de spettacolare tra due
formazioni che quest’an-
no si sono contese la Cop-
pa Italia regionale , con la
vittoria in finale della for-
mazione altomolisana gui-
data da mister Grossi.

Le impressioni sui pros-
simi impegni della Poli-
sportiva Vastogirardi affi-
date alle parole del Diret-
tore Sportivo Antonio Cru-
dele.

“La stagione sportiva
sta entrando ormai nel
vivo. Sabato ci attende
una partita insidiosa in
quel di Piedimonte Mate-
se contro il Tre Pini. Tanto
e dovuto rispetto per i no-
stri avversari con i quali

quest’anno abbiamo vis-
suto “battaglie” sportive
davvero esaltanti. Ci ter-
ranno sicuramente a fare
bella figura in casa contro
di noi dopo la loro sconfit-
ta nella finale di Coppa
Italia, una sorta di remake

della finalissima insom-
ma. Ma noi pensiamo so-
lamente all’obiettivo fina-
le di stagione, quello del-
la conquista del vertice
del torneo.

Per questo abbiamo bi-
sogno di vincere ogni par-

tita che ci si ponga davan-
ti.

Recuperiamo gli squali-
ficati Di Lullo e Ruggieri e
non abbiamo nessuno in
infermeria, con la buona
notizia di Cea che ha ripre-
so a correre per ora.

Per noi prende il via –
conclude Antonio Crudele
– una settimana molto im-
pegnativa che ci vedrà pri-
ma sfidare il Tre Pini ed il
prossimo mercoledì 21
febbraio recarci a Giulia-
nova per la fase naziona-

le della Coppa Italia.
Il nostro obiettivo è sem-

pre lo stesso, affrontare
qualsiasi tipo di avversa-
rio senza nessun tipo di ti-
more reverenziale e pun-
tare sempre e comunque
alla vittoria”.

ECCELLENZA Domani la sesta giornata di ritorno del campionato

“Pensiamo gara per gara”
Il ds del Vastogirardi Crudele: “Prima il Tre Pini, poi il Giulianova”

C A M P O -
BASSO. Af-
fronterà il nu-
mero 347 al
mondo Elliot
B e n c h e t r i t
(FRA, testa di
serie n. 2) nei
quarti di fina-

le in programma nella
giornata di oggi Federico

TTTTTennis. ennis. ennis. ennis. ennis. Affronterà il numero 347 al mondo, Elliot Benchetrit

Federico Iannaccone pronto
a passare il turno in Tunisia

Iannaccone allo Jerba
Open 2018 Tunisia da
15.000 dollari.

Il tennista campobassa-
no ha fatto un sol bocco-
ne degli avversari nel ta-
bellone delle qualificazio-
ni al prestigioso torneo
nordafricano sul cemento
sconfiggendo in ordine il
connazionale Lorenzo

Bocchi (46 63 61), il tede-
sco Mats Rosenkranz (te-
sta di serie n. 4 del see-
deng) con un secco 60
63, la wild card russa Ro-
bert Ziganshin 60 61 e, in
tre tiratissimi set, l’ex n.
200 al mondo Laurent
Lokoli (FRA) testa di serie
n.8 col punteggio di 76 57
75, che tra i suoi trascor-

si ha anche diversi match
in doppio con Gaël Monfi-
ls (francese n. 22 Atp).
Benchetrit è un osso duro
ma Federico sta dimo-
strando qualità e regola-
rità riconosciute da più
parti in campo nazionale
e in questo inizio di stagio-
ne, se in giornata di gra-
zia, nulla gli è precluso.

Il tennista campobassano Federico Iannaccone
proverà a battere il francese Benchetrit
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GGGGGARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONATTTTTOOOOO
DI ECCELLENZADI ECCELLENZADI ECCELLENZADI ECCELLENZADI ECCELLENZA

GARE DEL 10/ 2/2018
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI
In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO DI SOCIETA’
AMMENDA
Euro 50,00 SESTO CAMPA-
NO CALCIO
per inosservanza dell’obbli-
go di far presenziare alla
gara un medico o un’ambu-
lanza.
A CARICO CALCIATORI
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
EFFETTIVA
Lisi Daniele (U.S. Campo-
basso 1919)
A CARICO CALCIATORI NON
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
PER RECIDIVA IN AMMONI-
ZIONE (V INFR)
Di Muccio Giuseppe (Alli-
phae)
GARE DEL 11/ 2/2018
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI
In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO DI SOCIETA’
AMMENDA
Euro 50,00 ISERNIA FOOT-
BALL CLUB
per inosservanza dell’obbli-
go di far presenziare alla
gara un medico o un’ambu-
lanza.
A CARICO DIRIGENTI
INIBIZIONE A SVOLGERE
OGNI ATTIVITA’ FINO AL 22/
2/2018
Cefalogli Nicola (Isernia Fo-
otball Club) Allontanato
(supp.rapp.A.A,)
A CARICO CALCIATORI NON
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
PER RECIDIVA IN AMMONI-
ZIONE (V INFR)
Tellaroli Danilo (Bojano)
De Vizia Felice (Citta Di Ter-
moli)

GGGGGARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONATTTTTOOOOO
DI PRDI PRDI PRDI PRDI PROMOZIONEOMOZIONEOMOZIONEOMOZIONEOMOZIONE

GARE DEL 10/ 2/2018
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI
In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO CALCIATORI NON
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
PER RECIDIVA IN AMMONI-
ZIONE (V INFR)
Pascarella Giovanni (Bara-
nello)
Borgia Mario (Cliternina)
Schena Francesco (Cliterni-
na)
GARE DEL 11/ 2/2018
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI

In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO DIRIGENTI
INIBIZIONE A SVOLGERE
OGNI ATTIVITA’ FINO AL 1/
3/2018
Testa Walter (Carovilli) Al-
lontanato
A CARICO DI ALLENATORI
SQUALIFICA PER UNA GARA
EFFETTIVA
Pietrantonio Liberato (Poli-
sportiva Ferrazzano) Allon-
tanato
A CARICO CALCIATORI
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
EFFETTIVA
Testa Teo (Carovilli)
Camarda Emiliano (Molise)
A CARICO CALCIATORI NON
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
PER RECIDIVA IN AMMONI-
ZIONE (V INFR)
Di Rosa Antonio (Ururi Cal-
cio)

GGGGGARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONATTTTTOOOOO
DI PRIMA CADI PRIMA CADI PRIMA CADI PRIMA CADI PRIMA CATEGORIATEGORIATEGORIATEGORIATEGORIA

GARE DEL 11/ 2/2018
DECISIONI DEL GIUDICE
SPORTIVO
GARA RUFRAE PRESENZA-
NO – US FORNELLI DEL 21/
01/2018
Il Giudice Sportivo Territo-
riale,
rilevato preliminarmente
che:
- la società U.S. FORNELLI
ha fatto pervenire il proprio
reclamo nei modi e nei ter-
mini previsti dalla vigente
normativa federale;
- la società RUFRAE PRE-
SENZANO non ha fatto per-
venire le proprie controde-
duzioni nei termini previsti
dalla vigente normativa fe-
derale;
letto il reclamo, rileva che
la società US Fornelli chie-
de l’applicazione, ai danni
della società Rufrae Pre-
senzano, della punizione
sportiva della perdita della
gara in epigrafe con il pun-
teggio di 0-3 per aver schie-
rato, nella gara in epigrafe,
il calciatore FAAI MULIE che
non aveva titolo a parteci-
parvi perché squalificato.
Nel proprio reclamo, la so-
cietà US Fornelli afferma
che, avvalendosi dei dati
anagrafici del calciatore
KORREA ALFOUSAIN, il cal-
ciatore Faai sarebbe sceso
in campo con il numero 10
ed avrebbe preso parte sot-
to falso nome alla gara in
epigrafe.
Osserva questo GST. Ai sen-
si dell’art. 35 CGS, gli atti
arbitrali sono fonte unica e
privilegiata in questo grado
di giudizio. Dalla lettura del
referto di gara non è emer-
so alcun elemento attinen-
te al reclamo in parola. Per-

tanto si è provveduto a con-
vocare l’arbitro ed i due cal-
ciatori per effettuare il rico-
noscimento; di questa con-
vocazione è stato redatto
un verbale in atti. Dallo
stesso si evince che l’arbi-
tro non è stato in grado di
affermare con assoluta cer-
tezza chi tra i calciatori FAAI
e KORREA avesse preso
parte alla gara in epigrafe
con la maglia n. 10. Per tut-
ti questi motivi,
DECIDE
1. di rigettare il reclamo così
come proposto dalla socie-
tà US Fornelli per le ragioni
meglio espresse in premes-
sa.
La tassa reclamo, non ver-
sata, sarà addebitata sul
conto della società recla-
mante.
GARE DEL 10/ 2/2018
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI
In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO ASSISTENTI ARBI-
TRO
SQUALIFICA FINO AL 22/ 2/
2018
Di Nucci Costantino (Pe-
sche) Allontanato
A CARICO CALCIATORI
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER DUE GARE
EFFETTIVE
Rosa Angelo (Realmente
Cercepiccola)
Marinelli Gianfranco (Ripa-
limosani)
Sabetta Nico (Ripalimosani)
SQUALIFICA PER UNA GARA
EFFETTIVA
Liberatore Michele (Angioi-
na Colletorto)
Giorgetta Mario (Mundimi-
tar)
Casonato Matteo (Quartie-
re Campobasso Nord)
Nardacchione Stefano (Vin-
chiaturo)
A CARICO CALCIATORI NON
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
PER RECIDIVA IN AMMONI-
ZIONE (V INFR)
Silvestri Andrea (Angioina
Colletorto)
Genovese Luca (Macchia
Valfortore)
Spognardi Francesco (Polis
Petacciato)
Perrotta Dilan (Tre Colli Ro-
tello)
GARE DEL 11/ 2/2018
DECISIONI DEL GIUDICE
SPORTIVO
PREANNUNCIO DI RECLA-
MO
gara del 11/ 2/2018 U.S.
FORNELLI - BOYS VAIRANO
Preso atto del preannuncio
di reclamo da parte della
Società A.S.D.U.S. FORNEL-
LI si soprassiede ad ogni de-
cisione in merito alla omo-
logazione della gara. Nel re-
lativo paragrafo, di seguito,

si riportano i provvedimen-
ti assunti a carico di tesse-
rati per quanto in atti.
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI
In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO DIRIGENTI
INIBIZIONE A SVOLGERE
OGNI ATTIVITA’ FINO AL 22/
2/2018
Venditti Nicola (Carpinone
Calcio) Allontanato
A CARICO CALCIATORI
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER DUE GARE
EFFETTIVE
Martino Ivano (Gruppo
Gsm)
SQUALIFICA PER UNA GARA
EFFETTIVA
Di Marco Simone (Carpino-
ne Calcio)
Di Lollo Vittorio (Donkeys
Agnone)
Moscato Stefano (Macchia)
Scarano Giuseppe (Triven-
to)
A CARICO CALCIATORI NON
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
PER RECIDIVA IN AMMONI-
ZIONE (X INFR)
Masiello Marco (Sporting La
Pietra)
SQUALIFICA PER UNA GARA
PER RECIDIVA IN AMMONI-
ZIONE (V INFR)
Di Nezza Giuseppe (Atletico
San Pietro In V.)
Squillacioti Salvatore (Boys
Vairano)
Marchese Fabio (Campo-
marino)
Sciulli Simonluca (Donkeys
Agnone)
Di Lena Valentino (Guardial-
fiera)
Bertone Mattia (Macchia)
Rea Matteo (Macchia) Dato
Francesco (Matrice)
Porfirio Antonio Giusepp
(Real Gildone)
La Banca Giovanni (Real
Prata)
Leonardo Antonio (Sporting
La Pietra)
Stinziani Alessio (Trivento)
Castaldi Paolo (U.S. Fornel-
li)

GGGGGARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONATTTTTOOOOO
DI SECONDDI SECONDDI SECONDDI SECONDDI SECONDA CAA CAA CAA CAA CATEGORIATEGORIATEGORIATEGORIATEGORIA

GARE DEL 10/ 2/2018
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI
In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO CALCIATORI
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
EFFETTIVA
Garofalo Diego (Audax Toro)
Nandi Marco (Mafalda Cal-
cio)
Manuele Mattia (Munxhufu-
ni)
A CARICO CALCIATORI NON
ESPULSI DAL CAMPO

SQUALIFICA PER UNA GARA
EFFETTIVA
Gentile Nicola (Mafalda Cal-
cio) (rapp. arb.).
SQUALIFICA PER UNA GARA
PER RECIDIVA IN AMMONI-
ZIONE (V INFR)
Mignogna Walter (Audax
Toro)
Fuschino Lucio (La Secon-
da Baranello)
GARE DEL 11/ 2/2018
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI
In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO CALCIATORI
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER TRE GARE
EFFETTIVE
Ciccaglione Salvatore (Mor-
gia Pietracatella)
Cristofaro Roberto (Ripabot-
toni F.C.)
Per condotta violenta nei
confronti di un calciatore
avversario
A CARICO CALCIATORI NON
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
PER RECIDIVA IN AMMONI-
ZIONE (V INFR)
Aceto Luciano (Giovani Ca-
stropignano) Marotta Giu-
seppe (Giovani Castropi-
gnano)

GGGGGARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONATTTTTOOOOO
REGIONALE ALLIEVIREGIONALE ALLIEVIREGIONALE ALLIEVIREGIONALE ALLIEVIREGIONALE ALLIEVI

GARE DEL 10/ 2/2018
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI
In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO DI SOCIETA’
AMMENDA
Euro 100,00 TURRIS
perché propri sostenitori
avevano comportamento
offensivo e minaccioso nei
confronti dell’arbitro.
A CARICO CALCIATORI
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER DUE GARE
EFFETTIVE
Di Re Lorenzo (Virtus Boja-
no 2011)
Anoune Zakaria (Turris)
GARE DEL 11/ 2/2018
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI
In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO DI ALLENATORI
SQUALIFICA FINO AL 22/ 2/
2018
Boragine Pierluigi (Isernia
Football Club) Allontanato
A CARICO CALCIATORI
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
EFFETTIVA
De Cristofano Simone (Ca-
stello Matese)
GARE DEL 12/ 2/2018
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI

In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO DIRIGENTI
INIBIZIONE A SVOLGERE
OGNI ATTIVITA’ FINO AL 22/
2/2018
Minni Antonio (Sporting Pe-
tacciato) allontanato.
A CARICO CALCIATORI NON
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
PER RECIDIVA IN AMMONI-
ZIONE (V INFR)
Borgia Nicola (Sporting Pe-
tacciato)

GGGGGARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONATTTTTOOOOO
GIOGIOGIOGIOGIOVVVVVANISSIMIANISSIMIANISSIMIANISSIMIANISSIMI

REGIONALEREGIONALEREGIONALEREGIONALEREGIONALE
GARE DEL 10/ 2/2018
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI
In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO CALCIATORI
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
EFFETTIVA
Siano Carlo (Football Vena-
fro)
A CARICO CALCIATORI NON
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
PER RECIDIVA IN AMMONI-
ZIONE (V INFR)
Orlando Mattia (Difesa
Grande Porticone)
GARE DEL 11/ 2/2018
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI
In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO CALCIATORI
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER DUE GARE
EFFETTIVE
Gammieri Simone (S.S. Pie-
tro E Paolo)
Niass Mbaye (Sanniti Calcio
Campobasso)
SQUALIFICA PER UNA GARA
EFFETTIVA
Ricciardi Giovanni (Accade-
mia Tre Pini)

GGGGGARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONAARE DEL CAMPIONATTTTTOOOOO
REGIONALE DI CALREGIONALE DI CALREGIONALE DI CALREGIONALE DI CALREGIONALE DI CALCIOCIOCIOCIOCIO

A CINQUEA CINQUEA CINQUEA CINQUEA CINQUE
GARE DEL 10/ 2/2018
PROVVEDIMENTI DISCIPLI-
NARI
In base alle risultanze degli
atti ufficiali sono state deli-
berate le seguenti sanzioni
disciplinari.
A CARICO DI ALLENATORI
SQUALIFICA PER UNA GARA
EFFETTIVA
Tavone Gianluigi (Saracena
Futsal) Allontanato.
A CARICO CALCIATORI NON
ESPULSI DAL CAMPO
SQUALIFICA PER UNA GARA
PER RECIDIVA IN AMMONI-
ZIONE (V INFR)
D Amico Luigi (Futsal Mon-
tenero)

Eccellenza: una giornata a Lisi (Cb 1919), Di Muccio (Alliphae), Tellaroli (Bojano) e De Vizia (Termoli)

Fornelli, ricorso respinto
In Prima categoria il Rufrae Presenzano vede accolta la propria tesi
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È toccato alla piscina di
Venafro ospitare la prima
tappa del Gran Prix Olim-
pico targato 2018; presso
l’impianto del centro pen-
tro si sono sfidati a suon
di bracciate i nuotatori
molisani delle categorie
Esordienti A e B. Come di
consueto, ottimi risultati
per la Hidro Sport che, al
termine della giornata, ha
potuto contare su 29 me-
daglie (9 ori, 12 argenti e
8 bronzi), frutto delle otti-
me performance dei pro-
pri atleti.

Dalle ragazze della cate-
goria Esordienti A è arriva-
ta una stupenda tripletta
nei 100 rana: podio tutto
gialloblu grazie al primo
posto di Maira Miranda
con il tempo di 1’29’’4, al
secondo di Claudia De Tul-
lio (2’29’’9) e al terzo di
Ludovica Ziccardi
(1’31’’7); doppietta invece
nei 200 stile libero con la
vittoria di Alisia D’Agnone
(2’19’’2) e al secondo po-
sto di Giorgia Picciano
(2’25’’7) e nei 200 dorso
con Giorgia Picciano que-
sta volta sul gradino più
alto del podio (2’38’’3),
seguita dalla compagna di
squadra Lorenza Santoro,
seconda con 2’43’’2. Nei
200 misti un ottimo ar-
gento per Alisia D’Agnone,
che ha fermato il crono-
metro sui 2’42’’5.

I “colleghi” maschi del-
la medesima categoria
non sono stati da meno e
hanno monopolizzato il
podio nei 200 dorso, gara
dove ha trionfato Mario
Colalillo (2’36’’7), seguito
dai compagni di squadra
Jacopo Varriano, secondo
con 2’38’9 e Daniel Ago-
stini, terzo con 2’42’’1; i
100 rana sono stati inve-
ce appannaggio di Giu-
seppe Mariano, che ha
trionfato in 1’22’1. Nei
200 stile per la Hidro
Sport è arrivato un doppio
podio, con l’argento di Er-
manno Tedeschi (2’20’’1)
e il bronzo di Jacopo Var-
riano (2’22’3); Giuseppe
ha conquistato un ulterio-
re argento nei 200 misti,
nuotati in 2’36’’3. Ottimo
bronzo infine per Antonio
Iacovelli nei 100 delfino
(1’09’’7).

Risultati pesanti anche
per il team femminile de-
gli Esordienti B: en plein
per loro nei 200 stile libe-
ro dove Sara Colalillo ha
strappato la medaglia
d’oro con il tempo di 2’53,

seguita da Gio-
vanna Muccit-
to, argento
con 3’04’’ e da
Liliana Carri-
no, bronzo con
3’17’’6.

Un altro suc-
cesso targato
Hidro si è rea-
lizzato nei 200
rana con Gio-
vanna Muccit-
to davanti a
tutte con il
tempo di
3’14’’, mentre
nei 200 misti è
arrivato l’ar-
gento conqui-
stato da Sara
Colalillo con il
tempo di
3’15’’1. Infine, un buon
terzo posto per la staffet-
ta 4x50 mista composta
dal quartetto Colalillo –
Muccitto – Carrino – A.
Fantetti.

D’oro invece la 4x50 mi-
sta maschile nuotata da
Libertone – Cardagna –
Gasbarrino – Antonio Ber-
toldo; per i ragazzi Esor-

La squadra gialloblù ha conquistato 29 podi: 9 medaglie d’oro, 12 argenti e 8 bronzi

GP Olimpico, buon inizio
per la Hidro Sport

La prima tappa della manifestazione riservata alle categorie
Esordienti A e B si è svolta nell’impianto di Venafro

dienti B un bel double nei
50 stile con il trionfo di Ga-
briele Carfagna in 34’’9 e
il secondo posto di Anto-
nio Bertoldo (37’’2). Per
Gabriele anche un argen-
to nei 100 rana (1’38’’1).
Un ottimo contributo al
medagliere gialloblu è ar-
rivato anche da Michele
Gasbarrino, secondo nei

100 farfalla con 1’30’’5 e
da Emanuele Palmieri,
terzo nei 200 misti
(3’29’’8) e nei 100 farfal-
la (1’42’’3).

“Siamo molto soddisfat-
ti dei risultati ottenuti a
Venafro – ha commenta-
to Toni Oriente, tecnico e
presidente della Hidro
Sport – in una competizio-

ne, quella del Gran Prix
Olimpico, dove abbiamo
sempre ben figurato. Le
medaglie conquistate
sono state tutte frutto del
lavoro di squadra, della
dedizione e della concen-
trazione dei nostri ragaz-
zi, bravi a tenere sempre
alta la tensione agonisti-
ca”.

Grande exploit di Patri-
ck Comodo alla manife-
stazione regionale “Inver-
no di categoria”, che si è
svolta nella piscina del
Centro federale di Pietra-
lata: tra le corsie dell’im-
pianto laziale, il portaco-
lori della Hidro Sport si è
distinto nella gara dei 400
stile libero, che ha chiuso
con il tempo di 4’09’’95.
La performance ha con-
sentito all’atleta gialloblu
di frantumare il proprio
crono personale nella spe-
cialità e, soprattutto, di
staccare un preziosissimo
pass per i Criteria Nazio-
nali Giovanili, l’importan-
tissima manifestazione
che si svolgerà presso lo
Stadio del Nuoto di Riccio-
ne dal 23 al 28 marzo
prossimi.

Un gradito ritorno per

Patrick in terra romagno-
la: proprio nell’edizione
2017 dei Criteria il pro-
mettente nuotatore moli-
sano  fece il suo esordio
sul palcoscenico delle ma-
nifestazioni iridate; un
debutto brillante, che lo
vide concentrato e senza
nessun timore legato alla
sua prima volta in una
kermesse così importan-
te, tanto che nella gara dei
400 stile, dove si era qua-
lificato con il 21esimo
tempo, chiuse la propria
batteria al primo posto
(4’13’’04), conquistando
così il quinto posto finale
con un miglioramento di
oltre 5’’ sul crono di qua-
lificazione.

Buoni risultati anche nei
200 stile con un quinto
posto in batteria e una
21esima posizione finale

con oltre un secondo in
meno sul tempo di quali-
ficazione. Un inizio sulla ri-
balta nazionale che non
ha deluso le attese: Patri-
ck ha preso parte, ad ago-
sto, anche ai Campionati
Nazionali Estivi al Foro Ita-
lico dove ha centrato la fi-
nale dei 400 stile, ha sfio-
rato il personale nei 1500
stile (14esima posizione
finale) e chiuso i 200 stile
al 29esimo posto genera-
le.

A contorno delle ottime
partecipazioni alle due im-
portantissime manifesta-
zioni nazionali, il nuotato-
re classe 2003 ha porta-
to a casa anche altri pre-
ziosi risultati colti in mee-
ting di rilievo; al Trofeo Fi-
nAbruzzo (giugno 2017) si
è guadagnato primo posto
e personale nei 200 stile

e l’argento nei 100 e 400
stile e nei 50 rana men-
tre nello stesso mese ha
messo in fila una serie di
ottime prestazioni al III In-
ternational Meeting Tiro a
Volo nei 400 e 200 stile e
nei 100 e 200 rana.  Un
argento nei 200 stile al
Trofeo Hurricane di Pesca-
ra (luglio 2017) e nei 400
stile al meeting Big Blue
di Ostia a novembre han-
no fatto da corollario ad
uno strepitoso 2017, che
Patrick ha chiuso con la
fase di qualificazione del-
la Coppa “Caduti di Bre-
ma” nel raggruppamento
di Cosenza, dove ha otte-
nuto prestazioni degne di
nota per la sua categoria
di appartenenza.

“I risultati ottenuti negli
ultimi tempi parlano chia-
ro – commenta Toni Orien-

te, tecnico e presidente
della Hidro Sport - ed evi-
denziano i miglioramenti
incredibili ottenuti da Pa-
trick Comodo, grazie ad
un’ottima forma e ad un
costante e meticoloso im-
pegno nella preparazione
delle gare.

I suoi sforzi e quelli del-
la nostra struttura tecnica

che lo segue costante-
mente, sono stati ripagati
con l’ottenimento del la-
sciapassare per la ker-
messe nazionale di Ric-
cione dove, visto anche gli
incoraggianti risultati ma-
turati nel corso del 2017,
si mostrerà sicuramente
all’altezza della situazio-
ne”.

Il nuotatore della Hidro accede ai Criteria Nazionali Giovanili

Patrick Comodo stacca
il biglietto per Riccione
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Torna in campo la serie
C2 di rugby e tornano in
campo i seniores degli
Hammers guidati da coa-
ch Sommella in trasferta
contro la Zona Orientale
Salerno.

Domenica, i rossoblù
campobassani saranno
impegnati al Manganelli di
Avellino per la gara contro
i salernitani. Capitan Fati-
ca e soci cercheranno di
bissare il successo del-
l’andata per consolidare il
terzo posto in classifica
generale, sperando in
qualche passo falso da
parte di chi li precede.

Sempre al Manganelli di

Avellino, le Ladies degli
Hammers disputeranno
nella mattinata di dome-
nica un nuovo raggruppa-
mento valevole per la Cop-
pa Italia.

Dopo il secondo posto
ottenuto al Villaggio del
Rugby di Napoli la dome-
nica precedente, il seven
di coach Valente proverà
a colmare il gap che lo se-
para dalla capolista della
classifica generale di que-
sta competizione, l’Ama-
tori Rugby Napoli: 42 i
punti ottenuti in totale fino
a oggi dalle campane, 38
quelli incamerati dalle
molisane.

L’ultima domenica anda-
ta in archivio ha portato
però altre buone notizie
per il settore femminile
della società del presiden-
te Suliani. Infatti, le giova-
nissime under 16 guidate
da coach Gaeta hanno di-
sputato il loro primo rag-
gruppamento di questa
stagione agonistica, con-
quistando un secondo po-
sto frutto di una vittoria
contro Frascati e una
sconfitta contro l’Amatori
Napoli. Un inizio più che
incoraggiante per le giova-
nissime rossoblù già pro-
iettate con il loro entusia-
smo ai prossimi imminenti

impegni.
Dallo stesso

entusiasmo e
dalla medesi-
ma passione
sono animati i
ragazzi del-
l’under 14 che
per la terza
settimana di
fila scendono
in campo,
questa volta
di sabato e in
trasferta a Be-
nevento, per
misurare la
loro crescita
contro i pari
età del IV Cir-

colo. I rossoblù di coach
Russo stanno iniziando a
raccogliere, a livello di gio-

Domani gli under 14 di scena a Benevento per testare le proprie forze

Hammers, si scalpita...
Tornano in campo i seniores che partecipano alla serie C2

La fase interregionale inizia contro la Cacciatori di Nocera Inferiore

‘Madonna delle Grazie’ avanti tutta
La società adriatica di bocce prosegue il suo cammino nei tricolori societari

donna delle Grazie Termo-
li e Cacciatori Nocera Su-

periore si disputerà
sabato 17 a partire
dalle ore 14,30 al Boc-
ciodromo Comunale
di via Asia nella citta-
dina adriatica. Il diret-
tore di gara sarà Lucio
Fiorella, arbitro nazio-
nale.

Domenica 18 feb-
braio, invece, a parti-
re dalle ore 10 a Fro-
solone si terrà la gara
di ritorno della fase re-
gionale dei tricolori so-
cietari di Seconda Ca-
tegoria (squadre com-
poste da atleti di B).

I locali della Frosolo-
nese riceveranno
l’Avis Campobasso. Al-
l’andata, nel capoluo-
go molisano, i campo-
bassani si imposero
per 2-0. La vincente
approderà alle fasi in-
terregionali col primo

turno in programma con la
vincente della fase regio-
nale in Basilicata, dove
sono ancora in corsa le
due squadre di Potenza,
la Montereale e la Poli-
sportiva Potentina.

Sabato 17 febbraio
2018, sul neutro del ‘Mor-
gione’ di Ripalimosani, si
disputerà la finale regio-
nale dei Campionati Italia-
ni di Categoria di Società
di Terza Categoria (atleti
di C).

In campo le due forma-
zioni che hanno vinto i ri-
spettivi raggruppamenti:
La Rocca Oratino e il Boc-
ciodromo Comunale di
Campobasso. La sfida, a
eliminazione diretta, con-
sentirà alla vincitrice di
prender parte alle fasi in-
terregionali, dove ad at-
tendere i campioni regio-
nali del Molise ci saranno
i pari-categoria dell’Um-
bria.

La Madonna delle Gra-
zie di Termoli è la squadra
campione regionale di Pri-
ma categoria. Il team ha
vinto il raggruppamento
regionale dei Campionati
Italiani di Categoria di So-
cietà nella kermesse riser-
vata agli atleti di catego-
ria A. Decisiva per i termo-
lesi la sfida tra il Boccio-
dromo Comunale di Cam-
pobasso e La Torre Vin-
chiaturo. I campobassani
hanno fermato i vinchiatu-
resi, i quali non sono riu-
sciti ad agguantare in
classifica il quintetto
adriatico.

La Madonna delle Gra-
zie di Termoli, così, già sa-
bato 17 febbraio 2018,
sarà impegnata nelle fasi
interregionali, dopo le
quali otto squadre otter-
ranno il pass per le fasi fi-
nali, in programma al Cen-
tro Tecnico Federale di
Roma il 19 e 20 maggio

prossimi.
Avversari dei giallorossi

saranno i campani della
Cacciatori di Nocera Su-

periore.
La gara d’andata tra Ma-

co e convinzione, quanto
seminato in questi mesi di
impegnativi allenamenti e

ora anche gli avversari li
attendono con un rispet-
to crescente.
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ANNUNCI ECONOMICIANNUNCI ECONOMICIANNUNCI ECONOMICIANNUNCI ECONOMICIANNUNCI ECONOMICI

RELAZIONI SOCIALIRELAZIONI SOCIALIRELAZIONI SOCIALIRELAZIONI SOCIALIRELAZIONI SOCIALI
A CAMPOBASSOA CAMPOBASSOA CAMPOBASSOA CAMPOBASSOA CAMPOBASSO Paola. Bellissima bionda sexy,
passionale, coccolona e calda. Regina del preli-
minare al naturale, con una 6^ misura  di seno
abbondante, molto disponibile. Anche la dome-
nica.
TTTTTel.32el.32el.32el.32el.324.89834.89834.89834.89834.8983111116565656565

A CAMPOBASSOA CAMPOBASSOA CAMPOBASSOA CAMPOBASSOA CAMPOBASSO Jessica bellissima bionda, fisi-
co statuario, con una 4^ misura di seno abbon-
dante, alta 1.75, capelli lunghissimi e bellissimo
fondoschiena. Tanta e tutta da scoprire. Vi aspet-
to in un ambiente pulito e riservato.
TTTTTel. 32el. 32el. 32el. 32el. 3277777.82.82.82.82.821111177777753753753753753

A CAMPOBASSO A CAMPOBASSO A CAMPOBASSO A CAMPOBASSO A CAMPOBASSO Per pochi giorni, Ambra. Bellis-
sima e sensualissima bambolina Portoricana, 7^
misura, regina dei lunghi preliminari. Delizioso

Euro 95.000 trattabili. 

Come muratore 

o in qualche 

azienda agricola. 

No perditempo.

Disponibile anche 

a spostamenti 

fuori regione.

Per informazioni:

0874.484623

CERCASI
LAVORO

fondoschiena, insaziabile, senza limiti, per farti im-
pazzire di piacere. Divertimento assicurato. Tutti i
giorni anche la domenica. Ambiente pulito e riser-
vato.
TTTTTel. 34el. 34el. 34el. 34el. 3477777. 1. 1. 1. 1. 1506506506506506111117777766666

A CAMPOBASSO  A CAMPOBASSO  A CAMPOBASSO  A CAMPOBASSO  A CAMPOBASSO  Spagnola 55 anni Carolina, don-
na matura. Completissima. Preliminare da brivi-
do, anche giochi particolari. Coccolona.
TTTTTel. 33el. 33el. 33el. 33el. 3311111.3.3.3.3.3111117934879348793487934879348

AAAAA CAMPOBASSO CAMPOBASSO CAMPOBASSO CAMPOBASSO CAMPOBASSO  22 enne novità,  per la primissi-
ma  volta in città, bellissima e splendida fotomo-
della polacca. Sono molto dolce, passionale e mol-
to paziente. Disponibilissima, ti aspetto tutti i gior-
ni. Ambiente pulito e riservato.
TTTTTel. 34el. 34el. 34el. 34el. 3477777.....11111989898989812041204120412041204

Terreno

Metri quadri 2.000

Località San Vito 

c/o Motorizzazione 

Civile di Isernia

€ 3.000,00
Per informazioni:

0865.235016
331.2860700

Aggiungi nella lista dei tuoi contatti il numero

Scrivi NEWS SI al numero tramite SMS o Whatsapp
320 - 1122791
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